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El Plan de Movilidad Urbana considera viable esta posibilidad

Suprimir el tráfico bajo el Acueducto 
costará 700 millones de pesetas

El estudio de movilidad 
urbana encargado por el 
ayuntamiento a la empresa 
Epypsa considera “viable” 
el corte de tráfico bajo el 
Acueducto; siempre y cuan
do se lleven a cabo diversas 
obras de infraestructura, 
que podrían ascender a casi 
700 millones de pesetas.

Según el estudio, el corte de 
tráfico afectará a la estructura 
de la circulación de toda la ciu
dad, debido al carácter de cen
tro de red viaria de tráfico que 
adquirió este monumento a 
raíz de la apertura de las ave
nidas Fernández Ladreda y Pa
dre Claret.

Según el documento al que 
ha tenido acceso este periódi
co, la intervención “puede te
ner un importante papel dina- 
mizador, generando posibili
dades urbanísticas y comer
ciales que pueden reforzar 
los usos de la ciudad en los 
campos institucionales, co
merciales y turísticos...”

Para que se realice este hecho, 
han de acometerse unaserie de obras

El tráfico preocupa a las autoridades municipales. peñ al o s a

de infraestructura que van a 
suponer un desplazamiento de 
la actual encrucijada de tráfico 
del recinto Azoguejo-Plaza de

la Artillería hacia el sur, con un 
importante crecimiento de trá
fico en las vías que se ofrecen 
como alternativas.

Las obras supondrían 
una inversión de 700 mi
llones.
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Preocupación 
entre los 
sindicatos 
por la ley de 
huelga

Las centrales sindicales ma- 
yoritarias CC.00 y UGT han 
expresado su preocupación por 
el contenido de la futura ley de 
huelga, que fue avanzado ayer a 
los diputados del grupo socia
lista en el Congreso por el minis
tro de Trabajo, Luis Martmez 
Noval.

Pese a las opiniones expresa
das ayer por el ministro de Tra
bajo, que declaró que la ley de 
huelga “no es incompatible” con 
la autoregulación, las centrales 
sindicales prefieren este último 
sistema, de cara a garantizar el 
derecho de los trabajadores a ex
presar su opinión.

El modelo de autorregulación 
que los sindicatos están estu
diando se basa en el italiano, que 
tiene como premisa fundamental 
garantizar los servicios esencia
les a la comunidad. El ministro 
Martínez Noval dijo ayer en el 
Congreso que el Gobierno ha te
nido en cuenta la “demanda so
cial” para decidirse a regular el 
derecho de huelga.
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Mañana tendrá lugar el debate 
sobre el estado de la ciudad

El alcalde Ramón Escobar abri
rá mañana con su intervención el 
debate sobre el estado de la ciudad, 
que comenzará mañana a las 19 
horas en el salón de plenos del 
Ayuntamiento. Durante la jomada 
de mañana y el próximo viernes, 
los grupos políticos municipales 
tendrán oportunidad de conocer el 
estado general de los órganos de

Los sindicatos pedirán mañana 
más industrias para Segovia

Las centrales sindicales UGT 
y CCOO, apoyadas por CGT, 
saldrán mañana a la calle para 
pedir un esfuerzo de industria- 
ización para Segovia. La mani- 
jestación, que partirá a la siete de 
la tarde de la sede de los sindi
catos, finalizará en la plaza Ma-

Un día antes de la convocato- 
na, que se celebrará simultánea-
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gobierno municipales, y de 
presentar las réplicas y sugeren
cias ante el equipo de gobierno.

En su intervenciái, el alcalde 
Escobar realizará un análisis gene
ral de la gestión municipal durante 
los casi 9 meses que lleva al frente 
del Ayuntamiento; a lo que repli
carán por tumos los grapos de la 
oposición. (Pág. 4) 

mente en todas las provincias de 
Castilla y León, el PSOE ha he
cho público un comunicado en el 
que afirma compartir la preo
cupación de los sindicatos por el 
desarrollo de la región, pero no 
cree que “las manifestaciones 
reivindicativas sean el instru
mento más oportuno para la 
resolución de los problemas”.

" (Pág. 5)

HABITAT 
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RESIDENCIAL 
“SAN CRISTOBAL”

Por la cuota de un alquiler, 
su vivienda en propiedad desde 

55.000 ptas. al mes

Visítenos en obras todos los días 
y tos domingos de 11 a 6

“AL DIA-
■ El fiscal no ve 
Indicios de delito en 
la actuación del alcalde 
de Arcones.

(Pág.3)

■ Padres de alumnos 
del colegio público de 
Mozoncillo se encierran en 
apoyo a la escuela rural.

(Pág. 4)

■ El TSJ declara legal la 
adjudicación de las 
viviendas de La Pradera.

(Pág. 7)

■ Laura Piñuela, oro en 
altura en el Campeonato 
Autonómico Infantil.

(Pág. 14)

■ ULTIMA HORA:
El PSOE pide a la Junta 
que aplique las medidas 
antlcorrupclón del PP.

DEPOSITO
AZULEJOS ■ PAVIMENTOS

ALAPLANA
CERAMICA

.Precios de tábrica
P. El Cerro, Peñalara, 32 44.28.68

El corte de la CL-601 se realizó ayer. peñ al o s a

Ediles de Palazuelos piden un 
pleno extraordinario

Los concejales de los grupos 
independiente y del CDS del 
Ayuntamiento de Palazuelos 
pedirán la convocatoria de un 
pleno extraordinario en el que se 
analice la repercusión del corte 
de la CL-601 por las obras de 
recrecimiento del Puente de Se
govia.

Los ediles de ambos grupos 
políticos quieren que su alcalde 
convoque la sesión “ante la de

cisión nada democrática del go
bernador de Segovia Antonio 
Hernández, que ha ordenado el 
cierre”.

Por otra parte, la coordinadora 
de vecinos va a estar “vigilante” 
ante el corté de la carretera, que, 
según fuentes de la misma, se ha 
hecho “hábilmente en estas mi
nivacaciones de carnavales”. El 
corte ha sorprendido a los veci
nos. (Pág. 4)
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OPINION EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 4 de marzo de 1992

La mujer rural en Segovia
______________________________ _____________________________________________________________PILAR LARAALEN

La mujer rural ha saltado a la 
primera página de los periódi
cos con motivo de la cumbre 
celebrada en Ginebra para me
jorar su situación. Sólo con sa
ber que hoy por hoy 550 millo
nes de mujeres rurales de los 
países en desarrollo -un 50% 
más que hace 20 años- viven en 
una situación de pobreza cróni
ca, bastaría para justificar la 
necesidad de la reunión de Gi
nebra.

Pero —decía ABC- no se tra
ta simplemente de hablar de la 
mujer rural como de una perso
na necesitada de caridad: muy al 
contrario, sobre ella descansa, 
en buena parte, el bienestar de 
sus familias y de sus comunida
des.

De la Declaración de Ginebra 
saldrá un documento, que será 
un mensaje esencial dirigido a 
políticos y funcionarios de los 
altos organismos internaciona
les : la mujer, en los últimos años 
de este milenio, es consciente de 
su papel, no es una espectadora 
pasiva, se siente y es protagonis
ta del cambio, impulsora del 
desarrollo social.

Me alegra comprobar hoy, 
cuando como decía la mujer 
rural es capaz de reunir en Gine
bra a varias reinas y a más de 
sesenta esposas de jefes de Esta
do y de Gobierno, a responsa
bles de organismos de las Na
ciones Unías e instituciones fi
nancieras internacionales, pen
sar que la mujer rural en nuestra 
provincia lleva ya una andadu
ra, ha alcanzado unas metas y a 
corto plazo se propone unos 
objetivos que no dudo veremos 
realizados.

Como secretaria de la Funda
ción a la que represento he apo

Carta abierta al ministro de Educación
ALUMNOS DE MOZONCILLO

Sr. ministro: Somos un grupo 
de alumnos y padres del colegio 
público “Manuel Monjas” de 
Mozoncillo (Segovia), que que
remos exponerie lo que pensa
mos. Nos hemos enterado de que 
Vd. ha decidido quitar un profe
sor en nuestro colegio, y esto, de 
verdad, nos parece injusto.

Nosotros pensábamos que 
“socialismo” era algo parecido a 
estar al lado de los más débiles y 
apoyar a los que menos tienen y 
más necesitan; pero, por lo visto, 
no es así, ya que ocurre lo de 
siempre: al que mucho tiene, 
mucho le dan; y al que tiene po
co, le quitan.

No pedimos tener en nuestro 
colegio ni uno ni dos ni tres pro
fesores de apoyo, como ocurre 
en los centros grandes, para que 
nos puedan dar música, hacer 
grupos de teatro, periódicos es
colares, vídeo, informática y 
tantas otras actividades que nos 
gustaría hacer y a las que tene
mos derecho como cualquier 
otro niño, aunque vivamos en un 
pueblo. No pedimos equipos de 
psicólogos, ni de orientadores, 
ni de profesores de educación 
especial.

Sr. ministro, no pedimos más 
profesores. Sólo pedimos que no 

yado y participado desde su ini
cio en las Jomadas de Forma
ción de la Mujer Rural en Sego
via.

DENODADOS ESFUERZOS 
PROVINCIALES

He visto cómo la voluntad 
de una mujer, hoy presidenta de 
la Federación de la Mujer Rural, 
y el interés de muchas por sus 
propios problemas, han hecho 
posible lo que es una realidad.

La I Jornada se celebró en 
Riofrío y participaron 400 mu
jeres procedentes de 65 pueblos. 
En aquella jornada, yo manifes
té mi confianza en la continui
dad de esa iniciativa. La reali
dad ha superado con creces mis 
deseos: decía entonces que la 
solución de nuestros problemas 
sólo será posible si todos parti
cipamos sintiéndonos solidarios 
con el esfuerzo de recuperar 
nuestra identidad y de potenciar 
nuestros valores.

En la II Jomada se constituyó 
la Federación, y a la III Jomada 
asistieron alrededor de dos mil 
mujeres. Hoy, la Federación 
cuenta con más de 2.500 afilia
das pertenecientes a 42 asocia
ciones.

DECADENCIA DEL AGRO

Hemos apostado por la for
mación, a la que consideramos 
palanca del desarrollo, y somos 
conscientes de cuáles son los 
problemas: la presión de un 
mundo moderno esencialmente 
consumista. La decadencia ru
ral que está modificando la fiso
nomía social y económica de 
nuestros pueblos. Las zonas 
marginadas, motivadas en mu

nos quiten los pocos que tene
mos, para que, ál menos, las ma
terias del programa de ense- 
ñanaza nos las puedan dar bien y 
cuando acabemos la E.G.B. y 
continuemos nuestros estudios 
lo hagamos en las mismas condi
ciones que los chicos de otros 
centros mejor dotados que el 
nuestro.

Porque, Sr. ministro, no nos 
irá Vd. a decir que nuestros 
profesores nos pueden enseñar 
lo mismo estando los cursos 
separados que siendo 20 ó 25 
niños de varios cursos juntos, 
como ocurriría en nuestro caso. 
Nuestros profesores dicen que 
prefieren dar clase a 30 alumnos 
de un solo curso que a 15 de 
varios cursos juntos y fíjese si 
ellos conocen bien el tema.

UN MISIL MENOS

¿„. Y dicen que es que no hay 
dinero? De verdad que no nos lo 
podemos creer. Nos hemos 
puesto a pensar y rápidamente 
hemos encontrado la solución. 
¿Que cuál? Muy fácil. Compren 
Vds. un misil menos, o dos, o los 
que hagan falta y así habrá dine
ro suficiente para poder pagar al 
profesor que nos quiere quitar; a 
no ser que, para Vds. sea más útil 
un misil que un profesor.

chos casos por el abandono de 
tierras, el descenso de la natali
dad y el envejecimiento de la 
población.

Los problemas están ahí, pero 
su solución va a depender en 
buena parte de la propia capaci
dad de solidaridad de nuestras 
gentes. Tendrá que partir de 
dentro a afuera. Ante el acelera
do y fuerte cambio apostamos 
por la formación y participación 
que la Federación de la Mujer 
Rural quiere enfocar con un 
sentido realista y práctico, que 
mejore la capacitación profe
sional de la mujer en nuestra 
tierra.

El 8 de marzo se celebra en 
todo el mundo el “Día de la 
Mujer Trabajadora’’. La Fede
ración de la Mujer Rural organi
za en ese día una Jomada de 
Formación donde se reunirán 
más de 1.000 mujeres. Somos 
conscientes de que la mujer hoy 
necesita una igualdad efectiva y 
para ello una formación y una 
capacitación adecuada.

Exige que se tengan en cuenta 
sus necesidades específicas: tra
bajo a tiempo parcial, horario 
flexible; protección real a la 
familia; análisis en profundidad 
de su problemática, para buscar 
soluciones realistas; valoración 
del trabajo doméstico, eje sobre 
el que gira la felicidad de la 
familia eludiendo demagogias 
de tiempos pasados. En definiti
va, será todo un reto lanzado 
desde la vida real, en un impulso 
hacia la libertad que siempre 
yace en el hombre, pero que 
necesita de determinados estí
mulos que la pongan en marcha, 
y de hombres y mujeres que 
estén dispuestos a sacrificarse 
por ella.

Tal vez no nos hagan ni caso. 
Tal vez las protestas y manifes
taciones nuestras y de nuestros 
padres no sirvan para nada. So
mos tan débiles ¿verdad?. Tal 
vez esta carta Vd. ni siquiera la 
lea, porque, seguramente que 
antes de llegarle a sus .manos, 
alguno de los suyos la tirará al 
cubo de los papeles.

Pero esté seguro de que, desde 
ahí, desde el cubo de la basura, 
gritaremos que no queremos ser 
más pero tampoco menos que 
otros niños, por el simple hecho 
de haber nacido en un pueblo, de 
lo cual estamos muy orgullosos. 
Gritaremos que o ayudan urgen
temente a nuestros pueblos o 
nuestros pueblos de Castilla se 
morirán. Sí. Y gritaremos con 
todas nuestras fuerzas, aunque 
haya tantos papeles encima de 
nosotros que quieran apagar 
nuestro grito.

CONDUCTOR
Respete los pasos de 
cebra y las señales 

' de los semáforos.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO
DE SEGOVIA

TEMPLO DE PUERTAS ABIERTAS

Canto de vísperas
. EUFRASIO PALOMO (Canónigo de Segovia)

Entre las actividades litúrgi
cas de la Catedral, están los 
tiempos fuertes de Adviento y 
de Cuaresma.

ADVIENTO

Allá en la lejanía de los tiem
pos resuena el grito del salm ista: 
“ATi Señor levanto mis ojos...”. 
Los profetas recogen este eco y 
lo amplifican: “Vendrá el Señor 
y os salvará”. San Anselmo lo 
expresa en un suspiro: “Señor, 
anhelo ver tu rostro.”.

Y es que el Adviento es un 
tiempo de urgencia y de impa
ciencia para el hombre que 
aguarda con ansia la justicia y la 
salvación. El carácter funda
mental del Advierto es el de un 
santo entusiasmo, y el de un 
inmenso deseo de la venida del 
Redentor. Es algo bueno que 
viene; es el evangelio que se 
acerca. Es una preparación para 
la venida de Dios en carne mor
tal, es un gozo contenido, una 
tarea, un afán.

¡Qué bien suena la plegaria 
del esclavo pidiendo auxilio en 
su infortunio desde el abismo de 
su dolor! ¡Qué bien suena el 
“Alma Redentoris Mater”, con 
música vibrante, doliente y 
triunfadora, poniendo paz sobre 
el alma como una lluvia de miel! 
¡Qué bien suena la antífona gre
goriana transida de consuelo y- 
esperanza: “Abrios cielos y las 
nubes lluevan al Salvador.”.

Y en el centro del Adviento 
está María, Madre de la espera y 
la esperanza. Dios tiene la medi
da de tus castas entrañas y cabe 
en tu regazo de mujer, como 
semilla virgen de trigo candeal 
el Mesías de Dios.

CUARESMA

Es el tiempo de la salvación. 
Es una puerta que nos introduce 
en el misterio de la Pascua. La 
Cuaresma es un recorrido de 40

t
PRIMER ANIVERSARIO 

EL SEÑOR "•

D. Fernando Elias
Arguelles

Que falleció en Segovia el día 5 de marzo de 1991

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie mañana, día 5, a las 8 de 

la tarde, en la iglesia parroquial de San Martín, será 
aplicado por el eterno descanso del alma del finado.

Su esposa, María Isabel Iglesias 
Méndez; hijos, Germán y Fernanda Elias 
Iglesias; hermana, Mari Carmen Elias 
Argüelles, y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

días, una confluencia de 40 
caminos, que nos llevan al dra
ma de la Pasión, Muerte y Resu
rrección del Señor. Si la Pascua 
es “paso”, el salto a la libertad, la 
Cuaresma es el entrenamiento 
diario que nos pone en forma, 
somos atletas del espíritu y tene
mos que realizar ejercicios ascé
ticos.

La Cuaresma es una rectifica
ción en la vida y una preparación 
para la gran olimpiada del amor. 
Por eso el cristiano medita en la 
cuaresma sobre la fragilidad y el 
pecado del hombre, con virtien
do este periodo no en tiempo de 
tristeza, sino de arrepentimiento 
que deja entrever las alegrías del 
triunfo. Pues bien, para solemni
zar y dar interés a estos tiempos 
fuertes, el Cabildo organiza el 
canto de vísperas solemnes en 
los sábados de estos tiempos.

Alterna la salmodia el coro y 
el pueblo, previo ensayo; se 
reparte el texto fotocopiado en 
castellano y como se celebran 
dentro de la Eucaristía se tiene 
una breve homilía que da am
biente y contenido al acto.

Los himnos de consuelo y 
esperanza; los salmos de per
dón, de justicia, de misericordia, 
vuelan como palomas blancas a 
la altura en acción de gracias, en 
petición de perdón y en súplica 
de favores. Si el Adviento es una 
promesa que se toca con las 
yemas de los dedos, la Cuaresma 
es una realidad que se vive con 
María, Madre del Redentor.

Un grupito selecto de seglares 
y religiosas nos acompañan. 
Hacemos extensiva la invita
ción a toda la ciudad. Atreveos a 
hacer la prueba, será una osadía 
santa y saldréis con un toque de 
gracia en el alma, y una unción 
de bálsamo en el corazón. Todos 
los sábados de Cuaresma, a las 7 
de la tarde, os esperamos en la 
Catedral para cantar las vísperas 
litúrgicas del día.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGO VIA
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El Plan de Movilidad lo considera viable siempre que se mejore la infraestructura

Las obras para suprimir el tráfico bajo 
el Acueducto costarán 700 millones

El corte de tráfico bajo los 
arcos del Acueducto es viable, 
siempre y cuando se acometan 
determinadas acciones de me
jora de infraestructura y de 
gestión del tráfico —-con un 
coste próximo de 700 millones 
de pesetas—, según se des
prende de uno de los docu
mentos del Plan de Movilidad, 
encargado por el Ayuntamien
to a la empresa “Epypsa”, al 
que ha tenido acceso este pe
riódico, que no Heneen cuenta 
la posible circunvalación.

__________________ AURELIO MARTIN
El carácter de centro de red 

viaria de tráfico que adquirió el 
entorno del Acueducto a raíz de 
la apertura de la avenida de Fer
nández Ladreda y del Padre Cla- 
ret va a provocar que esta supre
sión afecte a la estructura de la 
circulación en toda la ciudad.

Además supondrá un cambio 
general de accesibilidad en la 
ciudad, que generará una trans
formación de rentas de situación 
y, por tanto, es germen de un alto 
poder de transformación urba
nística. El documento señala que 
“la intervención puede tener un 
importante papel dinamizador 
generando urbanísticas y comer
ciales de oportunidad que pue
den servir para reforzar los usos 
de la ciudad en los campos cul
turales, institucionales, co
merciales y turísticos (...) y obte
ner un balance positivo que pue
de ser importante en el futuro 
inmediato de la ciudad y en su 
papel en el hinterlan regional y 
metropolitano de Madrid”.

INTERVENCION

, Para garantizar unas condi
ciones de circulación adecuadas, 
rías el corte bajo el Acueducto,

La empresa redactora del plan contabilizó el paso de vehículos con aparatos especiales. peñ al o s a

la intervención en términos de 
tráfico va a suponer un desplaza
miento de la actual encrucijada 
de tráfico del recinto Azoguejo- 
plaza de la Artillería hacia el sur, 
fundamentalmente en la ronda 
del Padre Claret-Juan Carlos I y 
Paseo Nuevo, con un importante 
crecimiento de tráfico (13.000 
vehículos) en estas vías; la di
suasión de una parte (unos 2.000 
vehículos al día) de los viajes 
que pasarán a realizarse a pie y 
la reestructuración del transpor
te público.

También es necesario rees
tructurar el sistema circulatorio 
de la zona de afección, que in
cluye la mayor parte del casco 
urbano y los accesos al recinto 
amurallado, San José y La Al- 
buera. Se deberán plantear ade
más la regulación semafórica y 
medidas de gestión de tráfico de 
la ronda y reforma de elementos 
infraestructurales, como cierre 

de la calle Nueva Segovia hasta 
la carretera de San Rafael, mejo
ra de San Gabriel y su interse- 
ción con Padre Claret y Vía Ro
ma, así como mejora de la Puerta 
de Madrid y de Juan Carlos I.

UNOS 700 MILLONES

Se calcula que el costo del 
acondicionamiento de la red 
viaria y la reurbanización del 
entorno del Acueducto puede 
alcanzar los 700 millones de 
pesetas.

En el documento se aconseja 
que se evite la utilización de las 
calles del recinto histórico, de 
escasísima capacidad circulato
ria, como alternativa al paso bajo 
el Acueducto. Para ello es funda
mental reorganizar la circu
lación rodada interior al casco y 
sus accesos, especialmente la 
Puerta de San Andrés, que puede 
colapsar si se mantiene en su 
situación actual.

DIVULGACION

La empresa “Epypsa” es 
partidaria de generar un estado 
de opinión en la ciudad favora
ble a la actuación, “eliminando 
las apreciaciones catastrofistas y 
encauzando la polémica hacia 
las ventajas e inconvenientes de 
las medidas a tomar”.

Se aconseja que el Ayuntamien
to se reúna con vecinos y comer
ciantes del sector del Azoguejo, 
asociaciones vecinales, en general, 
y operadores turísticos; que haga 
consultas individualizadas a parti
dos políticos, cámaras de Comer
cio y de laPrqjiedad, FES, Colegio 
de Arquitectos, Academia de San 
Quirce, Asociación Duratón, Hori
zonte Cultural, CTT y presente el 
plan a las direcciones de Tráfico, 
Turismo y Bellas Artes. La campa
ña de divulgación, con encuestas, 
exposiciones, folletos y vallas pu
blicitarias costará 25 millones.

Cerca de 
22.000 
vehículos
__________________________A.M.

En un día laborable me
dio pasan bajo los arcos del 
Acueducto 21.444 vehícu
los, según las mediciones 
sobre intensidad de tráfico 
incluidas en este avance del 
Plan de Movilidad.

Por la calle San Juan cir
culan diariamente 13.051 
vehículos; por la avenida 
del Padre Claret, 18.308; 
por el Paseo Nuevo, 21.114 
y por la avenida de Juan 
Carlos 1,9.419.

Las zonas más afectadas 
por el cierre del Acueducto 
serían: Carretera de Villa- 
castín, San Millán, carrete
ras de Soria y de Vallado- 
lid, San Lorenzo, recinto 
norte y Santo Tomás.

La avenida de Fernández 
Ladreda es la vía donde se 
producen más conflictos, 
en gran parte debidos al es
tacionamiento ilegal. Exis
ten, además, varios puntos 
especialmente problemáti
cos, ajparte del entorno del 
Acueducto, como la Puerta 
de Madrid y la intersección 
de Juan Carlos I con Padre 
Claret.

Debido al atractivo turís
tico de la ciudad, el tráfico 
sufre importantes variacio
nes, tanto semanales como 
estacionales. Por ejemplo, 
el sábado disminuyen los 
viajes por la carretera de 
Santa María de Nieva 
(C.605), pero aumentan 
por la de La Granja (CL- 
601), por la de Soria (N- 
110) y por la de San Rafael 
(N-603). El resultado es 
que se cargan las avenidas 
de Fernández Ladreda y 
Padre Claret y se desear- 
gan el Paseo Nuevo y Juan * 
Carlos I.

Enjuicio quedó visto para sentencia

El fiscal no ve indicios de 
delito en la actuación del 

alcalde de Arcones
—-—_______ ANGELICA TANARRO

. Ayer quedó visto para senten
cia en la Audiencia Provincial el 
juicio contra el alcalde de Arco- 
nes, Lino Hontoria García, por 
Presuntos delitos de fraude y 
malversación de fondos. Se le 
acusa de haber cobrado indebi- 
aamente varias cantidades del 
Presupuesto municipal por un 
valor de 259.000 pesetas

Tras cinco horas de interroga- 
las partes elevaron a 

definitivas sus conclusiones 
Provisionales.

La acusación particular, ejer
cida a instancia de Juan Aranza- 
m y Tomás Hernán Martín, pide 
Para el acusado ocho años y un 
ma deinhabüitación yunamul- 
y8un d^a^00 PeSetaS y dos 3608 
púbiií eSUSPenSÍÓndecarg0

El fiscal no ve indicios de de- 

Ontnri actuaciones de Lino 
mona García que pudieran ha

ber incurrido en una irregulari
dad administrativa.

Por su parte, el abogado 
defensor pidió la libre absolu
ción del procesado.

Durante el interrogatorio el 
presidente de la Audiencia, Cán
dido Conde Pumpido llamó la 
atención de Juan Aranzadi, veci
no de Arcones y hermano del 
ministro de Industria, Claudio 
Aranzadi, por la vehemencia de 
sus respuestas y le rogó que se 
atuviera al interrogatorio de la 
defensa.

CONTROL DE OBRAS

Los hechos que se juzgan se 
remontan, como ya informamos, 
al 20 de julio de 1988. Según el 
informe de la acusación, la cor
poración municipal de Arcones 
aprobó en pleno celebrado en 
esa fecha la concesión al acusa
do de una indemnización de 
181.500 pesetas por el control y

vigilancia de las obras de rehabi
litación de las antiguas escuelas 
del barrio de Huerta. La decisión 
se adoptó por mayoría con el 
voto en contra del concejal so
cialista Tomás Hernán Martín.

El letrado de la acusación afir
ma en sus conclusiones que el 
alcalde, del PP, debatió y votó a 
favor del cobro de la citada can
tidad, para la cual, siempre se
gún este informe, no había parti
da presupuestaria.

Durante la vista oral, la 
secretaria del Ayuntamiento, 
que declaró como testigo se 
responsabilizó de la forma en 
que se había realizado el cobro 
tanto de dicha cantidad como de 
las percibidas por trabajos de 
corta y limpieza de enebros en el 
término municipal y por la venta 
al Ayuntamiento de un homo de 
propiedad del acusado. La secre
taria afirmó que había consulta
do a los servicios de Interven

ción de la Diputación Provin
cial.

CLUB DE VUELO LIBRE

Las obras de rehabilitación 
de las antiguas escuelas se lle
varon a efecto para la instala
ción de un club de vuelo libre 
que ha generado las protestas 
de una parte del vecindario que 
considera peligrosos y moles
tos los vuelos rasantes con ul- 
traligeros.

M.C.D. 2022
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Padres de 
alumnos se 
encierran en 
Mozoncillo por 
la escuela rural
___________ i____________ A.S

Entre 80 y 90 personas, entre 
padres de alumnos y los propios 
escolares del colegio público 
“Manuel Monjas” de Mozonci
llo, se encerraron hoy en los lo
cales del Ayuntamiento de la lo
calidad, como muestra de pro
testa por “la poca sensibilidad 
que el Ministerio de Educación 
y Cie'ncia manifiesta hacia la Es
cuela Rural, de la que apenas se 
acuerda a la hora de hacer la 
planificación de plantillas”.

Para la Asociación de Padres 
" del colegio esta actitud supone la 

supresión de bastantes unidades 
escolares y, por consiguiente, de 
puestos de trabajo en la provin
cia, que entienden ya está de por 
sí azotada por el grave problema 
de la despoblación.

Además, el colectivo de pa
dres de alumnos estima que se 
tendrán que juntar en los cole
gios varios cursos, con el consi
guiente deterioro de la calidad 
de la enseñanza, ya que el tiem
po que el profesor dedica a los 
niños de cada curso se vería sen
siblemente reducido.

“En nuestro caso concreto de 
Mozoncillo —añaden los padres 
en un comunicado enviado a los 
medios de comunicación— la 
supresión de ninguna forma está 
justificada, dado que sería juntar 
ventiséis alumnos de dos cursos 
diferentes”.

Además, según los padres, la 
matrícula en el centro a medio 
plazo tiende a mantenerse con 
una media de doce o trece alum
nos por curso.

“Estas razones —concluye la 
nota de prensa— son las que nos 
mueven a manifestar nuestra 
más enérgica protesta por la po
lítica educativa insensible e in
justa que el Ministerio de Educa
ción y Ciencia y su director pro
vincial en Segovia están llevan
do a cabo en nuestro deprimido 
medio rural”.

Fuentes de la junta directiva 
de la Asociación de Padres seña
laron su intención de reunirse 
con el director provincial de 
Educación, quien les ha mani
festado la imposibilidad de reci
birles antes del próximo 12 de 
marzo.

Las máquinas comenzaron a trabajar después de realizado el corte de la carretera.

Consideran que la decisión del gobernador “no es democrática”

Ediles de Palazuelos piden un 
pleno por el corte de la CL-601

Los concejales de los grupos independiente y del CDS del 
Ayuntamiento de Palazuelos pedirán la convocatoria de un 
pleno extraordinario donde se analice la repercusión del 
corte de la carretera de La Granja (CL-601) por las obras 
de recrecimiento del Puente de Segovia.

________________ AURELIO MARTIN
Presidida por Domingo 

Asenjo, de IU, la corporación 
de Palazuelos está integrada, 
además, por un concejal inde
pendiente, otro del CDS, dos 
del PP y cuatro del PSOE.

Aunque forman parte del 
equipo de gobierno, los ediles 
del CDS e independiente 
quieren que su alcalde convo
que la sesión “ante la decisión 
nada democrática del gober
nador de Segovia, Antonio 
Hernández, que ha ordenado

Peligra la seguridad en la carretera
____ ________________________ AM

El Ayuntamiento de La 
Granja, gobernado por el 
PSOE, distribuyó ayer un co
municado en el que aseguró 
que el Gobierno Civil no ha
bía comunicado oficialmente 
el corte de la carretera.

Entre otros aspectos, el co
municado señala que la Di
putación Provincial no tiene 
intención de asfaltar la carre
tera de La Granja a Torreca- 
balleros hasta que no se hayan

el cierre”, señaló a este perió
dico el concejal independiente 
Ignacio Tapia.

FALTA AL COMPROMISO

Para Tapia, este corte afecta 
al municipio de Palazuelos y a 
todos los núcleos de su entor
no, “además de que se ha fal
tado al compromiso político, 
pues se habló de que las carre
teras alternativas iban a estar 
terminadas y no ha sido asf

Para la convocatoria, los 
concejales necesitan el apoyo 

terminado las obras de recre
cimiento del Puente de Sego
via.

Para el municipio de San 
Ildefonso, la Diputación está 
incumpliendo sus compromi
sos, como el referido asfalta
do, “lo que es grave ya que, a 
nuestro juicio, peligra la segu
ridad rodada en dicha carrete
ra".

“Considerando que las 
obras complementarias del 
Pontón Alto son necesarias 

de los ediles del PP.
Por otra parte, la 

coordinadora de vecinos “va a 
estar vigilante y controlando 
directamente” el corte de la 
carretera que, ¿según fuentes 
de este organismo, “se ha he
cho hábilmente en estas mini
vacaciones de carnavales”.

Aunque estaba prevista una 
concentración en Segovia, el 
próximo cinco de abril, el cor
te ha cogido desprevenidos a 
los vecinos.

ESPERA

Por ello, la coordinadora va 
a esperar la reacción de los 
afectados para, luego, estudiar 
medidas u otras acciones de 
protesta.

para el abastecimiento de 
agua a Segovia y a pueblos de 
su entorno — añade el 
comunicado — , los desvíos 
provisionales mientras se re
alicen las obras deben estar en 
condiciones de asegurarla cir
culación por los mismos, he
cho que, a la fecha de hoy 
[ayer] no podemos decir, a 
nuestro juicio, que esté solu
cionado por la actitud mante
nida por los servicios técnicos 
de la Diputación".

Comienza 
mañana el 
debate sobre el 
estado de la 
ciudad
________________________' M.G.

El alcalde Ramón Escobar 
abrirá mañana con su interven
ción el debate sobre el estado 
de la ciudad, que comenzará 
mañana a las 19 horas en el 
salón de plenos del Ayunta
miento. Durante la jomada de 
mañana y el próximo viernes, 
los grupos políticos municipa- 

• les tendrán oportunidad de co
nocer el estado general de los 
órganos de gobierno municipa
les, y de presentar las réplicas 
y sugerencias ante el equipo de 
gobierno.

En su intervención, el alcalde 
Escobar realizará un análisis ge
neral de la gestión municipal du - 
rante los casi 9 meses que lleva 
al frente del Ayuntamiento, tras 
la que se levantará la sesión has
ta el viernes a las 17,30 horas.

En la sesión del viernes, los 
representantes de los grupos po
líticos municipales (PSOE, 
CDS, IU y PP) expondrán duran
te treinta minutos su visión de la 
gestión municipal, y posterior
mente, se establecerá un tumo de 
réplicas y contrarréplicas para 
cerrar el debate con la interven
ción del alcalde.

DEFINICION

Aunque los grupos políti
cos tienen ya establecida la 
estrategia de su discurso para 
este pleno extraordinario, és
ta dependerá en gran medida 
de la primera intervención del 
alcalde

A pesar de ello, todos los por
tavoces de los grupos municipa
les coinciden en afirmar que es 
necesario que el actual equipo de 
gobierno defina en el debate su 
“modus operandi” para los pró
ximos años.

El portavoz socialista, Javier 
Reguera, señaló hace varias se
manas a este periódico que el 
debate se va a plantear en térmi
nos “críticos y responsables”. 
“Sería muy positivo —decla
ró— que se pudieran poner de 
manifiesto las propuestas y dife
rencias de los grupos políticos y 
entre todos llevar adelante un 
programa de acuerdo a las carac
terísticas y problemas comunes 
de la ciudad".

/ NUEVO SISTEMA 
DE VENTAS

RENOVACION TOTAL
MENAJE COCINA Y MESA

Con bonificaciones especiales 
5 AL 19 DE MARZO

Establecimientos MUÑOZ
Cervantes, 17

EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE SEGOVIA

URBANISMO Y OBRAS '

--------ANUNCIO--------
Aprobado inicialmente por el Excmo. Ayuntamiento 

Pleno en sesión celebrada el día 31 de octubre de 1991, el 
Proyecto de Urbanización de las Manzanas A, B y C del 
Polígono Industrial de “Hontoria”, promovido porD. Joaquín 
Fernández Crespo, director general de SEPES, queda expues
to al público durante un mes a efectos de alegaciones en el 
Negociado de Urbanismo y Obras de este Excmo. Ayunta
miento contado desde la última fecha de publicación de este 
anuncio en un diario oficial.

Segovia, 26 de febrero de 1992
. * EL ALCALDE
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Para UGT Y CC.OO, la ley podría recortar derechos constitucionales

Preocupación entre las centrales 
sindicales por la nueva ley de huelga

Las centrales sindicales 
mayoritarias CC.OO y UGT 
han expresado su preocu
pación por el contenido de la 
futura ley de huelga, que fue 
avanzado ayer a los diputa
dos del grupo socialista en el 
Congreso por el ministro de 
Trabajo, Luis Martínez No
val.

______________________M. GALINDO
Para los representantes de 

las centrales sindicales mayo
ritarias en Segovia, Milagros 
Terrados (UGT) y José Anto
nio López Murillo (CC.OO) la 
ley de huelga podría suponer la 
limitación de un derecho fun
damental, recogido en la Carta 
Magna del 78. “Nuestra prin
cipal preocupación —dijo Mi
lagros Terrados— es que esta 
ley no cambie de forma sustan
cial la actual, promulgada en 
1977. Creemos que pueden 
producirse recortes en el dere
cho constitucional, que de ser 
así, en ningún modo van a 
beneficiar las futuras relacio
nes laborales”.

Para el secretario provincial 
de CC.OO, la futura ley de 
huelga “no debería impedir el 
objetivo de conseguir una serie 
de mejoras para los trabajado
res”. .

“Preferimos —añadió— 
que el Gobierno contemple la 
posibilidad de la autorregula
ción sindical, ya que la ley no 
deja de ser algo impuesto, pero 
si se aprueba, no habrá más 
remedio que aceptarla”.

AUTORREGULACION

Pese a las opiniones expre
sadas ayer por el ministro de

Para los sindicatos, la Ley de Huelga limita este derecho. peñ al o s a

Trabajo, que declaró que la ley 
de huelga “no es incom
patible” con la autorregula
ción, las centrales sindicales 
prefieren este último sistema, 
de cara a garantizar el derecho 
de los trabajadores a expresar 
su opinión.

“La autorregulación —dijo 
la secretaria provincial de 
UGT— no debe preocupar a la 
patronal, porque lasolicitamos 
desde la responsabilidad de 
saber regular una huelga. Des
de 1990 hemos pedido al Go
bierno negociarla autorregula
ción y ahora da a conocer la ley 
de huelga en una situación de 
conflictividad laboral que na
da tiene que ver con las centra
les sindicales”.

El modelo de autorregula
ción que los sindicatos están 
estudiando se basa en el italia
no, que tiene como premisa 

fundamental garantizar los 
servicios esenciales a la comu
nidad; aunque la principal difi
cultad radica en acoger en ésta 
a las plataformas sindicales y 
movimientos asamblearios 
mayoritarios que tienen capa
cidad para organizar un paro.

“La autorregulación —pre
cisó López Murillo— garanti
za que los servicios iñínimos 
establecidos en cada huelga lo 
sean de verdad, y no como has
ta ahora, que la administración 
tiene la capacidad de estable
cer los servicios mínimos adu
ciendo razones de orden públi
co”.

López Murillo opina que la 
ley deberá distinguir entre dos 
planteamientos diferenciados, 
tales como la huelga en las re
laciones laborales privadas y 
en la Administración Pública.

“En una fábrica, los servi

cios mínimos afectarían al 
mantenimiento de la maquina
ria de la empresa, nunca a la 
producción, pero en la Ad- 
minstración, ■ los ciudadanos 
no deben verse afectados por 
el derecho de huelga de los 
trabajadores”, concluyó.

CNT, EN CONTRA

La Confederación Nacional 
del Trabajo ha manifestado 
también su rechazo a la futura 
ley de huelga, calificándola 
como una “agresiva decisión 
del Estado hacia los trabajado
res”.

En un comunicado enviado 
a los medios informativos, 
CNT señala que la huelga es 
un “derecho natural de auto
defensa” que el Estado nb debe 
manipular, señalando que la 
ley quiere “acabar con las legí
timas luchas obreras”.

El PSOE 
no apoya la 
manifestación 
de mañana
_______________ ANGELICA TANARRO

El Partido Socialista Obrero 
Español reclama “con urgencia" 
de la Junta de Castilla y León la 
elaboración de un nuevo Plan de 
Desarrollo Regional que aborde 
los problemas económicos y so
ciales y que sea debatido por las 
fuerzas políticas. Así lo ha mani
festado en un comunicado remiti
do a nuestra Redacción con moti
vo de la convocatoria para maña
na de una manifestación en pro de 
la industrialización de Castilla y 
León.

La manifestación, convocada 
por UGT y CCOO y apoyada por 
la CGT tendrá lugar en todas las 
provincias de la comunidad au
tónoma.

Los socialistas afirman com
partir la preocupación por las 
centrales sindicales convocantes 
por el desarrollo económico re
gional pero no aceptan la idea de 
una crisis económica generaliza
da. “Por el contrario —afir
man— entendemos que frente a 
zonas con problemas estructura
les profundos existen otros con 
un comportamiento económico 
razonable positivo”.

Tampoco comparte con los 
sindicatos “la confianza en que 
las manifestaciones reivindicati- 
vas sean el instrumento más 
oportuno para h resolución de 
los problemas señalados, ni su
ponen estímulo alguno al desa
rrollo económico regional”.

La manifestación, a la que las 
centrales llamaron a participar a to
dos los sectores sociales, saldrá en 
Segovia del edificio de los sindica
tos a las siete de la tarde y finalizará 
en la PlazaMayor. A su término, los 
trabajadores de Montes han anun
ciado un encierro en la Delegación 
Territorial de Agricultura.

Y después del Martes de Carnaval..., 
el “Entierro de la Sardina”

—-- ------------ JESUS MARTINEZ CALLE
El Carnaval llega a su fin: los 

atuendos negros, las plañideras y 
el luto reemplazarán esta ta^de a 
os disfraces y al colorido que 

durante estas jomadas han dis- 
rrutado con “gozo y sana ale
sna” de una festividad cada vez 
más popular. -

. Nuevamente miles de sego- 
vianos se lanzaron ayer a la calle 
Para contemplar el desfile de 
comparsas y asistir al baile que 
amemzó la orquesta Pontevedra.

. Pero el Carnaval no sólo se 
vivió en la plaza Mayor, sino que 
las calles céntricas de la ciudad 
y odos los establecimientos

nocturnos, bares y discotecas, 
tuvieron que hacer frente a una 
avalancha festiva.

No habrán sido pocos los que 
por una noche prescindieron de 
las habituales horas de sueño, y 
acudieron esta mañana directa
mente al trabajo, tras el obligado 
paso por la churrería.

También los más pequeños 
pudieron disfrutar un día más de 
los carnavales. Después de par
ticipar por la mañana en el con
curso infantil de disfraces, acu
dir al cine para niños por la tarde 
y darse una vuelta en el treneci- 
to, más de uno aprovechó la ce
lebración para irse a la cama un

poco más tarde de lo habitual.
Todavía en este Miércoles de 

Ceniza habrá proyección cine
matográfica en la sala Zuloaga 
para los más pequeños, aunque 
el plato fuerte del día sea 
evidentemente el tradicional 
“Entierro de la Sardina”, que sal
drá de la plaza de San Martín a 
las 20.00 horas para dirigirse 
hasta la Plaza Mayor.

En el último coletazo del 
Carnaval, el Ayuntamiento ha 
organizado una verbena para el 
próximo sábado por la noche, 
como anticipo del desfile final 
de comparsas de la mañana del 
domingo. Los segovlanos derrocharon Ingenio y originalidad. peñ al o s a

SANTA TEI2ESA
h o r mig o n es
RASTRILLA Tel.43 77 00

Pórtico ,
Iborho de J)uan

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44.08.36 

EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA Tienta el Scaovuno

SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades 

Y ASADOS EN
HORNO DE LEÑA

c/Joaquín María López, 30
l ek-lono 543 30 43

c/ Lope de Rueda, 4
rdélbno 575 60 16
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CUELLAR

Inserso y Ayuntamiento 
firmarán un convenio de

' EL ESPINAR
Una empresa revisará los pararrayos radioactivos

Entró en funcionamiento el nuevo
ayuda a domicilio

S. GUIJARRO

El Instituto Nacional de Ser
vicios Sociales —INSERSO— 
y el Ayuntamiento de Cuéllar 
firmarán un convenio para la 
prestación de ayuda domicilia
ria a personas necesitadas resi
dentes en el término municipal. 
El acuerdo tendrá un año de 
validez y se constituirá una 
Comisión de Seguimiento inte
grada por representantes de 
ambas instituciones.

El proyecto de convenio fue 
aprobado por todos los grupos 
políticos municipales, teniendo 
en cuenta el dictamen favorable 
de la Comisión de Bienestar 
Social y dado que el anterior 
convenio, firmado en 1991, re
sultó de gran interés social.

El acuerdo contempla una 
serie de ayudas a las personas 
que lo necesitan y cuya solicitud 
haya sido aprobada. Estos servi
cios de ayuda a domicilio pue
den ser de limpieza completa del 
hogar, servicio de lavandería y 
plancha, servicio de comedor, 
aseo personal completo y com
pañía a domicilio. Las personas 
interesadas en acogerse a los 
beneficios de este convenio 
pueden informarse a través del 
asistente social en el Ayunta
miento o en el centro.

El servicio de ayuda es presta
do por personas que asisten al 
beneficiario en su domicilio y 
reciben por ello su correspon
diente remuneración. En el con
venio aprobado se han estableci

AYLLON

Una comisión de expertos 
iberoamericanos en 

Educación visitó el Instituto
SILVIO MARTIN

Una comisiónjatinoamerica- 
na de expertos en Educación, 
formada por 15 profesores de 
diferentes naciones, Argentina, 
México y Chile entre otras, visi
tó el instituto “Sierra de Ay- 
Uón”. Dicha comisión vino 
acompañada por Cristina del 
Moral, jefa del gabinete de rela
ciones internacionales del Mi
nisterio de Educación y 
Ciencia.

Es de resaltar que previamen
te, las autoridades académicas y 
visitantes, seleccionaron de en
tre 400 institutos de medio rural, 
al de esta localidad.

Los visitantes, recorrieron 
todas las instalaciones, dete
niéndose en aulas como las de 
Ciencias Sociales, Tecnología, 
Dibujo y otras en las que en ese 
preciso instante se hallaban 
impartiendo clase.

A primera hora de la tarde, 
mantuvieron un cambio de im
presiones con el profesorado del 

do para el año 1992 un total de 
3.512 horas a prestar a los bene
ficiarios, con un presupuesto de 
1.580.400 pesetas.

SEGUIMIENTO

La Comisión Local de Segui
miento, formada por represen
tantes del Ayuntamiento y de la 
Dirección Provincial del IN- 
SERSO, tiene como competen
cias el estudio y propuesta de las 
solicitudes, la organización de 
la prestación de los servicios y 
distribución de tareas a los auxi
liares del hogar, la supervisión y 
evaluación de la marcha del 
servicio y la proposición de 
medidas para el mejoramiento 
de la atención y del programa en 
general.

Tras la aprobación del pro
yecto del convenio el portavoz 
socialista, Angel Gómez, desta
có la importancia del acuerdo y 
manifestó su satisfacción por la 
colaboración mantenida entre el 
Ayuntamiento y el INSERSO. 
En su opinión, es necesario rea
lizar en Cuéllar un estudio lo 
más extenso posible pero au
mentar este tipo de prestaciones 
y que la Comisión de Segui
miento elabore un plan de nece
sidades para la futura renova
ción del convenio.

" El alcalde, Mariano Moline
ro, informó que ya existe una 
lista de catorce personas, deter
minadas por la asistente social 
del INSERSO, que el programa 
está abierto y el convenio puede 
ampliarse en caso que se detec
ten nuevas necesidades.

instituto, manifestando a la ter
minación que habían quedado 
gratamente impresionados del 
buen hacer del centro y expre
sando su gratitud por el buen 
recibimiento.

Poco después fueron recibi
dos en el Ayuntamiento por la 
corporación municipal, presidi
da por el alcalde, Félix Buque- 
rín Gutiérrez, quien después de 
unas palabras de bienvenida les 
invitó a visitar la histórica Casa 
Consistorial en cuyo recorrido 
recibieron todo tipo de detalles 
por parte del mejor conocedor 
de los monumentos de Ayllón, 
Teodoro García, que también lo 
hizo en la visita a los palacios de 
Vellosillo y Contreras, iglesias, 
paredones y arco, casas solarie
gas y calles típicas.

Tras el almuerzo, los visitan
tes emprendieron el regreso a 
Madrid, no sin antes hacer gran
des elogios de Ayllón, el recibi
miento, explicaciones y aten
ciones por parte de todos.

Medición de radioactividad en unos de los pararrayos.

Esta semana ha entrado en 
funcionamiento el nuevo ser
vicio municipal de transporte 
urbano, que enlazará los tres 
núcleos de población más im
portantes del término munici
pal de El Espinar. Al concurso 
para la adjudicación de este 
servicio se presentaron tres 
empresas segovianas de trans
porte de viajeros, concediendo 
estos servicios a la empresa de 
la localidad Sainz Garrido, 
S.A., con una dotación econó
mica ligeramente superior a 
los cinco millones y medio de 
pesetas.

PEDRO L MERINO

La necesidad de este servicio 
se hace patente por la propia 
configuración geográfica del 
municipio, al encontrarse divi
dido en tres núcleos importantes 
de población, motivo por el que 
las comunicaciones entre ambos 
núcleos sufrían un deterioro y 
una falta de posibilidad de reali
zarlas con toda normalidad. Con 
frecuencia se podía ver a veci
nos de la localidad trasladarse de 
un núcleo a otro andando, ante la 
falta de posibilidades, contando 
únicamente con el servicio de 
taxis, pero con una diferencia 
sustancial en los precios muy 
grande, aunque éstos posibilitan 
también un horario muy perso
nalizado.

La intención del equipo de 
gobierno municipal a la hora de 
crear este servicio ha tenido en 
cuenta posibles modificaciones 
en horarios y rutas, pero desde 
un primer momento y basados 
en un estudio sobre posibilida
des y horarios más convenientes 
se han configurado un total de 
nueve servicios para los días 
laborables, que acercarían a los 
posibles usuarios al servicio de 
trenes de la zona y combinados 
con horarios de otros servicios 
de autocares, a la vez que tam
bién coinciden estos horarios 
para ofrecer la posibilidad de 
acercarse a los servicios médi
cos de El Espinar y al Ayunta

NAVALMANZANO

Actuación folklórica en el 
centro familiar.

. DOROTEO GOMEZ GONZALEZ 

En el centro familiar “San Ro
que” se celebró, la actuación de 
los folcloristas, María Eugenia 
Santos y Pablo Zamarrón, en ün 
acto organizado y patrocinado 
por la Obra Social y Cultural de 
la Caja de Segovia.

Comenzaron con la 
interpretación de jotas segovia
nas acompañados de guitarras e 
instrumentos de antigua usanza 
como el almirez, la zambomba, 
la pandereta y el arrabel o 
“huesero”, llamado así por estar 
construido con los huesos de pa
tas de cordero, unidos con cuer
das, produciendo un armonioso 
sonido al golpearlos con las ma
nos. También llamó la atención 

miento dentro de los horarios 
que ambos tienen establecidos 
para sus consultas.

También está abierta la posi
bilidad de ampliar estos servi
cios en momentos puntuales 
dentro de cada núcleo, así se 
pondría un servicio especial 
coincidiendo con las fiestas de 
los tres núcleos, y en cualquiera 
de oportunidades y aconteci
mientos que fuera requerido.

El precio del billete para el 
recorrido quedó establecido en 
el pleno celebrado en la casa 
municipal el pasado viernes 28 y 
asciende a la cantidad de 55 
pesetas. . '

Dentro del mismo pleno 
municipal, y entre orden de 
cosas, de los quince puntos pre
sentados cabe destacar la apro
bación de cesión de terrenos al 
Ministerio de Educación y Cien
cia para crear un centro de edu
cación de adultos, también apro
bándose el establecimiento de 
una Escuela Municipal de Músi
ca, con la intención de formar 
musicalmente a todas las perso
nas que así lo desearen, con la 

otro instrumento llamado tejole
tas, que se forma con trozos de 
un plato de loza, los cuales cogi
dos entre los dedos de las manos 
y al chocarse entre sí producen 
un sonido parecido al de las 
castañuelas.

El festejo se prolongó al tomar 
parte en el mismo algunas perso
nas del público presente, que 
cantó jotas de la tierra, si bien la 
nota más significativa fue prota
gonizada por una señora resi
dente en el pueblo que recitó con 
música de tiempos pretéritos va
rios romances, algunos de los 
cuales se referían a los caba
lleros que seducían a las donce
llas y después de conseguir sus 
favores las abandonan.

posibilidad abierta de entrar a 
formar parte de la Banda Muni
cipal de El Espinar, escuela de 
música que también contaría 
con el apoyo del anterior Minis
terio si los acuerdos entre éste se 
llevan a buen fin.

PARARRAYOS
RADIACTIVOS

■ Dentro de los decretos apro
bados en esta sesión plenaria 
destaca el acuerdo de avisar a 
una empresa dedicada a la labor 
de revisión de pararrayos ra
diactivos, de la revisión de los 
situados en dos de los locales 
públicos, pero en ningún mo
mento se hizo la petición de 
revisar los de los demás locales 
públicos y municipales, ante las 
advertencias dé la oposición de 
la existencia de más edificios 
oficiales que disponen de estos 
pararrayos.

En la actualidad dentro del 
térm ino m unicipal de El Espinar 
existe un número superior a los 
25 pararrayos radiactivos, tanto 
en edificios privados como en 
los públicos y municipales.

NAVAS DE RIOFRIO

Plantación de 
árboles

MANUEL BARRIO

Trabajo extra para nuestro 
alguacil, Pablo, durante estos 
últimos días: Plantar 60 árboles 
procedentes de los viveros de la 
Junta de Castilla y León y que 
servirán para dar sombra en 
años venideros en varias calles y 
parques de Las Navillas. Así, 
por ejemplo, las calles de la 
Sierra y el Parque de la Nava, 
donde se están realizando las 
plantaciones durante la semana 
en curso.

Entre las especies figuran 
plátanos, arces, fresnos, algún 
chopo, varias acacias de bola así 
como diversos arbustos orna
mentales para jardines.

M.C.D. 2022
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' SAN ILDEFONSO
En el fallo de uno de los tres recursos presentados contra la decisión municipal de octubre de 1988

El Tribunal Superior de Justicia declara legal la 
adjudicación de las viviendas de La Pradera

La Sala de la Contencioso-Administrativo del Tribunal Supe
rior de Justicia de Castilla y León ha declarado conforme a 
Derecho el acuerdo del Ayuntamiento de San Ildefonso de 5 de 
octubre de 1988 por el que se adjudicaron las 50 viviendas 
municipales de La Pradera de Navalhomo. No obstante, la sen
tencia será recurrida en apelación ante el Tribunal Supremo 
durante los próximos días.

A.S.

La resolución judicial resule- 
ve uno de los recursos presenta
dos por algunos de los no 
adjudicatarios contra el acuerdo 
del pleno del Ayuntamiento que, 
en sesión de 5 de octubre de 
1988, con voto negativo de los 
concejales del grupo socialista 
—hoy gobierno en el Ayunta
miento—, aprobó la propuesta - 
de adjudicación definitiva de las 
50 viviendas municipales de La 
Pradera de Navalhomo, una de 
las decisiones de la anterior cor
poración que más polémica ha 
generado, y, que, ahora, ha vuel
to a desatarse con ocasión de la 
decisión del Ayuntamiento de 
La Granja de denunciar los con
tratos de arrendamiento de las 26 
viviendas del polígono de 
Pradera.

DENTRO DEL 
ORDENAMIENTO

La

Según el tenor de la sentencia, 
“no se desprende del examen del 
expediente administrativo que el 
Ayuntamiento haya vulnerado 
en modo alguno los preceptos 
legales citados por la parte 
recurrente”, señalando que al 
eliminar el Ayuntamiento el ba- 
remo económico para la adjudi
cación de las 50 viviendas, “no 
hay vulneración del art. 6 del 
Real Decreto 1.614/81 puesto 
que la eliminación de tal baremo 
se hizo ”una vez que se había 
comprobado que todos los soli-

mar u g an

Exito de los 
carnavales
---------------- - -------------- CARLOS MARTIN

Han concluido las fiestas del 
carnaval en esta localidad que 
curante los últimos días han ser- 
vi o para una sana diversión en 
especial por parte de la juventud 
p«a 13 que más disfruta de 
ph festej°s> de gran tradición 
ln Bastantes han sido
‘OS Jóvenes que se han disfraza- 

v hsy que reconocerlo origi- 
ual de diversos disfraces) si
S ndo con la costumbre de 
anos anteriores.

tradwLbÍéni de acuerdo c°n la 
días durante los útimos 
caca SC i3 ido Pidiendo por las 
fina¥/uOrizo y huevos con la 
~d de hacer una grantor- 
a la k e 3 que ya no queda nada 
ca v°ra de Publicar esta cróni- 
mnh CS que los camavales, co- 
a«nMCeunos ^as ¡a fiesta de las 
ouedas, constituyen dos feste- 

cajidL^3 en la lo
calidad de Marugán 

citantes cumplían el requisito de 
no sobrepasar en dos veces el 
salario mínimo interprofesio
nal", y, añade, “que tampoco hu
bo infracción del artículo 6.- de 
los Estatutos del Patronato de 
Viviendas del Ayuntamiento de 
San Ildefonso-La Granja, ni de 
la cláusula duodécima del con
venio de Promoción firmado con 
el Instituto para la Promoción 
Pública de la Vivienda”, entidad 
que financió la construcción de 
las viviendas sociales.

“Por tanto, debe considerarse 
que la actuación del Ayunta
miento se mantuvo dentro de los 
límites marcados por el ordena
miento jurídico, respetando así 
lo preceptuado en los artículos 
103.1 y 9.1 del texto constitu
cional”, matizando la sentencia 
que “en lo que respeta a los arts. 
81.1 y 88.2 de la Ley de Proce
dimiento, el Ayuntamiento, den
tro de los medios de que dispo
nía, llevó a cabo las actuaciones 
precisas para la comprobación 
de cuantos hechos alegados fue
ran considerados dudosos y así, 
en la página 168 del expediente, 
consta la comprobación de las 
condiciones de vivienda de los 
solicitantes”.

Finalmente, afirma la senten
cia del Tribunal Superior de 
Castilla y León que “los diferen
tes recursos y alegaciones inter
puestos por los recurrentes con
tra la actuación del Ayuntamien
to, dieron lugar a la intervención 
de la Inspección General de 
Servicios de las Administracio
nes Públicas y del Defensor del 
Pueblo, sin que fueran detecta
das ‘actuaciones ilícitas’, por lo 
que se ordenó el archivo del 
asunto, tal como consta en la 
página 474 del expediente, lo 
que corrobora, añade la senten
cia, el criterio de la Sala”.

¡ULTIMOS CHAL
FACILIDADES DE PAGO 

ENTREGA INMEDIATA

INFORMACION Y VENTA 
EN OBRA TFN. 429718

Una de las viviendas objeto de la polémica. A.S.

NUEVO CAPITULO

Con esta decisión judicial, 
desestimatoria de uno de los re
cursos judiciales presentados 
contra la adjudicación de las vi
viendas de La Pradera, se cierra 
un nuevo capítulo de la historia 
más reciente del Real Sitio, y, 
que comenzó en 1982 con la ce
sión de La Pradera al Ayuta- 
miento de La Granja de San Il
defonso para el cumplimiento de 
los fines de utilidad pública pre
vistos en el vigente Plan Gene
ral.

En 1983, la firma de un 
convenio-marco de financiación 
entre el Instituto para la Promo
ción Pública de la Vivienda, 
organismo dependiente del MO- 
PU, y el Ayuntamiento permitirá 
la financiación de las 50 vivien
das de la polémica, a cuya adju
dicación de las 50 viviendas de 
la polémica, a cuya adjudicación 
concurrieron casi 130 solicitan
tes a principios de 1988, tras la 
paralización a que se vieron so
metidas las obras como conse
cuencia de la quiebra de la em
presa constructora.

Las Villas de Segovia S.A.

Adjudicadas provisionalmen
te en pleno verano del 88, y, 
definitivamente, por acuerdo del 
pleno de 5 de octubre, tuvieron 
que esperar, todavía, a junio del 
año siguiente para ser entrega
das a adjudicatarios, que exigie
ron la entrega mediante una ca- 
cerolada por las calles del Real 
Sitio.

Todo ocurrió en medio de una 
fuerte polémica, que aún hoy 
continúa, como se demostró du
rante el desarrollo del último 
pleno municipal en el que se 
aprobó la denuncia de los con
tratos de alquiler de dichas vi
viendas.

Futuros capítulos serán el 
probable rechazo de los inquili
nos de las 26 viviendas de alqui
ler contra la decisión municipal 
de denuncia de los contratos de 
arrendamiento, y, que, ya en la 
asamblea que tuvieron el pasado 
viernes, decidieron esperar a que 
se les notifique el acuerdo del 
Ayuntamiento para adoptar una 
postura conjunta; y, la resolu
ción de otro recurso pendiente 
ante el mismo Tribunal.

SABADO Y 
DOMINGO MAÑANAS

OLOMBRADA

Malas 
perspectivas 
para nuestros 
campos

ABELPECHARROMAN

, Nadie, entre los nacidos por 
esta comarca recuerda una se
quía semejante a la que estamos 
padeciendo. Todos los que vi
ven del campo saben que no es 
bueno si la semilla tarda mucho 
en nacer. En las circunstancias 
actuales, hay panes (semillas) 
que llevan sembradas 40 ó 50 
días.

El nacimiento (si nacen), no 
puede ser bueno ya que muchos 
granos quisieron nacer, pero los 
hielos y la falta de humedad les 
cortaron las alas... no les deja
ron. Ante estas perspectivas, el 
futuro no se presenta muy hala
gador. En otras circunstancias u 
otros tiempos no lejanos, estos 
sembrados se habrían regado 
para “obligarles a nacer”, a 
pesar de estar en pleno invierno.

Ahora, no se puede hacer ni 
eso siquiera, y no es por falta de 
ganas. Los pozos, no responden; 
si algún agricultor tiene un pozo 
bueno, prefiere reservar el agua 
para el cultivo de la remolacha, 
que a pesar de sus muchos gas
tos, siempre será más rentable 
que los cereales.

Como pequeña solución, se 
piensa en el girasol. Esta planta, 
nadie ignora que necesita tem
pero de invierno. Este año, eso 
no existe. Se piensa en la anun
ciada subvención... (suponien
do que la haya); ¿será rentable 
sembrar pipas? -

Sin la anunciada ayuda, y da
dos los precios que dicen tendrá 
este producto, desde luego que 
no. Hay otro inconveniente muy 
de tener en cuenta: Ya decimos 
anteriormente que muchas par
eólas no han nacido que estaban 
sembradas de cereal. Si la se
quía persiste, esta semilla no 
nacerá. Para no perder trabajo y 
abono, muchas de estas tierras 
se dejarían para sembrarlas de 
girasol. ¿Qué sucede en este 
caso? Que saldrán las hectáreas 
para pipas como salen las setas 
después de un otoño cálido y 
lluvioso.

Por este motivo, no doblare
mos, sino multiplicaremos la 
superficie que tenemos conce
dida para optar a la subvención 
del girasol, perdiendo así la 
ayuda que pudiera corresponder 
a este producto. Desde luego, si 
lo pensamos serenamente, el 
futuro no se presenta demasiado 
claro.

Se vende PISO
Urbanización “El Parque” 

La Granja de San Ildefonso 
(Segovia). 3 dormitorios, 2 ba
ños, salón, cocina y dos terra
zas. Garaje opcional. Intere
sados dirigirse en Urbaniza
ción al conserje: Sr. ANGEL, o 
llamara! 91 /521 42 39.
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Arsenio Lope Huerta llegó a la 
Delegación del Gobierno de 
Castilla y León con la aureola 
de persona dialogante, político 
sibilino y hábil negociador, 
condiciones necesarias para un 
puesto que había sido fuente de 
conflictos con la Junta regional 
desde su creación. Dos años 
después, se jacta de haber 
conseguido un clima de 
cooperación 
interadministrativa y unas 
relaciones “correctas, fluidas y 
respetuosas” con Jesús Posada 
y Juan José Lucas. Preocupado 
por los últimos coletazos del 
“leonesismo”, aboga por 
acabar con las políticas “de

campanario” y vertebrar 
definitivamente una región 
cuya configuración actual es 
refrendada por los ciudadanos 
en cada elección. Este antiguo 
jugador juvenil de baloncesto 
del Real Madrid, que 
seguramente considerará una 
canasta de tres puntos el 
“pacto autonómico”, ha 
colocado uno de los mejores 
tapones de su vida política con 
la firma del acuerdo de 
infraestructuras. Lejos de 
apuntarse públicamente el 
tanto, prefiere salirse de la 
zona discretamente y seguir 
proporcionando desde el 
exterior certeras asistencias.

El delegado del Gobierno celebra su 29 aniversario en el cargo con la firma del “pacto autonómico”

Lope Huerta: “La mayoría de los ciudadanos está de 
acuerdo con la actual configuración de la autonomía”

VICTOR IRIARTE.
_____________________ Valladolid. (leal).

— Usted tomó posesión de su 
cargo como delegado del Go
bierno en la región el 20 de fe
brero de 1990. Su segundo ani
versario llega con un regalo bajo 
el brazo, la firma el pasado vier
nes del “pacto autonómico” por 
el que se transferirán 32 compe
tencias a las autonomías “de vía 
lenta”.

— Me parece que es un paso 
muy importante y positivo en la 
concretización del Estado de las 
Autonomías y demuestra que el 
Gobierno socialista está plena
mente decidido a delegar cada 
vez mayor número de competen
cias. El pacto supone una pro
funda descentralización del gas
to público porque cuando se 
completen las 32 transferencias 
—incluido el bloque más impor
tante, Educación e Inserso— va 
a suponer que más del 50 por 
ciento del gasto público no lo 
realice ya la Administración 
central. Seguir insistiendo por 
tanto que España es un país cen
tralista sería una falsedad que no 
se ajusta a la verdad y una mera 
impostura política.

— El acuerdo sólo ha sido 
firmado por PSOE y PP.

— El pacto ha sido ratificado 
por las dos fuerzas políticas con 
mayor predominio y tiene el so
porte parlamentario de una am
plísima mayoría. Hubiera sido 
deseable que el resto de fuerzas 
políticas se hubieran incorpora
do porque es una cuestión de 
Estado y no de partidos.

— El presidente de la Junta, 
Juan José Lucas, ha señalado 
que el paito no colma sus aspi
raciones autonómicas.

— El presidente está en su 
derecho a decir eso, pero todos 
tenemos que pensar en cerrar el 
desarrollo autonómico en Espa
ña. Debemos llegar a un punto 
de acuerdo en que todos defina
mos y decidamos el modelo de
finitivo de Estado porque no 
puede ser un debate permanen
temente abierto. En caso contra
rio, vamos a terminar en una 

carrera de exigencias competen- 
ciales sosteniendo cualquier he
cho diferenciador que llegaría 
incluso aponer en peligro lapro- 
pia estructura del Estado.

— Queda pendiente la 
transferencia de Sanidad, un 
servicio problemático y muy 
contestado. ¿Cree que las auto
nomías no históricas han senti
do miedo a última hora de ha
cerse con esta gestión, como se 
ha publicado en algunos medios 
de comunicación?

— Sé lo que se ha explicitado 
en la prensa. Está claro que la 
gestión sanitaria es una de las 
más difíciles y los agujeros fi
nancieros que ha producido en 
aquellas comunidades autóno
mas que lo tienen transferido es 
importantísimo y está originan
do problemas financieros en el 
resto de la gestión de esos go
biernos regionales. En cualquier 
caso, la Sanidad será el último 
pacto de transferencia.

— Junto con el acuerdo de 
financiación, la Junta y la Admi
nistración central han firmado un 
acuerdo complementario de desa
rrollo de infraestructuras viarias.

— Ese acuerdo comporta dos 

Autovías: la filigrana política del delegado a .s .

lecturas muy positivas: la asun
ción por la Administración cen
tral de unas necesidades de 
infraestructuras básicas en la re
gión, especialmente la verte- 
bración de la provincia de León 
con el eje de desarrollo Valla- 
dolid-Palencia-Burgos, el más 
dinámico de la región; de otra 
parte, el Gobierno de la Comu
nidad debía entender la coopera
ción se puede materializar me
diante la cooperación interinsti
tucional.

— Todos los análisis en la 
prensa han destacado la maestría 
del delegado del Gobierno en una 
negociación en la que ha conse
guido la máxima rentabilidad po- 
h'tica con la mínima inversión 
económica del Gobierno central.

—Quien debe rentabilizarlo es 
el ciudadano. Como buen cono
cedor de la región , a mí me 
correspondía el papel de aproxi
mar posturas y hacer valer ante el 
Gobierno de la nación aquellas 
necesidades que nos parecen ur
gentes e inmediatas. Es uno de los 
aspectos de mi gestión en estos 
dos años en que me siento más 
satisfecho: haber sabido iniciar 
primero y mantener después un 

clima de cooperación con el Go
bierno de la Comunidad, que 
creo que es el idoneo en este 
momento, sin desconfianzas, de
seos y afanes de protagonismos 
en exclusiva, al menos por mi 
parte, y haber llegado a un acuer
do muy imporante para la región 
y cuyo éxito nos corresponde a 
todos. .

LEONESISMO

— Esta semana ha rebrotado 
la vieja polémica “leonesista”. 
¿Le preocupa?

— Me preocupa mucho. A 
veces tengo la impresión de que 
en España en vez de hacer polí
tica regional y de desarrollo 
autonómico se hace política de 
campanario o de parroquia y eso 
es muy peligroso porque nos hace 
perder la perspectiva de conjunto. 
Refiriéndonos a nuestra región, 
creo que si España puede ser toda
vía un país invertebrado, la impre
sión que me da a veces es que 
Castilla y León es todavía una re
gión invertebrada, que hay pro
blemas de cohesión —aunque 
afortunadamente cada vez me
nos—y de ello tenemos mucho la 
culpa los políticos. Camuflar la 
ausencia del alcalde de León de 
los actos conmemorativos del ani
versario del Estatuto de Auto
nomía en una operación de traves- 
tismo político, diciendo que era 
una postura personal, me parece 
un error. La ausencia de Juan Mo- 
rano, con todo mi respeto, no tiene 
una motivación personal sino po
lítica y como tal debe analizarse y 
debe tratarse. .

— Tampoco estuvo el presi
dente de la Diputación de León.

— Sería injusto si no dijera 
que también me pareció inopor
tuna y desde luego errónea la 
ausencia del socialista Agustín 
Turiel en ese acto. Era importan
te la presencia de ambos y me 
parece que los dos se equivoca
ron políticamente, porque am
bos son militantes de partidos 
que están totalmente de acuerdo 
de la comunidad castellanoleo- 
nesa tal y como es en la actuali
dad .

“1992 no es 
un año de 
cambios"

____________________ V.l.(lcal).
— Varios gobernadores 

civiles de la región llevan 
muchos años en el cargo y 
otros han sido fuertemente 
contestados. ¿Se prevén 
cambios inmediatos?

— Que yo sepa no. Este 
no es un año de cambios 
porque las elecciones ten
drán lugar en el año 93 y la 
legislatura se agotará en su 
plazo normal, por mucho 
que otros insistan. Esa es mi 
impresión personal. Es ver
dad que en algún momento 
determinado algunos go
bernadores han sido muy 
contestados, como sucede 
con todos los cargos públi
cos, y me parece que es 
bueno porque de lo contra
rio viviríamos en un estado 
de ausencia de crítica. To
dos cometemos errores, pe
ro creo que tenemos un 
buen equipo de gobernado
res civiles y que no existe 
una contestación generali
zada.

¿Qué balance hace de 
esa figura de nueva crea
ción, los directores regio
nales de Sanidad, Obras 
Públicas y Bienestar So
cial?

— Ha sido muy positi
vo y es el modelo hacia el 
que caminamos. La Admi
nistración central debe re- 
gionalizarse cada vez más 
porque además facilita la 
coordinación al tener un 
solo interlocutor y no nue
ve y contribuye enorme
mente a la labor de coope
ración con el Gobierno 
autonómico.

— ¿Para cuándo la trans
ferencia de edificios desde 
el Gobierno central al auto- 
mónico?

— El acuerdo se firmó 
hace poco, pero afortuna
damente hemos entrado en 
una dinámica que lo ha de
jado en papel mojado. Ha
brá que retomar ese conve
nio porque se ha quedado 
estrecho.
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. INDEFENSA DEL PATRIMONIO CULTURAL

Entre los monumentos 
más destacados de Espa
ña (catedrales, monaste
rios, palacios, alcázares, 
restos de la cultura roma
na, árabe, etc.) existe uno 
que forma su propia cate
goría por ser indiscutible
mente único, tanto por su 
origen como por su utili
zación.

La Casa de la Moneda, construida por Felipe II, corre un grave peligro de desaparición total

La importancia histérico-artística 
del Real Ingenio de Segovia

GLENN MURRAY

Hoy figura como el ejemplo 
más antiguo de la arquitectura 
industrial de España, y por tanto 
uno de los más antiguos de Euro
pa y quizás del mundo entero. 
Este monumento, el Real Inge
nio de la Moneda, se ubicó por 
capricho del “rey prudente” y 
requirim ientos técnicos de la 
época, en donde hoy su principal 
mayordomía recae, de hecho, en 
el pueblo segoviano.

Uno de los problemas locales 
en la conservación de este mo
numento, se debe en parte, lógi
camente, comprensible dado 
que ningún historiador de nues
tros tiempos ha tenido interés en 
investigarlo y divulgarlo debi
damente al pueblo en general. 
Basta también reconocer los 
demás temas pendientes de ne

cesidad diaria de la ciudad para 
comprender donde la rehabilita
ción de “otro edificio en ruinas” 
recae dentro del esquema muni
cipal.

Ahora, gracias a las investiga
ciones llevadas a cabo por parte 
de la Fábrica Nacional de Mone
da y Timbre, a través de su 
Fundación Casa de Moneda, ya 
se sabe íntimamente los detalles 
de la creación y funcionamiento 
del Real Ingenio. Es sorpren
dente, dada la ignorancia sobre 
el tema hasta ahora, que resulte 
ser la mejor documentada entre 
todas las casas de moneda de 
España de su época: no hay 
ningún momento ni casi ningún 
aspecto de su larga vida desde 
1574 hasta 1869 que quede 
ahora sin explicación.

Mientras la publicación de 
esta historia quedará por revelar Elementos arquitectónicos de la época, irrecuperables por la desidia.

El lnr«« 4 Li GLENN MURRAY
ntable estado de conservación de la fachada es harto elocuente.

en la inauguración del futuro 
museo, podría ser oportuno 
m encionar aq uí unos de los deta
lles más notables.

HISTORIA

En principio, a pesar de la 
equivocación en el seguimiento 
hecho por Casto María del Rive- 
ro, quien atribuyó el edificio a 
Francisco de Mora, ya sabemos 
con toda seguridad que fue obra 
de nadie más que del célebre 
Juan de Herrera. Esto nos cuenta 
el corregidor de Segovia el 26 de 
octubre de 1583 cuando escribe 
al secretario del rey diciendo...

“...que llegó aquí Filiberto 
con sus alemanes, y haviendo 
venido Juan de Herrera, nos 
vimos juntos en el molino, y 
aunque con harta dificultad, se 
concertaron en la manera del 
edificio y se hizo su planta... ”

El fundador del Ingenio, Feli
pe II, también estuvo presente 
en aquel momento con Juan de 
Herrera en Segovia, según ex
plica el mismo arquitecto en una 
carta suya dirigida al secretario

el 2 de noviembre del mismo 
año:

“Estos días que Su Magestad 
ha estado en el Bosque (de Val- 
saín) y otras partes, yo he enten
dido en lo del molino del papel y 
dar orden en la nueva fábrica 
que se ha de hacer para el inge
nio de la moneda: que todo ello 
quedó resuelto como mejor 
convenía y pareció, y de todo 
ello quedó resuelto como mejor 
convenía y pareció, y de todo 
aquello se sacó una traza que 
traigo conmigo para cuando se 
tratare de algo de esto que sir
va”.

El otro detalle importante en 
formar una idea general de este 
monumento es el de reconocer 
que fue la fábrica de moneda 
particular de Felipe II. Mientras 
las demás casas de moneda 
quedaron adscritas al Consejo 
de Hacienda, el Real Ingenio fue 
construido con dinero de la pro
pia Casa Real, entidad que lo 
administró exclusivamente, en 
principio, para labrar los meta
les que venían de Indias a nom
bre del mismo monarca. Sus

documentos se encuentran hoy 
junto a los demás palacios reales 
y no con los archivos del resto de 
las casas de moneda.

Los oficiales monederos eran 
criados del rey, quien siempre 
mostró un interés especial por su 
bien estar, así como por la con
servación del edificio y la ma
quinaria que él mismo había 
mandado traer desde alemania.

En breve, se podría escribir un 
libro entero solamente citando 
las razones para colocar el Inge
nio en una clase aparte de las 
demás casas de moneda, y de la 
importancia que siempre tuvo y 
sigue teniendo hoy en algunos 
ámbitos. Citaremos, por ejem
plo, a Ignacio González Tascón 
en un libro publicado por el 
MOPU en 1987, donde se dice:

“Hoy día esta importante fá
brica del siglo XVI, la única en 
pie de la época de Felipe II, 
corre un grave peligro de desa
parición total, y sería razonable 
aunar esfuerzos no sólo nacio
nales, sino internacionales para 
devolverle el antiguo esplen
dor... ”

GRAN SUBASTA DE ARTE
Hotel Acueducto de Segovia_ 

>5 aldrán a subasta importantes obras de maestros españoles e impresionistas franceses, 

entre otras: Dalí, Lucas Padilla, Bertuchi, Segrelles, José Lull, P. Segarra Chías, J. Soler, 
Pradal, B.B. Hemy, Albert Boti, NMariano Benlliure, Sebastián Miranda, A. Carrier, P.J.

Mene, Bonilla Villalba, Moreau, A. Cain, Emile Lemau, Serrato, Marión Rivas, etc.

PINTURA SIGLOS XVII, XVIII, XIX y XX; MARFILES; BRONCES; 
RELOJES; PORCELANAS y OBJETOS DE ARTE Y DECORACION.

EXPOSICION DIAS: 4 al 9 Marzo SUBASTA P SESION: Sábado 7 a las 19,00 horas
HORAS DE VISITA: de 11 a 2 y de 5 a 10 SUBASTA 2? SESION: Domingo 8 a las 19,00 horas

POST-VENTA: Lunes día 9 de Marzo de 9,30 a 14 h, y de 17 a 22 horas

UNA INVERSION EN ARTE ES UNA RENTA SEGURA
__________________________ ORGANIZA: EXPOVILL, SA.
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Emotivo reencuentro de las Tertulias Taurinas

Se cumplió la tradición con
los cuatro novilleros segovianos

Gustavo Postigo prometió cuatro becerras para ser lidiadas
costumbre en un aspecto tan bonito, obligó al 
retorno de las charlas produciéndose la prime
ra el pasado día 27, constituyéndose en la trige- 
simoséptima, aunque no de forma continuada.

Siete largos meses de absoluto silencio en esta 
clase de encuentros provocó la justa protesta 
por parte de los habituales de la tradicional 
Tertulia Taurina Segoviana. La fuerza de la

PABLO PASTOR

Nada mejor para iniciar una 
nueva etapa que contar con los 
cuatro novilleros segovianos, 
aprovechando la circunstancia, 
coyuntura muy propicia, de 
haberles sido concedido el co
rrespondiente carné profesional 
de matadores de novillos.

En el mesón “Patricia” se 
congregaron 35 aficionados con 
Miguel Angel Fernández, Oscar 
González, Emilio Muñoz y Al
fredo Gómez como invitados 
especiales. Almuerzo a base del 
típico cocido segoviano, para 
dar paso, primero, al acto de 
entrega de las credenciales, jun
to a un apunte taurino del pintor 
Lope Tablada y, posteriormen
te, un coloquio abierto con los 
protagonistas de la convocato
ria.

Me fue permitido asumir el 
papel de maestro de ceremonias 
con palabras dirigidas a los futu
ros toreros de élite, para después 
efectuarse la entrega de los res
pectivos carnés. José Luis Ma- 
rugán, director de la Escuela de 
Tauromaquia de Duruelo; Gus
tavo Postigo, empresario de la 
plaza de toros de Segovia; Cesá
reo Yagüe, empresario y gestor 
taurino, y Lope Tablada, pintor, 
ofrendaron los documentos a los

Capea: "La imagen del 
toreo como cultura"

Madrid (Efe).- El torero Pedro 
Moya “Niño de la Capea” de
claró a Efe que “entre todos los 
que formamos el planeta de los 
toros debemos aprovechar este 
año 92 para ofrecer al mundo la 
imagen del toreo como cultura".

En un contexto menos amplio 
y circunscribiéndose al año tau
rino en sí, Capea dijo que “en el 
esperado y deseado 92, será co
mo siempre el toro el que mande 
y quizás por eso sea difícil hablar 
de temporada mágica para el to
reo”, para añadir a continuación 
que “en mi caso, y a la vista de 
los éxitos en América, puede 
convertirse en una temporada 
muy importante si consigo man
tener el ritmo”. “Capea” pasa 
estos días de descanso en su fin- 
cade Salamanca antes de meter
se nuevamente en la cuenta atrás 
de una nueva temporada espa
ñola tras su reciente regreso de 
México, país que ha vuelto a 
marcar otro punto álgido en su 
carrera, por los éxitos que ha 
cosechado allí.

“Lo del año pasado en España 
fue sólo un bache —recono
ció—, y eso se ha demostrado 
con la vuelta de los éxitos en 
México. Ha sido muy importan
te esto último de México porque 
allí es como si hubiera recupe- 

cuatro novilleros, quienes desde 
este momento asumen la profe
sión de toreros de manera legal 
y reglamentaria.

EL BOLSIN

En el coloquio se tocaron 
diversos temas, siendo el referi
do al Bolsín de Ciudad Rodrigo, 
materia prioritaria. En ese senti
do, Alfredo Gómez expuso con 
toda clase de detalles la viven
cia personal que ha experimen
tado en esta convocatoria sal
mantina, ya que intervino en las 
siete eliminatorias, ocupando el 
séptimo lugar, a un puesto del 
sexto y último con opción a fi
gurar en el cartel de la novillada.

Oscar reconoció que tuvo al
tibajos; no obstante, quedó sa
tisfecho del decimosexto lugar 
ocupado, teniendo en cuenta 
que comenzaron cincuenta y 
seis aspirantes, la mayor parte 
con oficio, unos procedentes de 
las escuelas taurinas de Madrid, 
Salamanca, Valencia, etc., y 
otros por libre, como el propio 
Alfredo Gómez.

En cuanto a proyectos a corto 
plazo, los cuatro coincidieron 
en afirmar que es una cuestión 
no programada, ya que su con
tratación por parte de empresas

rado el gusto por torear”.
El trato que le dispensan en el 

país azteca él siente que ha ido 
todavía a más. “Ha sido el de 
mayor arraigo de los últimos 
años, hasta el punto de conside
rarme un mexicano más”, hecho 
este que para el diestro ha su
puesto “un revulsivo, un nuevo 
aliciente para estar delante de la 
cara del toro y volver a encon
trarme ‘en Capea’.”

“Curiosamente —continuó el 
diestro salmantino— me he en
frentado a toros con temple y 
otros con peligro, y a todos les 
he encontrado la medida ayuda
do por el sosiego y la falta de 
presión que me ha proporciona
do el apoyo de aquel público”.

Esta última campaña “debe 
influir en la que ahora comienza 
en España” comentó Capea, se
guro de que podrá repetir la 
triunfal campaña 84-85, cuando 
al regresar de México tras cortar 
un rabo en la Monumental de la 
capital y de vuelta en España 
“conseguí la que puede consi
derarse mi mejor temporada”.

Los primeros compromisos 
que tiene el diestro salmantino 
serán en las ferias de Valencia y 
Sevilla, “momentos claves para 
cualquier torero y que me servi
rán para desarrollar lo que llevo 
dentro... si todo sale bien”.

y ayuntamientos, resulta a veces 
una auténtica sorpresa e impro
visación. Oscar González pare
ce que cuenta para el primer 
cartel del presente año en plazas 
segovianas. Concretamente, el 
referido al festival de Cabezue
la, donde se espera conformar 
esta sugestiva combinación: 
José Ortega Cano, César Rin
cón, Rafael Camino, Rodolfo 
Pascual, Andrés Caballero y 
Oscar González. La fecha, sába
do 28 de marzo.

Buenas las preguntas y bien 
contestadas por Luis López, 
Esteban Migueláñez, José Luis 
Marugán, Gustavo Postigo, 
Cesáreo Yagüe, Lope Tablada y 
Nicolás Rascón. Cuando el co
loquio tocaba a su fin, intervino 
Gustavo Postigo para un ofreci
miento importante: Cuatro va
cas vírgenes para ser lidiadas en 
la plaza de toros de Segovia por 
los cuatro novilleros segovia
nos.

Lucida, interesante, emotiva 
y muy taurina esta XXXVII 
Tertulia Taurina Segoviana, 
para cuyo próximo encuentro, 
hacia primeros del mes de abril, 
se cuenta con el novillero valli
soletano Manolito Sánchez, la 
revelación de la pasada tempo
rada, como invitado especial. ■

Curro Romero, el que más 
trajes de luces se encarga 

por temporada
Sevilla (Efe).- El diestro Cu

rro Romero, cuyo gusto por salir 
bien vestido a la plaza es cono
cido por los aficionados, es el 
que más trajes de luces se ha 
encargado para esta temporada 
en comparación con el número 
de festejos que torea a lo largo de 
ella, dijo a Efe el sastre de tore
ros Pedro Algaba.

Algaba, quien rehusó desve
lar los colores de los “cuatro o 
cinco" trajes con los que se ves
tirá el “Faraón de Camas" en 
1992 , indicó que toreros como 
“Espartaco”, Ojeda o Roberto 
Domínguez se encargan un nú
mero similar de trajes, “aunque 
"para temporadas mucho más in
tensas y largas”.

“De todas formas —apuntó el 
sastre de toreros—, los cuatro o 
cinco trajes se encargan al co
menzar el año y este número se 
incrementa de acuerdo con las 
preferencias de cada cual o los 
compromisos especiales que 
tengan que afrontar”.

Pedro Algaba, quien confesó 
sentirse “ahogado” por el trabajo 
previo a la temporada, se refirió 
también, aunque en Eneas muy 
generales, a los colores preferi
dos por los toreros, que oscilan 
entre los oscuros que prefieren

Femando José Plaza, Luis Delgado y el neófito Alberto Elvira.

Demostró sus excelentes maneras y su valor en Galapagar

Debutó Alberto Elvira en 
novillada con picadores

Ya saben los aficionados que dar el paso decisivo dentro de la 
profesión taurina, supone jugársela de cara a un futuro siempre 
incierto, ya que la fortuna juega un papel importante, además de 
las condiciones naturales y la técnica del propio torero.

P.P.

Pasar del tercer escálafón al 
segundo, de torear erales a ha
cerlo con utreros, se puede acu
sar de manera manifiesta, siem
pre y cuando no se esté en pose
sión de un oficio adquirido en 
mil duras y comprometidas ba
tallas. .

El torero madrileño de origen 
segoviano Alberto Elvira, un 
joven de 16 años, tiene aprendi
do el oficio de torero, pero le 
quedan aspectos básicos que 
corregir y,-desde luego, adquirir 
experiencia. En su presentación 
con los del castoreño estuvo 
bien y digno, pero ante un buen

los diestros de corte clásico y los 
más claros que eligen los dies
tros más jóvenes.

“Romero —explicó el sas
tre— tiene preferencia por tonos 
como el verde botella o el taba
co; Roberto Domínguez, por los 
medios tirando a oscuros, mien
tras que ‘Espartaco’, a quien 
queremos orientar hacia colores 
más serios, y Ojeda siempre han 
sido partidarios de tonalidades 
más claras, rosa, caña o salmón”. 
Otro aspecto que Algaba consi
deró importante, y de un trabajo 
más arduo que la confección de 
trajes de luces, fue el de los en
cargos de muletas y capotes para 
la temporada, en el que Curro 
Romero y Paco Ojeda coinciden 
en las máximas exigencias de 
perfección.

“Ojeda —aseguró Pedro Al
gaba— es el más exigente, hasta 
el punto que el año pasado se 
encargó en tres meses más mu
letas que otros muchos toreros a 
lo largo de una temporada ente
ra”. Algaba señaló que el sanlu- 
queño, “muy exigente consigo 
mismo, también lo es con sus 
trastos, de manera que con un 
solo enganchón puede desechar 
una muleta para salir a la plaza". 

lote de magníficos astados dejó 
lagunas en su quehacer.

Algo más de media entrada en 
tarde fría y nublada, con gran 
ambiente de fiesta, retraso en el 
comienzo del festejo y gran 
expectación ante el debú de 
Alberto Elvira actuando con 
picadores. Magnífico encierro 
de la ganadera Carmen Segovia, 
con procedencia Alvaro Do- 
mecq, es decir puro Parladé. 
Gran trapío, muchos kilos y 
nobleza por parte de los bien 
presentados utreros de la criado
ra madrileña, con poder y aptos 
para el toreo.

Femando José Plaza estuvo 
discreto en su bagaje total. Luis 
Delgado, un menudísimo toreri- 
to con más valor que otra cosa, 
compaginó al mismo tiempo 
sitio y temperamento. ■

DE MENOS A MAS

Alberto Elvira, acelerado al 
comienzo y más asentado des
pués, acusó los lógicos nervios 
del debutante, pero en aspectos 
fundamentales demostró su cla
se torera, su excelente puesta a 
punto y mucho valor. Brilló a 
buena altura ante el toraco que 
le tocó en suerte, primero de su 
lote, y toreó más reposado y con 
gusto al que cerraba festejo. Sus 
apoderados, así como su padre, 
presentes en el callej<'>n de la 
plaza, mostraron mucho más 
nerviosismo que el propio dies
tro. Al final, todo felicitaciones 
tras el duro compromiso y la 
enorme responsabilidad en esta 
primera confrontación con el 
utrero.

Hubo asistencia de segovia
nos en la plaza, desplazados 
desde diversos puntos geográfi
cos de nuestra provincia. Mu
chos taurinos procedentes de la 
capital de España se acercaron 
hasta Galapagar para observar a 
este joven torero del que se 
comenta mucho y bueno respec
to a un futuro muy prometedor. 
Digamos que entre los presentes 
se hallaban los novilleros sego
vianos Oscar González, Miguel 
Angel Fernández y Alfredo 
Gómez, compañeros de Alberto 
Elvira en algunos festejos y en 
plaza segovianas durante la 
pasada temporada taurina.
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El eco de Cylea
Fue una experiencia gozosa la presen

tación del libro “El eco de Cylea” por todos 
estos motivos: Un libro nuevo es algo así 
cómo una nueva criatura, cuyo nacimien
to llena de alegría y júbilo a toda la fa
milia, tiene algo de creación, es un libro

de poesía lírica pero no, de la naturaleza, 
del entusiasmo o del amor, sino del intimis- 
mo, la subjetividad, de la vida interior. 
Parece un fenómeno a destiempo del 
momento que vivimos de pragmatismo y 
materialismo. .

AMALIO SALVADOR

La autora es Lola Vicente, 
poetisa que surge de la vida ru
ral, que vive en Carbonero y la 
presentación la hicimos no en 
foros de grandeza literaria, sino 
sin salir del medio rural, eso sí en 
el espléndido salón de actos 
“Los Caños” que tiene Carbone
ro y con la nutrida compañía de 
gentes que llevaron hasta allí el 
afecto, el cariño y la admiración.

En la edición está todo muy 
cuidado, desde el papel elegido 
al tipo de letra empleada. Las 
ilustraciones con motivos de 
mujer son expresivas y aportan 
un mensaje de claridad y belle
za.

El eco de Cylea es algo así 
com o el broche de oro, el de m ás 
quilates y el broche que . Lola 
Vicente podía prender en su 
vida. Ella, que lleva mucho

tiempo en contacto con el mun
do de la inspiración y del arte en 
estos campos de Castilla, de 
horizontes infinitos infinita
mente abiertos a las caricias del 
aire y los besos de la luz y en la 
que los astros se acuestan sobre 
los trigales y la luna duerme en 
la alameda, seguirá encontrando 
motivos de inspiración y a noso
tros deleitándonos con sus bellí
simos poemas. El eco de Cylea es una historia de inmensas soledades.

Fue una vivencia deliciosa.
Lola Vicente nació en Yecla 

(Murcia), ciudad de embrujo, 
inspiración e historia, con ella se 
relacionaron Azorín, Baroja, 
Gómez de la Sema, Castillo- 
Puche... está en la literatura en 
novelas inmortales y “Cylea” la 
llevará a la inmortalidad en la 
lírica.

'i

DOBIE OPORTUNIDAD
Los avalares de la profesión 

llevaron a Lola Vicente hasta 
Carbonero, donde encontró algo 
así como la palmera en el desier
to, la paz, la bondad, el descanso 
a su lado, la tranquilidad en el 
vivir, junto a Esteban, su mari
do. Del matrimonio han nacido 
cinco hijos, de los que Palm ira 
ya siente la inquietud de la inspi
ración que no la deja en paz. Es 
una cepa que destila la m iel de lo 
grande, la luz de lo bello, porque 
el padre de Lola también enri
queció la cultura literaria de 
Yecla con sus poemas.

PARA SER MUITIMIUONARIO

2 BOTES

MISTICA TEMPORAL

Del eco de Cylea dice Jacque 
Canales: “Es una historia de 
inmensas soledades, donde el 
tiempo y su fracaso se enseño
rean de la palabra y cuyo prota
gonismo alude, las más de las 
veces, a las grandes inquietudes 
de la poeta”. “Es todo el libro un 
soliloquio doloroso con aristas y 
desvelos, con ternura y siempre 
al final vislumbrándose la espe
ranza. Yo diría que está en el 
sendero de la noche obscura del 
alma de San Juan de la Cruz, 
pero a los humanos, como una 
mística temporal. Es el “itine- 
rium ” de cualquiera, que camina 
en la soledad sonora de este 
m undo, en el m isterio del recelo, 
en la desesperanza esperada, en 
la intranquilidad que busca el 
amigo, la sonrisa y la paz.

La autora ha cuidado con 
esmero la técnica del lenguaje y 
la belleza de la expresión. Los 
términos, las palabras, las imá
genes pacientemente elegidos 
para que las ideas, los senti
mientos, la exaltación o el amor 
tuvieran la expresividad más 
elocuente. Las alusiones mito
lógicas le dan al libro grandeza y 
esplendor y la sintaxis selectiva 
una perfección en la composi
ción. Su lectura cautiva y en sus 
estrofas pueden encontrarse 
motivos serios para la reflexión. 
c>on siete capítulos y el epílogo, 
Pero todos tienen la unidad in
trínseca de un poema.

Jueves 606 Sábude 460^,
\H3W

Premio Final estimado para la primera categoría 

925 Millones

Premio Final estimado para la primera categoría

630 Millones

__ *4 I
tT------ TTTpTlM

iSeíeaesasBpq i

1 S-

Juegue en ambos sorteos con el boleto semanal 
Puede duplicar su suerte 

■lolSíialHíimitivaH
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León

TEM. MIN. P, UM2

> CALENDARIO
PARA MAÑANA

Jueves 5 de marzo.
Van 65 días; faltan 301.
Sol: De 7,42 a 19,11 horas.
> SANTORAL
Santos: Focas, Eusebio y Adrián.
> FARMACIA DE GUARDIA
Segovia: Alvarez Agudo. Muerte y Vida, 2.
Cuéllar Montoro Funes. Arcediano Gómez, 
3.
Otero de Herreros: Tovar Martín. Avenida de 
la Estación, 19
> CINE
Sala Miró: 5 tarde, "Los rescatadores en can- 
garolandia*. 7,30 y 10,30, "El último boy 
scaut*.
Sala Zuloaga: 5 tarde, "El golpe del Menhir*.
7,45 y 10,45, "Una mujer bajo la lluvia’.

BONO LOTO ▼
Miércoles, 4

\ Burgos
Falencia L

Zamora i Valladohd

Salamanca

Avila

Üí

Soria

TEM.MAX.PROVINCIAS

Valladolid............ 13,2 3,6
León...................... 14,2 3,6
Zamora.................. 15,8 5,8
Salamanca............ 13,0 3,0
Falencia................ 13,7 2,7
Burgos................... 12,9 -1,3
Soria...................... 11,6 0,2
Segovia................. 13,2 5,5
Avila......... .-............ 10,0 2,2

Segovia

Fililí:lUSTITITe. —i 
NACIINAL II MEIEIMIIGIA

Muynuboso Grart2o
moderados

SIGUEN SUBIENDO LAS TEMPERATURAS

Hoy, cielos muy nubosos, predominando la nubosidad de 
tipo medio y alto. Temperaturas sin cambios notables con 
máximas entre 16 y 18 grados y mínimas oscilando entred 5 
y —1 grados. Vientos flojos de componente Este.

Mañana, cielos nubosos, predominando la nubosidad 
media y alta. Brumas matinales. Temperaturas algo más altas. 
Vientos flojos de componente Este.

Martes, 3

14 20 33 37
39 Com. 25

Rein. 4 46

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Carmen Bozzano, pinturas.
Hasta el 18 de marzo.

SOBRE EL ZODIACO

11 25 38 46 47 ComJ1 
Reln.4

Lunes, 2

9 13 28 29 37 49 Com.43
Reln.4

Domingo, 1

11 13 22 33 40 47 Com32 
Reln.4

Sábado,29

5 9 15 30 31 37 Com.29
Reln.3

Martes, 25

29.397
Lunes, 2
19.168

Viernes, 28
76.116

Serte 110

Jueves, 27 Miércoles, 26
77.552 86.178

AVISOS ▼ H
GANADEROS DE OVINO

La Cooperativa para la 
Comercialización de Corderos 
de Segovia, COVISE, convoca a 
todos los ganaderos de ovino de 
la provincia a una reunión infor
mativa que se celebrará mañana 
jueves, día 5, a las 12,30 horas 
en el salón de actos de la Caja de 
Segovia capital.

UNION EUCARISITCA 
REPARADORA

Mañana jueves, día 5, a las 20 
horas y en el salón de actos de la 
Caja de Segovia, tendrá lugar 
una conferencia sobre “El Zo
diaco” a cargo de Laura Villa.

FOTOGRAFOS Y SUS VIAJES

L íd e l a iit mo  d e  s e mv ií
DECIA HACE 50 AÑOS

LA LINEA TELEFONICA DEL PARTIDO DE SANTA 
MARIA DE NIEVA

La Unión Eucarística Repara
dora, con motivo del aniversario 
de su fundación, invita a las 
Marías de los Sagrarios y simpa
tizantes a participar en los si
guientes actos: /

Día 5 de marzo en la parro
quia de San Andrés de 18 a 19 
horas, acto eucarístico. A partir 
de las 19, celebración de la 
Eucaristía, con ofrenda de los 
sobres.

Día 6 de marzo, en la casa de 
las Misioneras Euacárísticas de 
Nazaret plaza de La Merced 8, a 
las 18 horas, celebración de la 
Eucaristía y a continuación 
documental “Una vida para la 
Eucaristía” sobre el fundador 
obispo Manuel González y la 
“Unión Eucarística Reparado
ra”.

Dentro del ciclo “Fotógrafos 
y sus viajes” que se celebra en el 
Torreón de Lozoya, mañana jue
ves, día 5, intervendrá José Luis 
Nieto Inés, quien hablará y ex
pondrá su trabajo sobre las islas 
Canarias.

HERMANDAD

Z DESANGRE

CAMBIO
DE TITULARIDAD 

D. JOSE MANUEL DELGADO 
ALONSO, titular del bar/restau- 
rante “7. •A VENIDA", de Segovia, 
comunida a sus clientes y público 
en general que cesa como titular 
dedicho establecimiento, hacién
dose cargo D. JOSE MANUEL 
GILSANZ

RESUMEN SEMANAL 
DEL 24 DE FEBRERO AL

1 DE MARZO DE 1992
Donaciones 
efectuadas 

en la semana 
anterior

Reserves

Sangre en el 
día de hoy

Unidades " Unidades
de sangre de sangre

O + 24 O* 37
0- 4 0- 20
A + 16 A 9
A- 2 A- 5
B* 9 B* 6
B- — B- 1
AB* 2 AB-f 7
AB - 1 AB- 5
fomi 58 Total 90

¡ uMo estas soío /

í)«3/30.70.7

Esperanza d e  c as t il l a  y  l eó n

El presidente de la Diputación provincial, don José Riera, 
nos ha manifestado esta mañana que anteayer fue visitado por 
el ingeniero de la Compañía Telefónica Nacional de España 
y por el capataz de la misma que han de intervenir en el 
tendido e instalación de la línea telefónica entre Santa María 
de Nieva, Nava de la Asunción, Navas de Oro, Coca, Santius- 
te de San Juan Bautista, Fuente de Santa Cruz y Bernardos.

Ayer salió de San Rafoel, con dirección a Bernardos, la 
brigada de obreros de la citada compañía que ha de llevar a 
cabo los trabajos de referencia.

Estos han dado ya comienzo, y si el tiempo no llega a 
dificultarles -dijo el señor Riera- es de esperar que el tendido 
de la línea estará casi terminado a finales de la semana 
próxima.

CENTRO DE MANTENIMIENTO 
DE SISTEMAS ACORAZADOS N.2 2

JUNTA ECONOMICA
-------ANU NCIO--------

N.’ EXPEDIENTE TITULO

Se admiten ofertas dentro de los 10 días naturales, contados a partir 
de la fecha de publicación, para la Contratación de diversos Suministros, 
destinados a la alimentación de la Tropa del 2.® trimestre de 1992. 
SISTEMA DE CONTRATACION: Directa con promoción de ofertas.

IMPORTE LIMITE

A/1/001 Leche y derivados 475.000
A/1/002 Yogures y derivados 150.000
A/1/003 Aves y derivados 400.000
A/1/004 Aceites y derivados 350.000
A/1/005 Conservas y coloniales 450.000
A/1/006 Pastas y legumbres 300.000
A/1/007 Pescados y mariscos 1.100.000
A/1/008 Carnes de porcino, vacuno y cordero 4.000.000
A/1/009 P. congelados y precocinados 2.400.000
A/1/010 Embutidos y charcutería 900.000
A/1/011 Pan 750.000
A/W12 Bebidas varias y refrescos 600.000
A/1/013 Frutas y verduras 800.000
A/1/014 Repostería industrial 850.000
A/1/015 Huevos y derivados 211.550

13.736.550
Los Pliegos de Bases se encuentran a disposición de los interesa

dos en las oficinas de la PLMM de este Centro sita en la Avda. Juan 
Carlos I, n.’ 10, de 8,00 a 15,00 horas.

Las ofertas se entregarán en mano y sobre cerrado en la Secretaría 
de la Junta Económica.

El importe del anuncio será a cargo del adjudicatario.

Segovia, 27 de febrero de 1992.

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
*

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

c> OFERTAS EMPLEO
* COMERCIALES 

(O INMOBIUARIAS

Representa en Madrid

ACCIONS
Teléfono 91-5339700

ALQUILO piso bajo para estu
dio, despacho, oficina, con cale
facción. Teléfono 437533.

SE ALQUILA garaje (Mahonías). 
Teléfono 432281 (lardee).

SE ALQUILA despacho 35 m2. 
zona catedral, tardes, Teléfono 
432281.

ALQUILO piso 2 dormitorios, ca
lefacción central, seminuevo, 
céntrico. Teléfono 434539.

ALQUILO oficina con plaza gara
je. Edificio San Roque. Teléfono 
426999 (tardes).

SE ALQUILAN apartamentos. C/ 
Santa, 4 (Segovia).

ALQUILO dúplex, calle Escultor 
Marinas, sin muebles. 77.000 pe
setas. Teléfono 432285.

LOCAL céntrico, oficinas o **■ 
tares con ascensor. Teléfono 
422719.

SE ALQUILAN oficinas, sitio 
céntrico. Informes: Teléfono 
437724.

ALQUILO locales desde 37 a 150 
metros en urbanización “Resi
dencial San Cristóbal”. Propios 
alimentación, peluquerías, guar
derías, etc... 750 consumidores 
esperan sus tiendas. Teléfono 
440312.

CENEDES. Domidiación Sociedades, 
Delegaciones. Profesionaies. Atención lla
madas, correspondencia, telefax. Despa
chos. CENEDES. Su oficina en marcha en 
un día y sin inversión. Plaza Mayor, 13. 
Teléfono 44 30 33. FAX 44 30 08.

EXPO’92, 79 kilómetros autovía, 
apartamento Puerto Santa María. 
Teléfono 420246.

APARTAMENTO de lujo. Esquina 
Fernández Ladreda. Habitación 
doble. Gran Salón. Teléfono 
437127.

ALQUILO local, Fernández La
dreda, Ideal oficinas, gestoría. 60 
metros. Teléfono 435739, tardes.

SE VENDE caballo hispano-ára- 
b», 6 años, pelo bayo, alta escue
ta. Llamar durante el día. Teléfono 
160070.

SE TRASPASA bar. Teléfono 
432305.

RESTAURANTE César, junto al 
Acueducto. Teléfono 428101.

ROTEL 103 necesita camareros, 
cocineros o pinches adelanta
dos. Kilómetro 103, carretera 
Barcelona, Almadrones, Guada- 
tajara. 911/285595. Ramón.

SE NECESITA chapista oficial de 
1.» o 2.1. Teléfonos 436096
436962.

HOTEL Las Gacelas, necesita dos 
camareras para habitaciones y 
comedor, y camarero para cafete
ría. Teléfono 91/8538000. .

SE NECESITA urgente adminis- 
trativo/contable. Experiencia en 
contabilidad, facturación, perso
nal, relaciones financieras con 
bancos y clientes. Conocimientos 
informáticos a nivel de usuario. Se 
valorarán conocimientos en fis
cal. Sueldo a convenir. Enviar cu
rrículum profesional y personal al 
Apdo. de correos de Segovia n.® 
366.

DELINEANTE, sabiendo admi
nistración (experiencia), tardes 
libres o por horas. Se ofrece. Te
léfonos 422447 ó 417108.

COCINERO con experiencia se 
necesita para restaurante en la 
provincia de Madrid. Teléfono 91/ 
8573395.

SE NECESITA señorita de 16 a 17 
años para oficina, tardes. Teléfo
no 430712 (llamar desde 4 tarde).

NECESITO aprendiz de 16 años 
pera bar. Teléfono 434807 (de 2 a 
5).

SE NECESITA dependiente y 
aprendiz. Teléfono 424396.

SE NECESITA dependiente. Te
léfono 442281.

SE NECESITA empleada de ho
gar Interna para dos señoras. 
50.000 pesetas, seguros y extras. 
Teléfono 422897.

SE NECESITA asistenta interna. 
Teléfono 442011.

SE NECESITA limpiadora, bar- 
restaurante Maracaibo. Teléfono 
435194.

SE NECESITA chica fija. Teléfono
427607 (llamar de 3 a 6 tarde).

SE NECESITA empleada de ho
gar fija. Experiencia con niños. 
Teléfono 441105.

....VEHICULOS ▼

VEHICULOS Importación. Motor 
Castilla-Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrld-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Volkswagen escarabajo, 
modelo 1302, alemán, totalmente 
restaurado. Teléfono 425043.

VENDO vehículo CHroén AX GT, 
todos los extras y 35.000 km. A 
toda prueba. Teléfono 557136.

AUTOS ERESMA: Vehículos de 
ocasión. Más de 20 años de dedi
cación. Las más modernas y 
amplias Instalaciones de Sego- 
via. Obispo Quesadaj 20. Teléfo
no 422700.

STUDIO-21: Oposiciones Minis
terio de Justicia: Oficiales auxi
liares-agentes. Ministerios: Auxi- 
liares-admlnlstrativos Seguridad 
Social. INSALUD. Teléfono 
434010.

STUDIO-21: Preparación exclusi
va grupo oposiciones Caja Aho
rros-bancos.

STUDIO-21: Recuperaciones: 
Matemáticas-estadística de em
presariales. Económicas e inge
nierías.

STUDIO-21: Recuperaciones: 
BUP, EGB, COU, Selectividad. 
Todas las asignaturas y niveles.

STUDIO-21: Informática. Inicia
ción - grupos especiales para 
empresas. Idiomas audiovisua
les. Inglés, francés, alemán.

STUDIO-21: Centro Asociado de 
A.C.LA.E. en Segovia. C/ Cas
cos, 9. Teléfono 434010.

LOCOS. Oposiciones. Adminis
trativos, Auxiliares, Agentes de 
Justicia. José Zorrilla, 5. Teléfono 
435613.

.

ELECTRICIDAD RUE. Máquinas 
de coser Slnger. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

■k niGUCL TQMZ1R 

KWf 
AGENTE DE LA PROPIEDAD INi.'.'^ILIARIA

TOVAR: Traspasa local plaza Los 
Huertos. 70 metros. 10 años.

TOVAR: Traspasa local plaza 
Carrasco, superficie 370 metros, 
2 plantas.

TOVAR: Alquila local José Zorri
lla, superficie 320 metros, 2 plan
tas.

TOVAR: Vende-alquila local calle 
Cantueso, 800 metros, posible 
división.

TOVAR: Vende piso Obispo Que- 
sada. 4 dormitorios. Garaje, tras
tero. Construcción.

TOVAR: Vende piso José Zorrilla. 
3 dormitorios, planta quinta, 
luminoso.

TOVAR: Traspasa bares Cronista 
Lecea, Ezequiel González, Infan
ta Isabel, Doctor Sancho.

TOVAR: Vende tres únicos cha
lets adosados, llave en mano. To- 
rrecaballeros.

TOVAR: Vende piso calle Carre
tas, 2 dormitorios, planta 3.®. Im
pecable.

TOVAR: vende chalet Otero de 
Herreros. Parcela 900 metros, 
amueblado.

TOVAR: Vende piso Nueva Sego
via. 4 dormitorios, garaje, traste
ro. Mejorado.

43.59.50 ® 43.54.61

/ICENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

i zZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Cáetelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: Junto FERNANDEZ 
LADREDA. 255 m2.5 dormitorios. 
Garaje. Gran calidad. Unico en 
zona.

HABITAT: CALLE RANCHO. 127 
m2.4 dormitorios. Seminuevo. Ex
terior. Terrazas. Garaje.

HABITAT: LAALBUERA.110m2.4 
dormitorios. 2 baños. Gastos cen
trales.

HABITAT: LOS CASTILLOS. 127 
m2. 4 dormitorios. Garaje, traste
ro. Todo exterior.

HABITAT: PLAZA DEL CORPUS.
180 m2. 4 dormitorios. Perfecto 
estado. Infórmese.

HABITAT: MARQUES DEL ARCO.
210 m2.'4 dormitorios dobles. Se- 
minuevo. Preciosas vistas. Unico 
en zona.

HABITAT: GOBERNADOR FER
NANDEZ JIMENEZ 160 m2. 4 dor
mitorios. Segundo exterior. Per
fecto estado.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 120 
m2. 4 dormitorios. Totalmente re
formado. Exterior. Mejoras.

HABITAT: DAOIZ 187 m2. 4-5 
dormitorios. Semi-rehabilitado. 
Preciosas vistas. Buen precio.

HABITAT: SANTA CATALINA.
130 m2.4 dormitorios. Seminuevo. 
Garaje. Trastero. Piscina.

HABITAT: Sepa encontrar su Há
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
masen gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO: Alquila local 
acondicionado 130 m2. Muy cén
trico. Propio almacén. Muy céntri
co.

FINCAS NOVO: Vende piso. C/ 
Agapito Marazuela. 4 dormito
rios. 2 baños. Exterior. Garaje y 
trastero.

FINCAS NOVO: Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Severo 
Ochoa, 6, bajo. Teléfono 441729.

. VENTAS ▼■■I
ALFALFA: Paquete grande. (988) 
526384. Zamora.

PAJA: Paquete grande. (988)
526384. Zamora.

PAJA: Paquete pequeño. (988)
526384. Zamora.

SE VENDE solar, centro Sego
via, Ideal negocio o vivienda. 
Teléfonos 437174 ó (91) 

7470020.

SE VENDE apartamento dos dor
mitorios, en calle Los Coches. 
Teléfono 430603.

COMPRESORES ABC. Repara
ción y venta. Rodamientos Fer- 
ber. Teléfono 426861.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra- 
mlentos. Teléfono 485176. 
Fuentemllanos.

VENDO locales desde 37 a 150 
metros en Urbanización “Resi
dencial San CristóbalV Propios 
alimentación, peluquerías, guar
derías, etc... 750 consumidores 
esperan sus tiendas. Teléfono 
440312.

SE VENDE o se alquila piso con o 
sin muebles. Teléfonos 435994 y 
91/5524258.

PARTICULAR vende local. 260 m2 
divisibles, barrio San Lorenzo. Te
léfono 431218.

SE VENDE local 25 m2. Teléfono
429559.

VENDO piso en San Antón, 7, 2.® 
C. Teléfonos 433106-493177.

SOLAR en casco urbano de Fuen- 
temilanos. Gran “oportunidad” 
con agua y luz. Razón: Teléfono 
422700. '

PARCELA en carretera Segovia- 
Torrecaballeros. 2.000 m. Razón: 
Telf. 422700.

CONVOCADAS 724 PLAZAS 
Ordenanzas Seguridad Social

(65 plazas C. León) BOE 45 del 21 -2-92
—Curso intensivo: diario de 5 a 6 y 6 a 

7 tarde, sábados de 9 a 13 horas.
—Test adaptados a la convocatoria. 
—Preparación por especialistas de la 

Seguridad Social.
—Alto índice aprobados.
—Instancias hasta el 7-3-92.

Informa y prepara: Studio 21 
Teléfono 43 40 10 Cascos, 9

MADRID LOCAL EN VENTA
En Barrio Usera (junto Mercado y estación de Metro) 

MAGNIFICA INVERSION. Llave en mano.
Entrega inmediata.

PRECIO: 6.400.000 ptas. más hipoteca a 8 años.
Es posible hacer VIVIENDA unida a LOCAL

 Teléfono (91) 541 71 05

--------Buscamos---------
FAMILIAS SERIAS 

EN SEGOVIA
Para alojar estudiantes extranjeros 
de 14 a 17 años, en Julio y Agosto. 

ALOJAMIENTO Y PENSION
REMUNERADOS 
Interesados llamar al

Telf. 52 15 96 Srta. ISABEL

Su oficina en marcha en 1 díay SIN INVERSION

Plaza Mayor, 13

CENEDES
CENTRO DE DESPACHOS
Recepción de llamadas, Fax, .
correspondencia Te|f 44 30 33

M.C.D. 2022
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lili Crucigrama

HORIZONTALES.— 1: Escultor griego, 
padre de Praxiteles. 2: Nombre dado antigua
mente a Huelva. 3: Compendiado. Reflexivo. 
4: Interjección. Acre, desabrida. 5: Dios del 
amor. Eludir. 6: Moneda italiana (Pl.). Relativa 
al aire. 7: Al revés, ángulo o vuelta que forman 
las calles, caminos, ríos, etc. Poco usual, 
mancha, plaga. 8: Nota musical. Al revés, uno, 
confedero para algún fin. En la mitología grie
ga, divinidad de los montes y los bosques, que 
tocaba la siringa. 9: Nombre de consonante. 
Relativo a los dientes. 10: Pusiera distancia 
entre las cosas en eítiempo o en el espacio. 11:- 
Came asada.

VERTICALES.— 1: En botánica, hoja 
transformada para formar un pistilo o parte de 
él (PL). 2: En la mitología griega, esposa de 
Orfeo. 3: Metaloide venenoso, que se extrae 
comúnmente de los huesos. Existe. 4: Al revés, 
enlacé. Extraigo. Repetido y familiar, padre. 5 : 
Máxima. Camino estrecho (PL). 6: Obstáculo. 
Instrumento para hilar. 7: Cosa que se da gra
ciosamente. Al revés, unidad de fuerza. 8: Río

P
10

■ Letras desordenadas

(Buscar el nombre de 10 artículos alimenticios)

S 
J
R 
C 
M
B

W

O 
R 
O 
O

I

w s
G

R
G

R 
I 
D

I 
R 
G

U 
U I 

N

S

O

I

R
O

C 
E 
I

E
E 
N

secundario de la depresión bélica española. In
signia usada por los comendadores de la orden 
de San Antonio Abad. 9: Pronombre personal. 
Cazar. 10: Al revés, tuerce o comba la madera, 
perdiendo la superficie plana y recta. 11: 
Hacen vida retirada.

------ -- ------------------

ARIES.— SALUD: Buena. TRABAJO: Podría arrepentirse de una decisión 
apresurada: así pues, medite bien antes de dar ningún paso. AMOR: 
No actúe sin contar con la persona amada. -

TAURO.— SALUD: Descanse más horas. TRABAJO: Aunque le resulte 
difícil, trate de seguir el programa que se ha trazado. AMOR: Noticias 
agradables.

GEMINIS.— SALUD: Buena. TRABAJO: La envidia de cierta persona le 
creará problemas. AMOR: Confíe plenamente en el ser querido.

CANCER.— SALUD: No cene demasiado o dormirá mal. TRABAJO: 
Trate de ser más comunicativo o la gente sentirá recelo hacia usted. 
AMOR: Acepte a la persona amada tal como es.

LEO.— SALUD: Buena. TRABAJO: Oferta interesante que le llenará de 
dudas. AMOR: No deje que la nostalgia le domine.

VIRGO.— SALUD: Normal. TRABAJO: No cometa imprudencias y no 
actúe por su cuenta. AMOR: La oposición familiar a sus planes 
desaparecerá por fin.

LIBRA.— SALUD: Buena. TRABAJO: No pierda tanto el tiempo; sea 
responsable y cumpla con su obligación. AMOR: Experiencia 
agradable.

ESCORPIO.—SALUD: Buena. TRABAJO: Sus prestigio personal aumen
tará de forma notable. AMOR: No sea tan duro en sus críticas.

SAGITARIO.— SALUD: Aproveche sus horas libres para hacer ejercicio.
TRABAJO: Posibilidad de ascenso. AMOR: Pequeña discusión.

CAPRICORNIO.— SALUD: Recaída. TRABAJO: No se encierre en 
casa; aproveche sus horas libres para distraerse. AMOR: No vacile; 
sus vacilaciones serían interpretadas como signo de debilidad.

ACUARIO^— SALUD: Muy buena. TRABAJO: La actitud de cierto socio 
entorpecerá sus proyectos. AMOR: Relaciones tensas.

PISCIS.— SALUD: Se sentirá en excelente forma. TRABAJO: No sea tan 
absorbente ni mire a la gente con ese aire de superioridad. AMOR: 
Romanticismo.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY
Serán apasionados, posesivos y autoritarios. Su deseo de crear un mundo 

mejor les hará caer fácilmente en la exageración.

TRENES

MADRID SEGO VIA MADRID
Atocha Chamartín Llegada Salida Chamartín Atocha
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iib Siete errores | lililí

Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete errores. 
¿Sería Vd. capaz de descubrirlos?

■M kw Felire
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AUTOBUSES

MADRID - SEGO VIA SEGO VIA- AVILA

6,02(1) 6,16 8,24

9,02 9,16 11,10

11,05 12,50

12,02 12,16 14,10

15,20(1) 17,21

16,02 16,16 18,07

17,02 17,16 19,14

18,55 19,09 20,42

20,02 20,16 22,15

21,02(2) 21,16 23,05

6,20 (3) 8,07 • 8,21

6,45 (4) 8,37 8,51

7,30(5) 9,00 9,12

9,35(6) 11,23

11,50 13,37 13,51

13,50 15,37 15,51

15,31 (7) 17,12

16,25 18,21

18,37 20,25

19,36(8) 21,24 21,39

20,45 22,37 22,51

(1) Continúa a Medna y León.

(2) Diario, excepto sábados.

(3) Laborables.

(4) Diario, excepto domingos.

(5) Continúa a Toledo.

(6) Procede de Medina.

(7) Laborables.

(8) Festivos. Procede de Nava de la 

Asunción.

Salida Llegada

De lunes a viernes 6,00 7,15

De lunes a viernes 7,00 8,15

Diaria 8,00 9,15

Diaria 9,30 11,00

Laborables 10,30 12,15

Diaria 11,30 12,45

Laborables 12,30 13,45

Diaria 13,30 14,45

De lunes a viernes 14,30 16,00

Diaria 15,15 16,30

Diaria 16,15 18,00

Diaria 18,00 19,15

Diaria 19,00 20,30

Diaria 20,00 21,45

1/6-30/9 laborables

1/10-31/5 sábados 21,30 22,45

Domingos y festivos 22,00 23,15

Salida Llegada

De lunes a viernes 6,30 7,45

De lunes a viernes 7,30 8,45

Diaria 8,30 10,15

Diaria 10,00 11,15

Diaria 11,00 12,45

Diaria 12,00 13,15

Laborables 13,00 14,15

Laborables 14,00 15,15

Diaria 15,00 16,45

Diaria 17,00 18,30

Diaria 18,00 19,15

Laborables 19,30 21,15

Domingos y festivos 20,00 21,15

Diaria 21,00 22,15

Diaria 22,15 23,45

De lunes a viernes; 7,00 - 9,30 - 

13,30-17,30-19,30.

AVILA - SEGOVIA
De lunes a viernes: 6,45 - 9,30 - 

12,00-16,15-18,30.

Sábados, domingos y festivos: 

12,00.

SEGOVIA - BARCELONA
Diario: 13,00. Viernes (combinado): 

17,30.

BARCELONA - SEGOVIA
Diario: 9,00.

SEGOVIA- ARANDA

TAXIS Paradas
SEGOVIA - SANGARCIA - 

HOYUELOS SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID

Estación Fenocarril (Avda Obispo 

Quesada, s/n): Tel. 43 36 66.

La Albuera (C/ Cándido López, 2): 

Tel. 42 02 58.

Plaza Mayor: Tel. 43 66 80.

Plaza Azoguejo: Tel. 43 66 81.

Lunes a viernes: 8,30 - 14,00 y 18,35.

Sábados: 14,00.

HOYUELOS - SANGARCIA 
SEGOVIA

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sába

dos:?^.

Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00. Diario: 11,00. Laborables: 13,30 y 18,30.

Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00.

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. Laborables: 

11,00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 18,30. Salida a CUELLAR: 

Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19,30.

De lunes a sábado: 13,00 y 17,30.

Domingos y festivos: 13,00.

ARANDA -SEGOVIA

Lunes a viernes: 7,00 y 17,30.

Sábados: 8,00 y 17,30.

Domingos y festivos: 17,30.
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tva1
15.00.-TELEDIARIO1
15,35.-RUBI
16,25. - PASA LA VIDA
17,25. -AVANCE TELEDIARIO
17 30.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN- 

’ TE?

19,05.-DE TAL PALO...
19,35. - AUEN NATION, CIUDADANO

DEL ESPACIO
20,30. -TELEDIARIO 2
21,05.-TALLER MECANICO
21,35.-LA PEQUEÑA EVASION
23,20.-GRANDES RELATOS:

•La familia Kennedy’
00,05.- DIARIO NOCHE
00,25.- PUNTO DE VISTA
00,35.- UN AÑO EN LA VIDA
01.25.-CINE 92
02,50.-DESPEDIDA Y CIERRE.

Mañana ------------------------
07,00.-CARTA DE AJUSTE
07,29.-APERTURA
07,30.-AVANCE TELEDIARIO .
07,35.-CADA MAÑANA
08,00.-AVANCE TELEDIARIO
08,05.- SCOOBY DOO Y SCRAPY DOO
08,30.- LOS FRUITTIS
08,55.-AVANCE TELEDIARIO
09,00.-FRAGUEL ROCK
09,25.-AVANCE TELEDIARIO 
09,30.- LA DUEÑA (NUEVA SERIE DE 79

ESPISODIOS)
10,20.-DE PAR EN PAR
11,00.-AVANCE TELEDIARIO
11,35.-SESION MATINAL 

•Santander, la ciudad en llamas' 
(1944-75’38')

12,55.-AVANCE TELEDIARIO 
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30. -DESTINO
13,55.-AVANCE TELEDIARIO 
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS TE

RRITORIALES ’
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR

tVfi2
16,50. -PRIMERA SESION 

•Sublime obsesión* (1935 - 9728')
18,25.-FALCON CREST
19,10. -REDACCION DE LA 2
19,15.-ATLETISMO

En el intermedio, INFORMATIVOS 
TERRITORIALES

20,40.-TELE-EXPO
21,00.- FUTBOL. RECOPA DE EUROPA

Cuartos de final, ida.
Atlético de Madrid - Brujas

22,50. - FUTBOL. COPA DE EUROPA 
Resumen del partido entre el Dlna- 
mo de Kiev y el F.C. Barcelona.

00,30.- FUTBOL COPA DE LA UEFA 
Resumen de los partidos del día.

01,00.- CINE CLUB: CICLO SIODMAK 
EN PARIS
'Se acabó la crisis'(1934-76’05') 
Director: Robert Siodmak 
Intérpretes: Albert Prejean, Danie- 
Be Darrieux, Regine Barry 
Los integrantes de la compañía de 
revista se han despedido en mitad 
de la gira, hartos de no cobrar sus 
sueldos. Su oportunidad está en 
París y allí se presentan después 
de un largo viaje en tren.
Versión original con subtítulos en 
castellano

02.30.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana _ _____________
07,00.-CARTA DE AJUSTE
07,29.-APERTURA
-07,30.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS 
09,00.- LONGITUD-LATITUD
09,30.- TV EDUCATIVA
11,30.- REDACCION DE LA 2 
11,35.-LA HORA DE...
2,30.-CAJON DESASTRE 
3,00.- CLIP, CLAP, VIDEO

13,25. - DIBUJA 2
14,00.- DE OTRO MUNDO
14,30. - BARCELONA OLIMPICA

O
TELEMADRID

15,00.- EN ACCION
15,30.-CINE DE TARDE

‘Cuatro locos buscan matrimonio' 
U n a fuga se produce de una clínica 
siquiátrica. Un ex-ejecutlvo, Brazo 
de Hierro y su amor secreto logran 
escapar escondidos en el camión 
de la basura. Fuera les espera un 
fabuloso tesoro que, el ex-ejecuti- 
vo había escondido en un hotel.

17,00.-BELLEZA Y PODER
18,00,-BENSON
18,25. -EL JUSTICIERO
19,15.- LA NUEVA GENERACION
20,05.-LA BOLA DEL DRAGON
20,30.-TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.-CINE DE NOCHE

•Consejo de familia*
Frangois, hijo de un pequeño rate
ro, se introduce en el mundo de la 
mafia donde alcanza un alto pues
to. Un encuentro amoroso cambia 
su vida y decide abandonar el 
mundo del crimen con la ayuda de 
su madre. La férrea oposición del 
resto de la familia y sus jefes le 
hacen difícil la rehabilitación.

22,50.-EUROFUTBOL
00,20.-TELENOTICIAS
00,35.-MIKEHAMMER
01,25,-CAGNEYYLACEY
02,10.- DIMENSION DESCONOCIDA
02,35.- FIN DE EMISION

Mañana _______________
07,00.-CARTA DE SINTONIA
07,30.-TRAFICO DE MADRID
09,00.-VECINOS
09,30.- OSOS Y MADROÑOS
10,00.-VIVIR EN MADRID
11,30.- ENTRE AMIGOS
12,50.-CALIFORNIA
14,00.-TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO

antenas
15,00.-NOTICIAS
15,30.-LEONELA
16,15.-TELECINE:

•Naciste en el infierno*
17,50.-TELETIENDA x
18,00.-LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
20,30.- NOTICIAS
21,00.-NUEVOS POLICIAS
22,00.-NOTICIAS
22,01.-CINTURON NEGRO:

•La venganza de Ninja*
00,00.-NOTICIAS
00,30.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
01,30.-HOSPITAL GENERAL
03,00.- COLEGIO LIBRE DE EMERITOS

-AULA 3
03,30.-CIERRE DE EMISION

Mañana ______________

06,30.-CARTA DE AJUSTE
06,35.-NOTICIAS
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,30.- COLEGIO LIBRE DE EMERITOS-

AULA 3
08,00.-NOTICIAS
08,03.-LA GUARDERIA
09,30.-TAN CONTENTOS
09,45.-LA SALUD
10,03.-LA SELVA DE PIEDRA .
12,03.-SANTA BARBARA
13,00.-BONANZA
14,00.-NOTICIAS

‘ 14,03.-MI BELLA GENIO
NOTICIAS REGIONALES

14,30.- RETIRO A LA FUERZA

TVE REGIONAL

TVE-1
13,00.- AVANCE INFORMATIVO
13,02.- PARA TODOS LOS PUBLICOS
14,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON
14,20.-EL TIEMPO

LA DOS
20,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y

LEON

SEGOVIA
MIERCOLES
11,00.-INFORMATIVO

Presentan: Carmen González y
Susana Cañas.

11,10.-DEBATE
Presenta: Natalia Martín.

14,00.-DEBATE
Presenta: Natalia Martín.

18,00.- DIBUJOS
21,00.-INFORMATIVO

Presentan: Carmen González y
Susana Cañas.

21,10.- FIESTA BRAVA
Presenta: Pablo Pastor.

21,40.- MUSICAL 21
Presenta: Alonso Monroy.

22,30.- INFORMATIVO
Presentan: Carmen González y 
Susana Cañas.

14,30. -QUERIDOS PADRES
15,05.- INES DUARTE, SECRETARIA
15,35.-HUNTER
16,30. -VIENTRE DE ALQUILER
17,25,-SUPERGUAY
19.00.-VIPGUAY
19,30. - ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.-TELECUPON
21,00.-MANUELA
22,00.-CINE 5 ESTRELLAS:

•El justiciero de la ciudad*
23,55. - ENTRE HOY Y MAÑANA
00,40.- PRESSING BOXEO
01,40.- EL INSPECTOR DERRICK
02,40.-CIERRE DE EMISION

Mañana ______________
07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,20.- VACACIONES EN EL MAR
10.05.-TELERROMANCE:

•María de nadie*
11,00.-CINE CORAZON:

•Bajo el cielo andaluz*
12,45. -TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55. - ENTRE PLATOS ANDA EL JUE

GO
13,25. - HOY
13,30. -...A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.-UN MEDICO PRECOZ

15,00.-CINE:
'La gran aventura de Pee Wee*

16,28.-CINE:
'Gran bola de fuego'

18,11.-CINE:
•Desafío total*

20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20,30.-TELECOMEDIA:

‘Los primeros de la clase*
21,00.-TELECOMEDIA:

‘Padres forzosos*
21,28. - INFORMACION METEOROLOGI

CA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.-PROGRAMA DOBLE

ESTRENO CANAL+:
•Cuento de primavera* '

23,43.- CINE:
*La trampa de la muerte*

01,35.-CINE:
*Las edades de Lulú*

03,11.-CIERRE

Mañana -------------------------
08,00.-ABC WORLD NEWS
08,25.-LOS 40 PRINCIPALES
09,24.-TELECOMEDIA:

'Despierta, peque, y al loro*
09,51 .-REDACCION. NOTICIAS
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.:

'El imperio del sol*
12,27. - DOCUMENTAL: DISEÑO PRES

TIGIO
13,30. -LOS 40 PRINCIPALES
14,00.-REDACCION. NOTICIAS
14,05,-TELESERIE:

•Despierta, peque, y al loro*
14,30. - SERIE:

•Mamá, detective privado*

| M M i 8 CINE EN CASA JI ''í i

Los protagonistas de “Alien Natlon".

“Alien Nation, ciudadanos del 
espacio", nueva serie en TVE

Madrid.— Entre el relato 
policíaco y la ficción cientí
fica, la serie “Alien Nation, 
ciudadanos del espacio”, que 
hoy se estrena en el primer 
canal de TVE, recoge el ha
bitual esquema de la pareja 
de detectives absolutamente 
contrapuestos cuyas dife
rencias son la base de su éxi
to contra el crimen.

Realizada por la cadena 
Fox TV y basada en una pe
lícula del" mismo título pro
ducida por la Fox en 1988, el 
hilo argumental se centra en 
la llegada a la Tierra, más 
concretamente a los Estados 
Unidos, de un cuarto de mi
llón de extraterrestres.

Tras un período de cua
rentena, y gracias a 8u supe
rior inteligencia, los visitan
tes se integran en la vida te
rrestre y comienzan a traba
jar en diversas profesiones.

A partir de ¿u el resto de 
la serie, integrada por veinti
trés episodios, se configura

en tomo a la figura de Geor- 
ge Francisco, un alienígena 
que es aceptado en la Policía 
y se le asigna como compa
ñero a Matthew Sikes. Este 
último es un detective cuyos 
sentimientos hacia los extra
terrestres son bastante hosti
les. .

Según los argumentos fa
cilitados por TVE, enlos dis
tintos episodios se repiten 
situaciones típicas de los re
latos policíacos, aderezados 
con alguna que otra costum
bre extraterreste y con su pe
culiar imagen, a pesar de 
que, al menos externamente, 
los alienígenas sólo se dife
rencian de los humanos por 
su mayor desarrollo craneal 
y su cabello atigrado.

En el apartado de las se
ries hoy también es noticia la 
emisión del último de los 
episodios de “La familia 
Kennedy”, un relato sobre el 
poderoso clan norteamerica
na.

Tele 5 demanda a TVE por imitar 
un programa

Madrid.— Tele 5 ha de
mandado ante un juzgado de 
Primera Instancia de Madrid 
a TVE al considerar que el 
concurso “De tal palo”, que 
en la cadena pública presenta 
Ramoncín, es una imitación 
de “Queridos Padres”, juego 
que premia la afinidad entre 
distintas parejas compuestas 
por padres e hijos.

“De tal palo”, estrenado 
en TVE el pasado 27 de ene
ro, el mismo día que llegó a 
Tele 5 “Queridos Padres”, es 
un concurso creado por Juan 
Alberto V alenzuela en el que 
participan padres e hijos con 
el fin de mostrar el grado de 
afinidad entre ellos.

Tele 5, que ya anunció a 
finales de enero que iba a 
emprender acciones legales 
contra TVE, señala en una 
nota que se han lesionado 
sus derechos de propiedad 
intelectual, adquiridos por la 
cadena privada a la produc
tora norteamericana “Free- 
mantle”. El canal privado 
apoya su demanda, presenta
da ayer, en la creencia de 
que TVE tiene un comporta
miento de competencia des
leal, “ya que la legislación 
prohíbe la imitación de las 
realizaciones de los compe
tidores cuando dicha imita
ción comporte un aprove
chamiento del esfuerzo aje
no".
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
“Michelangelo” puede afectar el día 6 a millones de ordenadores españoles

Creado un sistema de “inmunología” 
para programas informáticos

IMANOL ARIAS COMPARECERA EN EL 
CONGRESO

El experto en informática 
chileno Miguel Giacaman ha 
creado un sistema de “inmu
nología” para programas de 
ordenadores cuyo uso fue re
comendado por la empresa es
tadounidense IBM en los siste
mas que se instalarán en la 
Exposición Universal de Sevi
lla.

Santiago de Chile-Madrid 
(Efe).— Se trata del “Oyster”, 
creado por Giacaman y per
feccionado por los ingenieros 
chilenos Rodrigo García y Enri
que Iribarra, que, según sus 
diseñadorees, no puede ser defi
nido como un “antivirus” sino 
más bien como “un sistema 
inmunológico” para el sistema 
operativo “DOS”.

Recientemente, “IBM Rea- 
serch”, de Estados Unidos, en
tregó un informe por escrito 
donde considera el “Oyster” 
“como la mejor solución desa
rrollada hasta ahora contra los 
virus” de los ordenadores y reco
mienda su uso en los sistemas 
informáticos que se instalarán en 
la Expo de Sevilla, anunció Ma
ría Soledad Birrell, gerente de la 
empresa de informática creada 
por Giacaman. Varias empresas 
estadounidenses se han interesa
do en integrar el “Oyster” en sus 
sistemas informáticos, añadió. 
Birrell explicó que el producto 
se ha ido perfeccionando hasta 
llegar a ser funcional con todos 
los programas que actúan con 
sistemas DOS, LAN’S y Win
dows, y no se descarta que en un 
futuro próximo se pueda desa
rrollar un “Oyster” para Ma
cintosh y Unix. “Si el computa
dor es susceptible a ser atacado 
y contaminado se debe tener cla
ro que la única defensa es un 
sistema inmunológico, concepto 
que ha faltado en la informática

ARCHIVO
Millones de ordenadores pueden ser atacados por “Michelangelo”.

actual, es decir, los fabricantes 
diseñan los ordenadores sin con
siderar un sistema de autode
fensa”, dijo Giacaman.

“MICHELANGELO”

El virus “Michelangelo” po
dría borrar la información conte
nida en los discos duros de los 
millones de ordenadores perso
nales existentes en España el 
próximo viernes, 6 de marzo, fe
cha de nacimiento del artista ita
liano, según ha alertado la Aso
ciación de Técnicos de Informá
tica (ATI).

Este virus, de “carácter 
altamente destructivo” y que ac
tuará por primera vez en España, 
se instala, a través de un diskette 
infectado, en el disco duro del 
ordenador, donde permanece 
aletargado hasta el 6 de marzo, 
fecha en que pasa a memoria y 
se autoactiva, explicó la ATI. 
Esta asociación recomienda a to

dos los usuarios de ordenadores 
personales pasar antes de esa fe
cha un programa capaz de detec
tar este virus en concreto y, si es 
posible, de eliminarlo. En el ca
so de no poseer un detector de 
virus específico, o si no se está 
seguro de haber eliminado éste, 
el día anterior, 5 de marzo, jue
ves, se deberá cambiar la fecha 
del sistema al 7 de marzo, 
“remedio efectivo pero provisio
nal”, según la ATI.

Este virus borra todo lo graba
do en el disco duro de los 
ordenadores, donde se almacena 
la información, al escribir “basu
ra” o datos de forma aleatoria 
sobre sectores del disco con el 
que se arrancó el aparato, señaló 
Jiménez. “Es de los más dañinos 
que se conocen y más compli
cado que el llamado «Viernes 
13»", virus que podría actuar la 
próxima semana, al coincidir 
otra vez viernes con 13.

El grupo socialista ha pe
dido la comparecencia en el 
Congreso del actor Imanol 
Arias, en virtud de su cargo 
como presidente de Artistas 
e Intérpretes de la Sociedad 
General de Espectáculos de 
Cine y Teatro (AISGE). En 
su solicitud, los socialistas 
especifican que la compare
cencia de Imanol Arias ten
drá lugar en la Comisión de 
Educación y Cultura de la 
Cámara Baja “para que ma
nifieste el criterio de la enti
dad a la que representa" so
bre el proyecto de ley que 
reforma la actual normativa 
en materia de propiedad in
telectual.

Con este mismo motivo, el 
grupo mayoritario ha solici
tado también la presencia en

IGNACIO JOSE DEL 
MORAL, PREMIO DE
TEATRO SGAE91

El dramaturgo Ignacio 
José del Moral Ituarte obtu
vo ayer, con su obra “La Mi
rada del Hombre Obscuro", 
el Premio de Teatro de la 
Sociedad General de Auto
res de España correspon-, 
diente al año 1991.

Dotado con un millón de 
pesetas, este premio ha sido 
creado por la SGAE para 
“incentivara los profesiona
les de la escena en la crea
ción de textos teatrales”. 
Presentada bajo el lema 
“Ajenos", la obra de Del 
Moral se impuso a otros 89 
textos presentados a concur
so, resultando finalista la 
pieza “El Dragón de Fue
go" , de Roma Mathieu.

El jurado estuvo formado 
por los autores Antonio Hue
ro Vallejo, Francisco Nieva, 
Lauro Olmo, Jaime Salom 
Vidal, José Luis Alonso de 
Santos, Alfredo Mañas Na- 
vascues y Juan José Alonso 
Millón.

Imanol Artas. ar c h iv o

el Parlamento del gerente de 
la entidad de gestión de los 
derechos de autor de los pro
ductores audiovisuales.

IRENE VILLA, 
PREMIO 

“NIÑOS DE EUROPA”
Irene Villa, que resultó 

mutilada en un atentado de 
ETA el 17 de octubre pasa
do, merendó ayer en la 
Embajada de España en la 
capital británica junto a un 
grupo de niños españoles, en 
su primer día de estancia en 
Londres, donde hoy recibirá 
el premio “Niños de Euro
pa” de manos de la princesa 
Diana. .

La pequeña, de 13 años, 
acompañada por sus padres 
y su hermana, llegó algo más 
tarde de lo previsto a la le
gación diplotnática, debido 
a problemas de tráfico, tras 
una falsa amenaza de bomba 
en el centro de la capital bri
tánica.

Ir ene y su familia llegaron 
a la Embajada en un taxi 
desde el hotel donde se alo
jan, después de visitar algu
nas de las atracciones turís
ticas londinenses, junto con 
los otros 11 niños galar
donados.

Exito del nuevo método para 
seleccionar genéticamente 

las reses más bravas

Madrid (Efe).— Un nuevo 
método para seleccionar genéti
camente reses bravas ha sido 
experimentado con éxito en la 
ganadería de Alvaro Domecq, al 
conseguir el alumbramiento de 
tres novillos y la creación de un 
banco de embriones congelados, 
informó el doctor José María 
Carrillo, artífice del experi
mento.

El método presenta la nove
dad de que el cruce se produce, 
por inseminación artificial, en
tre los mejores sementales y 
vacas bravas de la ganadería, 
pero los embriones resultantes 
son extraídos e implantados en 
vacas mansas, para conseguir 
que el período de gestación

transcurra con mayor placidez. 
El doctor Carrillo explicó que su 
experimento comenzó en una 
finca de Medina Sidonia (Cá
diz).

Una vez cumplidos los meses 
de gestación nacieron dos novi
llas, que han muerto, y tres novi
llos que se encuentran perfec
tamente y, según Alvaro Do
mecq, son magníficos ejempla
res. Otros embriones permane
cen congelados y, al parecer, son 
muy solicitados por otras gana
derías e instituciones que están 
interesadas en el experimeno.

El doctor Carrillo indicó que 
este nuevo método es la primera 
vez que se utiliza con éxito en 
España.

MASCARAS Y CABALLITOS.— Hoy, Miércoles de Ceniza, se enterrará la sardina y se acabará 
el Carnaval. Las máscaras se guardarán hasta el próximo año y en el Paseo del Salón se quitará la feria. 
Un lugar que este año se ha recuperado para una función que ya tuvo y que le ha dado una gran 
animación.— (Foto: Peñalosa).
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La Diputación de León 
apoya de forma unánime 
a los mineros de la MSP

León. (leal).—Todos los gru
pos de la Diputación de León 
aprobaron ayer por consenso 
una moción de apoyo a la mine
ría en la comarca de Laciana. El 
pleno tuvo carácter mono
gráfico, y respondió al compro
miso del presidente, Agustín Tu- 
riel, que el viernes pasado se en
trevistó con una delegación de 
los trabajadores de la Minero Si
derúrgica de Ponferrada.

Según el texto aprobado ayer, 
todos los grupos políticos de la Di
putación acuerdan apoyar el man
tenimiento del actual nivel de em
pleo, así como la continuidad de la 
explotación en los centros de pro
ducción actualmente en activo.

Además, la institución provin
cial solicita al accionariado de la 
MSP un compromiso inversor que

Lucas insiste: “El pacto 
autonómico no cierra el 

proceso de transferencias”
Valladolid. (leal).— El presi

dente de la Junta de Castilla y León, 
Juan José Lucas, aseguró ayer en 
Madrid durante su intervención en 
una charla-coloquio organizada 
por la Fundación José Canalejas, 
que el pacto autonómico, “arran
cado” por su partido alPSOE.esun 
paso importante pero que no cierra 
definitivamente las transferencias 
conpetenciales reivindicadas por 
las comunidades autónomas crea
das por la vía del artículo 143 de la 
Constitución.

Lucas, invitado por esta funda
ción que preside su amigo Félix 
Pastor Ridruejo —presidente asi
mismo del PP de Soria—, desa
rrolló el tema de “Las libertades y

garantice, “desde la capitaliza
ción y la solvencia”, el fiituro de 
la empresa y del empleo.

Asimismo, y ante el convenci
miento de que los gastos finan
cieros y la deuda que soporta la 
empresa son causa de una defi
ciente capitalizaciái, se solicita 
que en ningún caso esos costes sean 
imputables a los trabajadores.

La moción acuerda también 
insistir ante la Administración 
central y la regional en la nece
sidad de que asuman de forma 
activa el papel que la Constitu
ción y el Estatuto de Autonomía 
les asignan en sus respectivas 
competencias, y en particular un 
compromiso firme en favor de la 
supervivencia de la actividad 
económica en las cuencas mine
ras leonesas. ' 

el estado de las autononuas’ ’, y dijo 
que las comunidades que generan 
sus propias instituciones repre
sentativas y de autogobierno dentro 
del Estado nacional gozan de un 
mayor grado de libertad.

La división horizontal del po
der, que supone el reparto com
petencia! en esferas territoriales, 
constituye para el presidente de 
la Junta “una doble garantía de 
las libertades frente a los exce
sos del poder”.

Esta nueva fórmula en el re
parto del poder político es, según 
Lucas, un paso más en la divi
sión clásica elaborada por Mon- 
tesquieu, y garantiza el pluralis
mo y la identidad regional.

El ex teniente de alcalde de Burgos ejerció su propia defensa

Codón afirma que el “juicio de la 
construcción” es un proceso político

Un abogado de Méndez Pozo lo califica de “inútil”
El ex teniente de alcalde del 

Ayuntamiento de Burgos, José 
María Codón, manifestó ayer 
que el “juicio de la construc
ción”, en el que aparece como 
acusado, es un proceso político 
en el que se examinan cuestio
nes urbanísticas desde una óp
tica penal.

Burgos. (leal).— Codón, que 
en su calidad de abogado ejerció 
su propia defensa en la vista oral, 
señaló en su informe que el “jui
cio de la construcción” ha causa
do mucho daño a los acusados y 
a sus familias, al Ayuntamiento 
de Burgos y a la propia 
Administración de Justicia.

Según este letrado, el caso de 
la construcción es “un proceso 
urbanístico travestido de penal”, 
que ha sido intencionadamente 
politizado por parte de la acusa
ción.

Al respecto, Codón citó diver
sas declaraciones de los aboga
dos acusadores y aludió a la 
intencionalidad política que en 
su opinión tuvo la citación como 
testigo de José María Aznar. 
También hizo referencia a las 
alusiones que sobre el caso hizo 
Alfonso Guerra en su compare
cencia en el Congreso de los Di
putados para explicar su inter
vención en las actividades de su 
hermano Juan desde un despa
cho en la Delegación del Gobier
no en Andalucía.

En opinión del encausado, la 
acusación particular se ha man
tenido con “una temeridad abso
lutamente antológica y ha plan
teado una serie de delitos con el 
consiguiente catálogo de penas 
por el sólo deleite de erosionar al 
enemigo político”.

José María Codón, durante su propia defensa. t el ef o t o ef e

José María Codón aseguró 
que junto al daño causado a la 
Administración de Justicia tam
bién se ha provocado daño a los 
acusados y a sus familias, a la 
ciudad de Burgos y al propio 
Ayuntamiento. “Se ha hecho la 
auditoría más completa que se 
pueda hacer de una corporación 
y removido cientos de expe
dientes, y al final nada se ha 
encontrado más que la realidad 
de un Ayuntamiento que funcio
na realmente bien”, manifestó a 
la sala.

El acusado señaló también en 
su informe que con la denuncia 
presentada en febrero de 1988 se 
había intentado, sin conseguirlo, 
prender una hoguera importante. 
“Sin embargo -añadió-, después 
de nueve años de gobierno en el 
Ayuntamiento de Burgos, al fi
nal nos hemos quedado con una 
pequeñísima hoguera, haciendo 
ver unas idílicas prevaricaciones 

donde no hay nada más que 
resoluciones administrativas”.

“VENGANZA”

Por otra parte, Tomás Ramón 
Fernández, abogado defensor de 
la empresas de Antonio Miguel 
Méndez Pozo en el “caso de la 
construcción”, aseguró ayer que 
el juicio ha resultado “sustan
cialmente inútil” y ha dado una 
versión “monstruosamente de
formada de la realidad”.

En su opinión, el proceso “ha 
estado encendido por el rencor, la 
envidia y la venganza”, y ha 
provocado “una profunda firactu- 
ra” en Burgos, “de la que será muy 
difícil que la ciudad se recupere en 
al menos una generación”.

El letrado dijo que el juicio 
hubiera podido evitarse “si todos 
los errores y equívocos en que 
incurrieron las acusaciones” se 
hubieran filtrado en el momento 
de ser presentada la denuncia.

Convocan huelga 
en la hostelería 
para el jueves y 
viernes santo

Valladolid. (leal).— Las 
federaciones de hostelería de 
CC.OO. y UGT han convocado 
una huelga el jueves y el viernes 
de la Semana Santa para protes
tar por la situación del sector, 
machacado por los bajos sala

rios y las malas condiciones de 
trabajo”.

La convocatoria de huelga 
afecta a todo el territorio estatal 
Y tiene como objetivo funda
mental la derogación de la orde
nanza laboral de 1944, por la que 
actualmente se rige el sector 
hostelero, y su sustitución por un 
acuerdo-marco nacional.

Los sindicatos convocantes 
denuncian la situación precaria 
existente en el sector, en el que 
no se respetan los derechos 
mínimos de los trabajadores. Pa
ra los representantes sindicales 
e sector “está machacado por 
os bajos salarios, las malas con- 

ciones de trabajo, los horarios 
aborales y el exceso de horas 

extraordinarias”.

Jambrina niega la existencia 
de “fantasmas” detrás del 
polígono Valle del Cerrato

Valladolid. (leal).— El 
consejero de Medio Ambiente 
de la Junta, Francisco Jambrina, 
aseguró ayer en las Cortes 
regionales que el polígono 
industrial público del Valle del 
Cenato “es un tema que está 
razonablemente bien encauza
do” después de que sus gestiones 
consiguieran poner de acuerdo 
al Ayuntamiento de Venta de 
Baños, la Junta y la Diputación 
de Falencia y aseguró que, en el 
desarrollo del Plan urbamstico 
complementario, “no vamos a 
escribir al dictado de European 
Land en absoluto”. Los grupos 
parlamentarios de la oposición, 
PSOE, CDS e 1U, reconocieron 
la actuación del consejero y sus 
gestiones para mediaren el con
flicto desde su última compa
recencia, el pasado 15 de no
viembre de 1991, pero mostra
ron su preocupación por la exist
encia de un “fantasma’’, la em
presa británica European Land, 
y denunciaron la posibilidad de 
que utilice fórmulas intermedias 

para hacerse con el control y de
sarrollo del plan, como intentó 
en un primer momento.

Jambrina recalcó el acuerdo 
alcanzado por las administracio
nes públicas: el carácter público 
del polígono industrial, la elabo
ración de un plan parcial tras la 
retirada del elaborado por el 
Ayuntamiento venteño y su inte
gración en el proyecto urbanísti
co “Valle del Cerrato”.

Según el consejero, el munici
pio ya ha iniciado los trámites de 
las expropiaciones y el próximo 
viernes se reunirán los cuatro 
municipios palentinos afectados 
para estudiar la creación de una 
Sociedad de Gestión Urbanística 
(SGU) para preparar conjunta
mente las actuaciones de planifi
cación.

Además del consorcio —Jun
ta , Diputación y Ayuntamiento 
de Venta de Baños—, la Junta ha 
designado un gerente y, poste
riormente, creará una empresa 
mixta para regular la participa
ción de la iniciativa privada.

Al quedarse sin las ayudas de Asuntos Sociales

La Junta subvencionará las 
guarderías infantiles laborales
Valladolid. (leal).— La 

Consejería de Sanidad y Bienes
tar Social de la Junta sub
vencionará a las veinte guar
derías infantiles laborales de la 
región, tras la supresión por par
te del Ministerio de Asuntos So
ciales de la partida presupues
taria destinada a ese concepto.

Entre las soluciones se en
cuentra la orden de financiación 
de Acción Social para 1992, en 
su capítulo de prevención y cen
tros de día; el Plan de Desarrollo 
Gitano, para los miembros de 
esa comunidad; los planes espe
cíficos como el de pobreza, para 
las personas que vivan en las 
zonas especificadas; y las becas 
de comedor.

El Ministerio de Asuntos 
Sociales venía aportando distin
tas cantidades para ayudar a 
subvencionar las guarderías in
fantiles laborales, desde que en 
1983 la Junta recibió el traspado 
de competencias, funciones y 
servidos en esta materia, al 
tiempo que la Administración 

central se comprometía a trans
ferir la parte propordonal que le 
corresponda a la Comunidad de 
los presupuestos estatales.

En diciembre de 1991, el 
consejero de Sanidad, José Ma
nuel Fernández Santiago, infor
mó al Ministerio de la necesidad 
de ampliar el presupuesto para 
ayuda al sostenimiento y desa
rrollo de actividades, que se 
incrementó ese año sólo un 3,28 
por ciento, mientras que el IPC 
subió un 7 por dentó.

SIN SUBVENCION

En febrero de este año el 
Ministerio ha comunicado su de
cisión de suprimir esta sub
vención, que fiie de 80 millones 
en 1991, por considerar priorita
rios otros objetivos.

Este dinero permitía a mil ni
ños de madres trabajadoras asis
tir a centros para su cuidado du
rante la jomada laboral, siempre 
que las madres cumplieran una 
serie de requisitos concretos, co
mo por ejemplo bajos ingresos.
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El PSOE dura en el poder 
porque no hace una política 

socialista, según Fraga
México, DF. (Efe).—El PSOE, 

en el poder desde 1982, “no ha 
hecho una política socialista, 
evidentemente, y por eso ha dura
do”, afirmó el presidente de la Xun- 
ta de Galicia, Manuel Fraga, en una 
entrevista que publicó ayer el pe
riódico mexicano “La Jomada”.

También señaló que “la corrup
ción no es sólo de algún país, y, 
desde luego, en España no estamos 
en el mejor memento en el que se 
temen medidas inteligentes para 
reducir el nivel de corrupción pú
blica; eso sí es cierto”. Precisó que 
“la sociedad española se siente in
cómoda con los escándalos que 
aparecen cada semana y eso hay 
que decirlo”.

Ragaconsideróqir el Partido Popu
lar es “la gran ahemativa fíate al Go- 
biemo socialista, porque el sodatismo, 
como idea, ya no está en au^”.

Al referirse al partido que fundó, 
Fraga afirmó que “José María Az- 
nar, como presidente, lo está ha
ciendo muy bien, brillantemente y 
yo le ayudaré en todo lo que pue
da’ ’. “Nunca he estado en cenizas y 
por tanto nunca he renacido, pero 
llevo una vida pública con unas 
cuantas décadas, lo que quiere de
cir algo y he ido evolucionando con 
los tiempos", precisó.

Fraga se refirió a divergencias 
y rencillas dentro de su grupo 
político, y respondió así a una 
pregunta: “ ¿En qué partido no 
las hay?. En el caso del PSOE, 
son graves las diferencias; en el 
PP, marginal”. También se pro
nunció contra la liberalización 
de la droga y dijo que Galicia ha 
trabajado mucho por acabar con 
el contrabando proveniente de 
países latinoamericanos.

El ministro de Trabajo niega que se haga con afán electoralista ahora

Noval asegura que se tiene en cuenta la 
demanda social en la futura ley de huelga

Nueva campaña contra la 
“Ley Corcuera” en Cataluña

Barcelona (Efe).— Diversas 
entidades cívicas, partidos políti
cos y sindicatos han iniciado una 
campaña de recogida de firmas 
contra la denominada “ley Cor- 
cuera” que remitirán al Defensor 
del Pueblo para que presente un 
recurso de inconstitucionalidad.

B ajo el título “Por las libertades 
y contra la Ley de Seguridad Ciu- 
dadána”, la campaña, coordinada 
por el Consejo Nacional de la Ju
ventud, está organizada, entre 
otras entidades, por la Asociación 
Catalana de Defensa de los Dere
chos Humanos, la Federación de 
Asociaciones de Vecinos de Cata
luña, Justicia y Paz, los partidos 
IC, ERC, CDS, PCC y el sindicato 
CCOO.

La campaña, que se intensifica
rá después de las elecciones auto

nómicas del próximo día 15, se 
realiza sólo en Cataluña y se 
coordinará con otra similar que 
se lleva a cabo en el resto de 
España, bajo el epígrafe “Ciuda
danos por las libertades”.

Las entidades que participan en 
la campaña han suscrito un mani
fiesto en el que reiteran la in
constitucionalidad de la ley, por
que, entre otros, “recorta los dere
chos de la libertad personal”.

Los organizadores remitirán 
posteriormente las firmas 
recogidas al defensor del pueblo, 
Alvaro Gil Robles, al que solici
tarán que “se comprometa a em
prender todo tipo de acciones ju
rídicas y políticas para denun
ciar los abusos de poder que pue
dan producirse en la aplicación 
de la ley”.

El ministro de Trabajo, Luis Martínez Noval, dijo ayer en el 
Congreso que el Gobierno ha tenido en cuenta la “demanda 
social”, entre otras razones, para decidirse a regular por ley el 
ejercicio del derecho de huelga.

Madrid (Efe).— El titular de 
Trabajo se reunió con el Grupo 
Parlamentario Socialista para 
explicar las Eneas generales de 
la futura ley de huelga, que fue 
debatida el pasado viernes por el 
Consejo de Ministros, así como 
las medidas de reforma de las 
prestaciones por desempleo para 
reducir el déficit del INEM.

Fuentes socialistas afirmaron 
que las huelgas del transporte 
público en Madrid, y especial
mente la de la Empresa Municipal 
de Transportes (EMT), que se 
mantiene desde el pasado 3 de 
febrero, han influido en el Gobier
no para agilizar este proyecto, 
recogido en sucesivos programas 
electorales del PSOE.

No obstante, el ministro expli
có en posterior comparecencia 
ante los periodistas que, además 
de la demanda social, el Gobier

no ha atendido al requerimiento 
constitucional, a la jurispruden
cia del Tribunal Constitucional y 
a diversos llamamientos de las 
Cortes para regular este derecho. 
Las fuentes consultadas añadie
ron que en su intervención ante 
el Grupo Socialista, Martínez 
Noval descartó que al Gobierno 
le haya movido un afán electora
lista para decidir tramitar ahora 
la Ley, porque cualquier medida 
en este sentido, en una u otra 
dirección, será criticada por una 
parte de la población.

CONSENSO

A juicio del ministro, es 
“deseable” que la ley de huelga 
pueda tener el mayor consenso 
posible “y en ese consenso es 
fundamental el de los interlocu
tores sociales”. Esta intención 
del Gobierno de consensuar el 

texto impedirá, dijo el ministro, 
que sea aprobada por el Consejo 
de Ministros el próximo viernes, 
aunque no precisó una fecha pa
ra comenzar el debate con los 
agentes sociales. Reiteró Noval 
que la regulación del derecho de 
huelga no reducirá el número de 
paros e igualmente incidió en 
que la propuesta del Gobierno 
no es “antagónica” con la auto
rregulación de conflictos por 
parte de los sindicatos yue de
fienden UGT y CCOO.

Para la reforma de las percepcio
nes de desempleo, dijo Nov¿, los 
ministerios de Econanía y de Tra
bajo estudian dos posibilidades: 
ampliar el tiempo de cotización ne
cesario para percibir prestaciones 
(actualmente son seis meses) o bien 
elevar la duración mínima de los 
contratos temporales. Aunque el 
Gobierno ha llegado a manejar has
ta 15 qxáones para reducir el défi
cit del INEM, según Noval, la 
discusiAi se centra ahora en la “re
percusión social” que pueden tener 
las dos medidas citadas.

La Bolsa de Madrid
COMPORTAMIENTO IRREGULAR

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid 
bajó al mediodía de hoy 0,28 y quedó situado en 265,27 
puntos.

El mercado de valores madrileño registró a las 12,00 
horas un comportamiento irregular ya que, tanto se ob
tuvieron escasos avances como pérdidas de pequeña 
cuantía, salvo en los sectores de Inversión, que retroce
dió cerca de nueve puntos, y Metalmecánica.

Las diferencias por grupos de valores que permanecen en 
el mercado tradicional son las siguientes:

En Bancos, Sindibank baja 1.
En Alimentación, Cervecera baja 4.
En Agricultura y Pesca, Rústicas sube 2. .
En Metálicas Básicas, Acenor sube 2.
En Mineras, Hullas sube 10.
En Maquinaría, Elecnor baja 5.
En Automóviles, Fasa baja 11 y Santana 4.
En Comunicaciones, Antena 3 baja 50.
En Aparcamientos, Iberpistas sube 4.
En Manufacturas, Indo baja 5.
En Comercio, Campsa y Cointra bajan 1.
En Inmobiliarias, Del Sur baja 5.
En Cementos, Portland sube 115.
En Constructoras, Obrascón baja 15 y Laín 20. Cleot 

sube 10.
En Cartera, Ucem baja 1 e Ib-Mey sube 5.
Los valores no reseñados repiten cambio.

Los sindicatos exigen una 
política industrial negociada

Madrid (Efe).—A las doce 
de la mañana comenzó la reu
nión entre el presidente del Go
bierno, Felipe González, y los 
secretarios generales de Unión 
General de Trabajadores 
(UGT), y Comisiones Obreras 
(CCOO), Nicolás Redondo y 
Antonio Gutiérrez, respectiva
mente, que pedirán una política 
industrial negociada con los in
terlocutores sociales como ba
se del proceso de convergencia 
con la CE.

La reunión es la primera que 
se produce sobre temas naciona
les después de casi dos años, ya 
que en el último encuentro entre 
González y los dirigentes sindi
cales, el 18 de noviembre de 
1991, se abordaron exclusiva
mente cuestiones relacionadas 
con la Europa social.

UGT y CCOO mostrarán ante 
González su preocupación por el 
hecho de que el diez por ciento de 
los asalariados de la industria es
pañola estén afectados por expe
dientes de regulación de empleo.

Para UGT es necesario que 
la política económica se reo
riente hacia la recomposición 
de un marco favorable a la 
industria, ya que, según este 
sindicato, la economía espa
ñola carece de posibilidades 
de crecer sostenidamente sin 
una sólida base industrial.

CCOO también entiende que 
resulta imprescindible conse
guir una estructura industrial 
comparable a la de los países 
comunitarios más avanzados 
para lograr el objetivo de la 
convergencia con la CE.

Gobierno y sindicatos están 
enfrentados actualmente, ade
más de por la desindustriali
zación, por la intención del 
Ejecutivo de endurecer las 
condiciones necesarias para 
percibir las prestaciones por 
desempleo, asi como por el 
proyecto de Ley de Huelga 
que prepara la Admi
nistración frente a la opción 
sindical de la autorregulación 
de los conflictos.

Dos trabajadores 
heridos durante 
los paros de 
Acenor

Bilbao (Efe).—Dos trabaja
dores de Acenor resultaron 
ayer heridos de carácter leve 
como consecuencia de los en
frentamientos registrados con 
efectivos de la Ertzaintza en 
Hemani (Guipúzcoa) en el 
marco de una jomada de paro 
de cuatro horas en la empresa 
vasca, informaron fuentes del 
citado cuerpo.

Con este paro parcial, que 
según fuentes sindicales ha si
do secundado totalmente en las 
plantas de Basauri, Larrondo, 
Llodio, Hemani y Vitoria, los 
trabajadores de Acenor inician 
un proceso de movilizaciones 
en contra del expediente de ex
tinción de contratos anunciado 
por la empresa para ajustar el 
excedente laboral previsto.

Los cortes de carretera y de 
la vía fénea provocaron el en
frentamiento entre la Ertzaint
za y los trabajadores.
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ETA acusa al Gobierno 
de ser el responsable de 

sus atentados

Inversión retiró su oferta de compra sobre la entidad de gestión

El Congreso rechazó la creación de una 
comisión que investigue Ibercorp

Bilbao-Madrid (Efe).—La 
organización terrorista ETA se 
atribuye el atentado que costó la 
vida a tres vecinos de Santander 
y los que ocasionaron la muerte 
de un policía nacional en Murcia 
y un guardia civil en Guecho 
(Vizcaya), todos el pasado mes 
de febrero, en un comunicado 
que publica el diario “Egin”.

La eclosión de un coche-bom
ba en la capital cántabra, el 19 de 
febrero último, causó la muerte 
del matrimonio formado por Euti- 
mio Gómez y Julia Ríos, así como 
de un tercer paisano, Antonio 
Ricondo, quien falleció cinco días 
después. El mismo hecho provocó 
cerca de una veintena de heridos.

Sobre este atentado, ETA 
expone que su “único objetivo 
eran los policías españoles y no 
ciudadano alguno”, y añade que 
“estas lamentables muertes 
muestran, una vez más, la máxi
ma responsabilidad del Gobier
no español al negarse a dar una 
solución política negociada al 
contencioso Euskadi-Estado”.

Los otros dos atentados cuya 
autoría asume la banda armada 
se registraron en Murcia y en 
Guecho (Vizcaya), los días 10 y 
24 de febrero, respectivamente. 
En la primera de estas acciones 
tenoristas, la explosión de un 
coche-bomba produjo la muerte 
del policía nacional Angel Gar
cía, mientras que en la localidad 
vasca fue muerto a tiros el guar

dia civil José San Martín.
En el mismo comunicado, ETA 

reconoce también ser la responsable 
delenvfodeunacarta-bombaquepudo 
ser desactivada, a finales de febrero, a 
la empresaria Elena Connenzana, de 
San Sebastián, a quien acusa de no 
pagar el llamado ‘ ‘inpuesto revoludo- 
nario”y de “haber denunciado a nues
tros militarles”.

Por otra parte, Benito Sáiz Co
rral, uno de los policías heridos en 
el atentado en Santander, ha salido 
del estado de coma y presenta una 
“mejóría significativa de su situa
ción neurológica”, según el parte 
facilitado ayer por el Hospital Val- 
decilla. Las mismas fuentes 
agregan que Sáiz Corral, de 50 
años, tiene “mayor reactividad a 
estímulos en general” aunque su 
pronóstico sigue siendo muy grave.

El otro policía nacional que 
resultó herido en el mismo aten
tado, Francisco Vega Cumplido, 
de 45 años, está ingresado en plan
ta y presenta una buena evolución 
en su postoperatorio.

GRAPO

El fiscal de la Audiencia Nacio
nal pidió ayer 58 años de prisión 
para la presunta miembro de los 
GRAPO Milagros Caballero Car- 
banell, acusada de asesinar a dos 
policías en Madrid en enero de 
1984. Durante la vista oral, la 
procesada negó ser integrante de 
los GRAPO, aunque si aseguró 
haber pertenecido al PCE-r.

El Pleno del Congreso rechazó ayer con los votos socialistas y 
a pesar del apoyo de toda la oposición la propuesta del Grupo 
Popular de crear una comisión parlamentaria de investigación 
sobre las actuaciones de Ibercorp, intervenida cautelarmente 
desde el lunes por el Banco de España.

Madrid (Efe).—La Comisión 
Nacional del Mercado de Valores 
aprobó ayer la intervención de las 
filiales de la entidad financiera, 
Ibercorp Bolsa, Ibercorp Gestión 
e Ibercorp Cartera, mientras que el 
principal cantidato a la compra de 
la entidad financiera, el Banco In
versión, anunció por la tarde su 
renuncia a la cperacióm

En el Congreso, la iniciativa del

“Los críticos de la mili son restos del naufragio 
de la extrema izquierda”, según García Vargas

Madrid (Efe).—El ministro de 
Defensa, Julián García Vargas, di
jo ayer que “algunos de los que 
son críticos con el servicio militar, 
no lo son inocentemente y forman 
parte de los restos del naufragio de 
la extrema izquierda”.

Durante su comparecencia en 
la Comisión de Defensa del Con
greso, el ministro se refirió con 
estas declaraciones a Izquierda 
Alternativa y a otras organizacio
nes “que se presentan con piel de 
cordero”, pero que, en su opinión, 
tienen un claro contenido político 
y electoralista. Según García Val- 
verde, “en la oficina, hay grupos

PP de creación de una comisión 
parlamentaria para investigar las 
actuaciones del grupo obtuvo 155 
votos en contra de los escaños 
socialistas—entre ellos los siete mi
nistros presentes— y logró 127 a 
favor de los diputados del PP, CiU, 
IU, CDS y Grupo Mixto, mientras 
que los parlamentarios del PNV se 
ausentaron durante el debate.

Desde ayer, seis interventores

políticos para penetrar electoral
mente en los jóvenes”. Agregó el 
ministro que la consideración del 
servicio militar como una actividad 
de riesgo “es falsa” y señaló que “se 
habla críticamente del mismo por 
lo que tiene de encuentro abrupto 
con un sistema jerarquizado”, ya 
que, a su juicio, el joven en la mili 
se encuentra por primera vez con 
un mundo de disciplina. García 
Valverde subrayó que lo que ocurre 
en el servicio militar “es un reflejo 
de lo que ocurre en la sociedad”.

El ministro, que mostró su 
“profundo respeto por los obje- 
tores de conciencia sinceros”, 

del Banco de España supervisan to
das las operaciones del Banco Iber- 
corp, después de que el Banco de 
España decidiera la “intervención 
cautelad ’ de la entidad “a fin de evitar 
el deterioro grave de su situación 
financiera”, aunque se ha descartado 
de momento su tutela por parte del 
Fondo de Garantía de Depósitos.

Ayer, dientes del banco retiraron 
dep<¿itos por un valor aproximado 
de diez millones de pesetas, cifra 
similar a la que han extraído diaria
mente desde que estalló el “caso 
Ibercorp”, según fuentes de esta en
tidad financiera, y lúnite máximo 
para retirar en efectivo.

reconoció que la mili “supone un 
sacrificio”, y que los jóvenes “no 
son muy proclives a realizar el 
servicio militar”, ambiente que, 
según García Vargas, es utiliza
do por algunos con fines 
electoralistas. Por otra parte, el 
ministro informó que las manio
bras militares en el Ejército de 
Tierra se reducirán este año en 
un 30% respecto a 1991 debido 
a los recortes presupuestarios y, 
sobre todo, a la “escasez de 
personal”, tanto profesional co
mo de reemplazo, después de ha
ber reducido el tiempo de pres
tación de la mili a nueve meses.

PRIMER ANIVERSARIO

. EL SEÑOR

D. Justo Gómez Vallejo
. (INDUSTRIAL) - -

Falleció en Segovia el día 5 de marzo de 1991

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

. D. E. P.
El funeral que se oficie mañana día 5, a las 7,30 de la. tarde, 
en la iglesia parroquial de Bernuy de Porreros, será aplicado 
por su alma.

Sus desconsolados hijos, Silvina (Vda. de Olmos), Ismael, 
Justino, Josefa, Bienvenida y Rosita Gómez González; hijos 
políticos, Vito Olmos, Guadalupe González, Carlos Hernando, 
Octavio Adanero y Julián Pascual; hermana, Josefa Gómez 
Vallejo; hermanos políticos, nietos, bisnietos, sobrinos y 
demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

M.C.D. 2022
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Condenan a 
Cuba por 
violar los 
derechos 
humanos

Ginebra (Efe).— La Comi
sión de Derechos Humanos de la 
ONU ha condenado a Cuba por 
violación grave de las libertades 
fundamentales, tal como solici
taron EEUU y otros 48 países en 
el proyecto de resolución que 
votó ayer este órgano. ■

La condena de Cuba, que in
cluye el nombramiento de un re
lator especial para la vigilancia 
del respeto a los derechos funda
mentales del hombre, fue fruto 
de una votación nominal entre 
los miembros de la comisión, 
que presentaron 23 votos a favor 
—entre ellos el de Rusia—, ocho 
en contra (Siria, Angola, China, 
Libia, Ghana, Irak, Irán y la pro
pia Cuba) y 21 abstenciones.

Chile, Uruguay, Argentina y 
Costa Rica apoyaron con su voto 
el proyecto condenatorio pre
sentado por EEUU con el patro
cinio de la mayor parte de los 
países occidentales.

El Gobierno cubano no ha re
accionado oficialmente, hasta el 
momento, a su condenado.

Mientras en Ginebra se apro
baba la moción americana, Ed- 
ward Ellis, acusado de dar muer
te por asfixia a una mujer, era 
ejecutado después de que varios 
tribunales de Texas y el Supre
mo de EEUU rechazaran las 
apelaciones de inocencia pre
sentadas por el reo.

Poco después de la ejecución 
uno de los amigos de Ellis, incre
pó con gritos a los funcionarios 
de prisiones diciendo: “habéis 
matado a un inocente". En Aus- 
tin, un grupo que ayuda a los 
condenados dijeron que habían 
encontrado una carta en la que 
un hombre moribundo confesa
ba haber matado a Eakins.

DON EDUARDO SAIZ LEÑERO, MAGISTRADO 
JUEZ DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA E 
INSTRUCCION N.91 DE SEGO VIA Y SU PARTIDO.

HACE SABER: Que en este Juzgado se sigue expedien
te de dominio con el número 101/92 a instancia de D. Alberto 
Pantoja Rodríguez, asistido de Letrado Manuel Jesús García 
Cob, sobre reanudación del tracto sucesivo interrumpido de 
la siguiente finca: .

“Una casa pequeña en el casco del pueblo de Pinillos de 
Polendos, agregado al de Escobar de Polendos, en la calle de 
la Cilla, número siete, manzana número siete, mide una su
perficie de diez metros de longitud, por seis de anchura, 
equivalente a sesenta metros cuadrados; linda por el Oriente^ 
que es su derecha, con casa de Herederos de Ramón de Roda; 
por el Mediodía, que es por donde tiene la entrada, con la calle 
de la Cilla, y por el Poniente y Norte, que es izquierda y fondo, 
la rodea la casa de Francisco Castellanos. Se compone de 
planta baja, portal, un cuarto, cocina, cuadra y su desván.

Por propuesta de providencia dictada en el día de la fecha 
se ha acordado citar por medio de edictos a las personas des
conocidas a quienes pueda perjudicar la inscripción preten
dida y a los colindantes en ignorado paradero referidos a fin 
de que dentro de los diez días siguientes, puedan comparecer 
en este Juzgado para alegar lo que a su derecho convenga.

Segovia, a veintisiete de febrero de mil novecientos 
noventa y dos.

E/ EL SECRETARIO

Mueren seis personas que eran trasladadas desde Nagorno Karabaj

Fuerzas azerbaiyanas derriban 
un helicóptero de evacuación

Al menos seis personas 
murieron en el derribo, por 
fuerzas azerbaiyanas, de un 
helicóptero de la Comunidad de 
Estados Independientes (CEI) 
‘‘MI-Zó", que evacuaba heri
dos, mujeres y niños desde la 
conflictiva región de Nagorno 
Karabaj hacia Armenia, infor
mó la agencia ”Itar-Tass".

Moscú (Efe).—Según la 
agencia, que citó al estado ma
yor general de las Fuerzas Ar
madas de la CEI, otras 31 perso
nas que viajaban en el aparato, 
entre ellas los cinco miembros 
de la tripulación, sobrevivieron 
al ataque, pero algunos de ellos 
se encuentran en estado grave.

La agencia “Interfax” infor
mó por su parte de que el 
helicóptero fue derribado cuan
do sobrevolaba la región de Kel- 
badzharski, en territorio azerbai- 
yano.

Los supervivientes fueron 
evacuados a hospitales arme

nios, mientras una comisión de 
investigación va a trasladarse al 
lugar del suceso desde Moscú 
para estudiar las causas del inci
dente, agregó la fuente.

El aparato derribado iba escol
tado por otro helicóptero militar, 
un MI-24, que lo salvó de un pri
mer ataque lanzado desde un MI- 
8, camuflado con los colores mili
tares, pero que no pudo evitar que 
un cohete disparado desde tierra, 
en zona de Azeibaiyán, diera en el 
blanco y abatiera al MI-26 con los 
heridos, mujeres y niños.

Mientras, el regimiento 366 
del ex Ejército soviético suspen
dió su retirada del enclave por el 
bloqueo de la población.

RESISTENCIA

El centro de prensa de las 
Fuerzas Armadas de la Comuni
dad de Estados Independientes 
(CEI) informó de que se suspen
dió la retirada del regimiento 
366 —para cuya protección en el 
repliegue se había enviado un

El presidente de Bosnia descarta 
una guerra civil en el país

París (Efe).— El presidente 
de Bosnia-Herzegovina, Alija 
Izetbegovic, descarta una guerra 
civil en esa república yugoslava, 
si bien reconoce que se estuvo 
muy cerca del conflicto.

En declaraciones que publica 
hoy, miércoles, el diario francés 
“Le Fígaro”, Izetbegovic precisa 
—tras las 24 horas de violencia 
del lunes, que hicieron surgir el 
espectro de la guerra— que los 
organizadores de las barricadas 
comprendieron pronto que éstas 
no podían continuar.

Izetbegovic matiza, empero, 
que “estamos a medio camino 
entre la guerra y la paz, en una 
especie de guerra fría que aún va 
a durar cierto tiempo. Hay un 
equilibrio del miedo que, por re
gla general, es útil para la paz”.

Musulmanes, se lirios y milita
res llegaron a un acuerdo a últi
ma hora de ayer, martes, para la 
demolición de las barricadas que 
habían sido colocadas en distin
tas zonas de Sarajevo, tras un 
nuevo brote de violencia. La me

batallón de paracaidistas— de
bido a la resistencia de la pobla
ción local, en su mayoría arme
nia, dijo la televisión rusa.

El Ejército también confirmó 
la muerte de un soldado en los 
enfrentamientos ocurridos el lu
nes mientras comenzaba la eva
cuación del regimiento 366.

No obstante, parte del 
regimiento ya alcanzó la ciudad 
fronteriza de Gandzha, en Azer- 
baiyán, donde será reubicada es
ta unidad militar del antiguo 
Ejército Rojo. La población lo
cal se resiste a la “eliminación de 
las últimas barreras entre las par
tes en conflicto”, dijo la televi
sión central en su noticiero ves
pertino al informar sobre la si
tuación en Nagorno Karabaj.

Los acontecimientos en el 
Karabaj, donde la población ar
menia lucha desde hace más de 
cuatro años por la auto
determinación, han llevado al go
bierno de Armenia a pedir a la 
ONU que envíe “cascos azules”.

dida afectará tanto a musul
manes como a serbios, tras inci
dentes en los que, según informó 
la televisión de Sarajevo, “hubo 
al menos heridos”.

Alija Izetbegovic, acordó con 
el líder de los serbios bosniacos, 
Radovan Karadzic y con el ge
neral Kukanjac que patrullas 
conjuntas de la Policía Local y 
del Ejército federal retiren las 
barricadas.

Después de la violencia del 
lunes, las primeras horas de la 
jomada de ayer, martes, transcu
rrieron tranquilas y se desmonta
ron las barricadas levantadas en 
la capital de Bosnia, pero las ten
siones volvieron a surgir a partir 
de las 21.00 GMT.

El Ministerio de Asuntos 
Interiores de Bosnia apeló a la 
población para que respetara la 
calma y aseguró que “no hay 
razón para el recurso a la vio
lencia", después de que sus 
unidades antidisturbios salie
ran dispuestas a derribar las ba
rricadas.

Bush gana 
las primarias 
de Georgia

Washington (Efe).— El presi
dente estadounidense, George 
Bush, se proclamó vencedor ab
soluto de las elecciones prima
rias en los estados de Georgia, 
Colorado y Maryland, donde el 
electorado volvió a reiterarle su 
mensaje de descontento.

Las primarias del “minimartes" 
electoral no han aportado nada 
nuevo a lo que ya se esperaba: el 
retador republicano Patrick Bu- 
chanan sigue acaparando el voto 
de castigo de los votantes contra 
el presidente del país y los demó
cratas carecen de un líder.

Bush obtuvo el 64 por ciento 
de los votos en Georgia; el 70 en 
Maryland, y el 68 en Colorado, 
y Buchanan obtuvo el 36 por 
ciento en Georgia, y el 30 en 
Maryland y Colorado.

En Maryland, Buchanan tuvo 
un destacado triunfo si se tiene 
en cuenta qúe no es un tradicio
nal feudo republicano y que el 
ultraconservador republicano, 
no hizo campaña en ese Estado.

Más de la mitad de los votan
tes en Georgia y Maryland dije
ron que le habían dado el voto a 
Buchanan para enviar el mismo 
“mensaje” de descontento por su 
política económica, que recibió 
Bush en New Hampshire.

Entre los demócratas sigue sin 
aparecer un claro líder tras la 
primera e importante victoria del 
gobernador de Arkansas, Bill 
Clinton, en el Estado sureño de 
Georgia, y la del ex senador por 
Massachusetts Paul Tsongas en 
Maryland y Utah.'

En Colorado, el ex goberna
dor de California Jerry Brown 
ganó la reñida lucha con el, 29 
por ciento de los votos, seguido 
por Clinton, con el 28 por ciento, 
y Tsongas con el 25 por ciento, 
tras el escrutinio del 88 por cien
to de los votos.

Clinton obtuvo el 57 por cien
to de los votos en Georgia.

Turquía: 
78 muertos en 
una explosión

Ankara (Efe).— Dos 
fuertes explosiones de gas 

■ grisú ocasionaron anoche la 
muerte de al menos 78 mi
neros y heridas a otros 87 en 
la mina Incirharmani, pero 
las autoridades dijeron hoy, 
miércoles, que temen por la 
vida de 461 trabajadores 
atrapados en las galerías. El 
ministro de Estado Omer 
Baructu informó esta ma
ñana a la prensa en Kozlu, 
ciudad sita en la rica pro
vincia carbomfera de Zon- 
guldak, donde está Incir- 
harmani, que debido a las 
explosiones se produjeron 
hundimientos de entre 
cuatro y cinco kilómetros 
cuadrados de superficie. 
Explicó que se conoce el 
número de mineros ente
rrados, a unos 425 metros 
de profundidad, por las 
lámparas individuales que 
faltan.
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MEJOR DEPORTISTA

Trae esta actuación se proclamó campeona provincial en 1991.

Diana Rodríguez:

“Creo que me he merecido el premio 
que ahora me han concedido”

“Puede que en dos años abandone la práctica de la gimnasia” 
“La entrenadora ha sido una segunda madre para mí”

ARCHIVO

Diana durante el Torneo Internacional de Zenlth Orieans.

No han sido pocos los 
éxitos deportivos de Dia
na Rodríguez, mejor de
portista de Segovia en 
1991. Pero ello no ha sido 
suficiente para que en su 
rostro no se reflejara la 
alegría con que recibió la 
noticia de su elección.

JOSE M.» MARTIN

“En Diana está una de las me
jores muestras de lo que se puede 
conseguir a través del esfuerzo 
personal”. Eran palabras que 
pronunciaba Maribel González, 
su entrenadora de siempre en el 
Centro de Tecnificación de Se
govia y su gran amiga. Desde los 
6 años, que fue cuando yo cogí a 
Diana, hasta ahora que tiene 16, 
todo ha sido ascender en la gim
nasia. Es muy difícil llegar don
de ha llegado ella. Pueden salir 
una de cada mil entre las que 
practican este deporte".

Para Diana el premio otorga
do ‘ha significado todo un res
paldo al trabajo realizado a tra
vés de muchos años. Me siento 
respaldada por el deporte en Se
govia . Nos cuenta, entre sonri
sas, cómo fiegó a ella la noticia 
de ser la mejor deportista de Se

"ME HAN DEJADO 
f u er a  d el  eq u ipo  
n ac io n al  po r q u e 
ME FALTAN CINCO 

CENTIMETROS”.

govia, “me Uamópor teléfono la 
madre de mi entrenadora a pri
mera hora de la mañana y me 
confirmó la noticia posterior
mente Maribel”. La alegriaen su 
casa ha sido grande, “era un mo
mento especial vivido en fami
lia . .

Pregunto a su entrenadora si 
legado un nivel tan alto como el 

que ahora tiene su alumna las

Diana Rodríguez.

posibilidades de enseñanza Ue- 
gan a un límite, “no cabe duda de 
que esta situación obliga mucho 
más. Tienes que buscar el máxi
mo de posibilidades a fin de que

JOSE M.* MARTIN

Es Diana Rodríguez una 
gimnasta al uso. Delgada, fi
brosa, ágil, de movimientos 
felinos, pero... mide cinco 
centímetros menos de lo que 
exige la Federación Española 
de Gimnasia para entrar en el 
grupo de las seleccionadas. 
No es nada extraño que cuan
do se hable de metas con la 
gimnasta segoviana exponga 
cuestiones como estas: “mi 
meta era haber entrado en el 
equipo nacional, pero no lo he 
conseguido. Intenté hacer el 
máximo en los campeonatos 
de España, pero tampoco de

bió ser suficiente". .

Es como para pararse a 
pensar detenidamente si me
rece la pena tanto esfuerzo. 
“A mí me han dicho que si no 
entré en el equipo nacional es 

en todo momento mantenga el 
nivel. Creo que siempre que 
existan medios materiales para 
poder disponer de ellos, aunque 
la gimnasta esté sola, como su
cede en Segovia, los controles 
que realiza en Centro Regional 
de Técnificación es suficiente”.

Diana, tras muchas horas de 
entrenamiento, ha conseguido 
estar dentro de las mejores gim
nastas españolas. Es lógico que 
cuando llega un premio a ese 
esfuerzo se considere recompen
sada. “Yo creo que me merecía 
este reconocimiento que ahora 
se hace al trabajo que realicé". 
Es sincera y en sus palabras no 
existe ni un tanto así de jaztan- 
cia.

La gimnasia es uno de lt>s de
portes más sacrificados para el 
deportista que ha de trabajar en 
él de manera constante, desde 
muy temprana edad, mantenien
do una figura física acorde con

¿DE QUE SIRVE EL ESFUERZO?
por no ser alta. Que me faltan 
cinco centímetros”. Se de
muestra una vez más que “Es
paña (la gimnasia española), 
es diferente. Ello no ha suce
dido nunca en países que en 
este deporte lo han sido todo, 
Rumania, Bulgaria... Aquí se 
da mucho más valor a la esté
tica de la gimnasia que a su 
preparapión, " yo creo que no 
debía de ser así. Debían de 
mirar primero las cualidades 
y el manejo de los aparatos 
que tiene la gimnasta. La ver
dad es que no se entiende lo 
que ha pasado, ya que en años 
anteriores no se han fijado 
tanto en la estética y los resul
tados han sido bastante bue
nos. Cambian ahora a mejor 
tipo y los resultados están de
cayendo".

Sin embargo no parece que 
sea nada fácil cambiar la de

lo que la especialidad necesita, 
“pese a todo ello yo si hubiera de 
comenzar de nuevo no lo duda
ría”. Ahora, porque al deporte le 
rodean cuestiones que nada de
bieran tener que ver con él, Dia
na se plantea el futuro de otra

W&w j v- C8IN
ÉHMISELECCIOH 
GIMNASTAS CON 
BUEN TIPO, PERO 
SE MIR ARMENOS 

? ^RESULTADOS".

forma. “No sé cuándo llegará mi 
retirada, pero llevo ya muchos 
años y llega un momento en el 
que no se pueden compaginar 
estudios y entrenamientos y es 
necesario elegir, y si bien la gim
nasia puede ser para unos años, 
lo que te puede dar una seguri
dad en la vida a más largo plazo, 
es lo que de los estudios se deri-

cisión de los federativos espa
ñoles. “Así, comenta Diana, 
no van a conseguir sacar la 
gimnasia española adelante. 
Porque se ha demostrado que 
es difícil compaginar en una 
misma gimnasta estética y re
sultados. Tener buen tipoy sa
lir a lucirle puede ser bueno 
para quien está eligiendo, pe
ro malo para los resultados".

Es normal que la ilusión se 
vaya perdiendo cuando lu
chas por llegar y hay un freno 
que lo impide, "antes tenía 
una mayor ilusión porque mi 
meta era llegar al equipo na
cional. Ahora, me han dicho 
que no voy a poder entrar, si 
bien yo estoy intentando todo 
por crecer, pero esa es una 
cualidad que no tiene vuelta 
de hoja. La edad de entrar en 
el equipo nacional sería aho
ra y si no se entra... da igual”. 

ve. Pienso que el planteamiento 
de mis metas no van a superar los 
dos años”.

El trabajo conjunto, Maribel- 
Diana, ha dado sus frutos. Si la 
entrenadora se siente recompen
sada con lo que ha conseguido 
de su alumna, ésta agradece el 
trabajo realizado con ella con es
tas palabras: “Maribel ha sido mi 
segunda madre”. La frase lo dice 
todo, porque además Diana lo ha 
pronunciado sin titubeo alguno y 
con la seguridad de quien sabe 
reconocer que la dedicación de 
su entrenadora ha sido fonda- 
mental en sus éxitos.

Medalla de bronce en aro.

M.C.D. 2022
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Liga provincial

Cinco encuentros terminaron

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 4 de marzo de 1992

iilll P ATLETISMO ■■■■■ 

En el autonómico infantil...

Laura Piñuela, medalla de

con empate
Lo más destacado de la 

jomada correspondiente 
al pasado fin de semana 
en las competiciones pro
vinciales, fueron los cin
co encuentros que termi
naron en empate, sin que 
se diera ni un sólo triunfo 
a domicilio.

___________________JÓSE M.» MARTIN
El grupo de la primera ordina

ria que juega por el título de 
campeón provincial tuvo estos 
marcadores:

Coca, 3 - Cantalejo, 1
San Rafael, 2 - Ayllonesa, 0
Riazano, 2 - Cuéllar, 1
Cantimpalos, 0 - La Granja, 0 
Valseca, 1 - San Lorenzo, 1

Firme el paso dado por el 
equipó de Coca en el resultado 
lás claro de la jomada. Exce- 

xcnte empate de La Granja en 
Cantimpalos, si bien ese marca
dor deja líder en solitario al Ria
zano, que lo pasó mal para ganar 
a Cuéllar, mientras que San Ra
fael continúa demostrando que 
en casa es un equipo difícil de 
ganar. El reparto de puntos en 
Valseca bueno para San Loren
zo.

Copa “Luis Villoría”

Virgen del Castillo, 2 - Carbo
nero, 2

Sepúlveda, 2 - Arlequín, 2
Villacastín, 2 - Navas de Oro, 2 
Mozoncillo, 4 - Bemuy, 1
El grupo, con los resultados 

habidos, ha complicado su clasi
ficación. Las diferencias son mí-

CLASIFICACIONES
Primera Ordinaria

Sp. Riazano .........  3 3 0 0 8 2 6
LaGranja .............. 3 2 1 0 3 1 5
San Rafael ...........  3 2 0 1 7 5 4
Cantimpalos.........  3 1113 2 3
San Lorenzo.........  3 1113 3 3
Coca...................... 3 1118 8 3
Valseca.................. 3 0 2 1 5 6 2
Cantalejo...............  3 1 0 2 6 7 2
Cuéllar .................. 3 1 0 2 4 5 2
G. Ayllonesa .......... 3 0 0 3 0 8 0

Copa “Luis Villoría”

Espinar-Arlequín.... ..3 1 2 0 7 5 4
Villacastín ........... ..3 1 2 0 5 4 4
El Espinar ............ ..2 2 0 0 11 5 4
Carbonero............ ..3 1 1 1 5 4 3
Navas de Oro....... ..3 1 1 1 8 9 3
Sepúlveda............ ..3 1 1 1 6 7 3
Mozoncillo........... ..3 1 0 2 6 8 2
Virgen del Castillo ..2 0 1 1 5 6 1
Bemuy.................. .2 0 0 2 3 8 0

Juveniles

Unami................. 16 14 1 1 83 16 29 
Apa Claret........... 16 12 0 4 47 29 22 
LaGranja........... 16 9 2 5 38 23 20
Sepúlveda...........  15 9 2 4 36 37 18
Sp. Riazano .......  15 7 3 5 51 33 17
Quintanar............ 16 6 4 6 37 32 16
G. Ayllonesa.......  15 5 5 5 32 36 15
Cuéllar ................ 16 6 2 8 27 33 14
Nueva Segovia .... 15 3 5 7 25 27 11
Whisky DyC .......  15 4 3 8 19 37 11
G. Segoviana    15 1 2 12 17 77 4 
El Espinar........... 16 1 3 12 20 52 3 
Sepúlveda y El Espinar, con dos puntos 
menos por sanción.

nimas. Hay que destacar el buen 
empate de Carbonero en Bernar
dos en un encuentro de rivalidad 
y la goleada de Mozoncillo al 
equipo de Bemuy.

Juveniles

Se jugó la jomada 16 en el 
Campeonato Provincial de liga

Pinchazo del Quintanar.

Regional juvenil

Quintanar perdió en casa 
lo que había ganado fuera

, Resultados negativos 
para los dos conjuntos se- 
govianos. Sorprende, pe
se a que tenga una buena 
clasificación, la derrota 
del Quintanar a cargo del 
Burgos en La Albuera.

___________________JOSE M* MARTIN
Decimoctava jomada de liga 

en la primera regional preferente

CLASIFICACION
L

1 —P. C. Diocesano.........  18
2 .—Peña Castilla..... 18
3 .—Vadillos, Cf. ...... 18
4 .—Real Burgos ...... 18
5 .—Cf. Falencia ....... 18
6 .—Deportiva ... ....... 18
7 .—Cd. San Telmo.. 18
8 .—Cd. Quintanar... 18
9 .—Arandina............ 18

10 .—Real Avila .......... 18
11 .—San Esteban ........ 18
12 .—Numancia ........... 18
13 .—Grupo Río Vena ........ 18
14 .—Almazán .............  18
15 .—G-5 C. Udaco .... 18
16 .—P. Casa Social .... 18

Un patinazo importante dio en 
esta jomada el Quintanar, lo que 
le lleva, tras la denota, a regresar 
de nuevo a la cuenta negativa. 
No tuvo suerte en su desplaza
miento Centro Udaco, que mere
ció en todo momento el empate.

El líder abulense continúa 
mandando con autoridad en la 
clasificación, por lo que se esta
blece lucha únicamente por el 
segundo puesto de la tabla. Por

juvenil con estos resultados:
Ayllonesa, 3 - Unami, 0
Sepúlveda, 3 - Nueva Sego- 

via, 1
El Espinar, 4 - G. Segoviana, 4 
Apa Claret, 3 - DyC Palazue- 

los, 0
Quintanar, 1 - Riazano, 3 
Cuéllar, 1 - La Granja, 2

de juveniles con estos marcado
res:

Quintanar, 2 - Real Burgos, 3
Grupo Río Vena, 1 - Centro 

Udaco, 0

Peña Castilla, 2 - Arandina, 0 
C. Diocesano, 4 - Casa Social, 0 
San Telmo, 3 - Almazán, 2 
Vadillos, 1 - Numancia, 1 
Deportiva, 3 - Real Avila, 0 
Falencia, 3 - San Esteban, 3

G. E. P. F. C. Píos. 
13 5 0 60 13 31 + 11 
12 1 5 37 17 25+ 5 
11 3 4 39 19 25+ 7 
10 4 4 34 20 24+ 6 
8 7 3 29 22 23+ 5 
8 6 4 24 21 22+ 4 
7 5 6 33 28 19- 1 
8 3 7 28 24 19- 1 
7 4 7 21 25 18 
5 7 6 40 34 17+ 1 
7 3 8 31 35 17- 1 
6 5 7 22 40 17+ ' 
4 4 10 20 33 12- 8 
2 5 11 17 31 9- 7 
3 2 13 22 58 8- 8 
0 2 16 17 54 2-14

atrás las cosas están dificilísimas 
para los cuatro últimos clasifica
dos.

Encuentros próxima jomada: 
Centro Udaco - San Telmo 
Arandina - Quintanar
San Esteban - Peña Castilla 
Real Burgos - Diocesano 
Casa Social - Río Vena 
Almazán - Vadillos 
Numancia - Deportiva 
Real Avila - Falencia

oro regional en altura
Goyo Rico, quinto clasificado en el 

nacional de veteranos de cross

De nuevo hay que de
jar constancia del buen 
trabajo que están reali
zando los atletas segovia- 
nos en sus salidas a com
peticiones de carácter 
autonómico. Ahora ha si
do la categoría infantil en 
León.

_____________ ' JOSE M.1 MARTIN
Hasta las pistas de atletismo 

del" estadio “Hispánico”, de 
León, acudieron los atletas de 
todas las provincias de la región 
para competir en el campeonato 
regional de la citada categoría. 
Los segovianos dejaron constan
cia de su buena preparación con 
estos puestos:

Salto de Altura: 1.a Laura Pi
ñuela, CAS Caja, 1.51. La marca 
es récord provincial infantil e 
iguala el absoluto que tiene 
Arancha de Lucas.

Categoría masculina: 2.B Pe
dro Rivero, 1.50 metros; 3.e, Fer
nando Montañés, 1.45, ambos 
del Apa Claret.

Lanzamiento de peso: 2.a M.a 
José García, Martín Chico, 8.35 
metros, 8.a Cristina Duque (San
ta Eulalia), 6.89 metros.

3.000 metros lisos: 3.s Julián 
Blanco (Blume), 10.03.6.

Longitud: 4.9 Diego Arribas 
(Apa Claret), 5.18 metros.

Ü i ■ ■aj ed r ez«s
X Torneo Ciudad de Linares

Tan solo punto y medio 
separan al líder 

del noveno clasificado
Ayer se disputaba la séptima 

ronda y por tanto era el ecuador 
del torneo y mirando la clasifi
cación se puede observar que só
lo hay dos jugadores imbatidos, 
Kasparov y Beljavski y mientra 
que el jugador con más partidas 
ganadas es Karpov; en cambio el 
que más “roscos lleva es Ljubo- 
jevic que ya tiene cinco, y ade
más es el jugador que menos ta
blas ha hecho junto a Yusupov e 
IIleseas con tan sola una.

Los resultados de la jomada 
de ayer fueron:

Ljubojevic, 0 - Timman, I 
Yusupov, 0 - Ivanchuk, 1 
Beljavsky, 1 - Gelfand, 0 
Bareev, 0,5 - Kasparov, 0,5 
Karpov, 1 - Salov, 0 
Anand, 1 - Illescas, 0 
Speelman, 0 - Short, 1

Tras esto la clasificación que
da encabezada por Kasparov, 
Karpov y Beljavsky con cinco

60 metros lisos: 4.e Diego 
Arribas, 8.0, 6.9 Julián Lara, 8.3

Femenina: 6.a Laura Lucía 
(Apa Claret), 8.9; 9.a Mercedes 
García (Apa Claret), 9.1.

1 .000 metros lisos: 7.9, San
tiago Alonso (Blume Caja ), 
3.14.4.

Femenina: 5.a-María Martín 
(Santa Eulalia), 3.29.8.

Campeonato del Agua
Se disputó en Madrid la ya 

tradicional prueba del Agua que 
organiza la empresa del Canal de 
Isabel II. Entre el millar de par
ticipantes dos atletas segovia
nos, Juan Carlos García, que 
ocupó el puesto 26, con 31.34 y 
Antonio López, que fue el 101, 
con 34.49. Ambos atletas perte
necen al Blume Caja.

Campeonato de España de 
Veteranos ,
‘ Se corrió en la localidad mur
ciana de Lorca el Campeonato 
de España de veteranos de Cam
po a Través, en el que tomaron 
parte cerca de 300 atletas. El 
vencedor fue Fernando Díaz, de 
Jaén. En quinta posición, de
mostrando su excelente estado 
de forma, se clasificó el segovia- 
no Goyo Rico. En relación con 
Agustín Fernández cabe signifi
car que hubo de retirarse, debido 
a problemas técnicos en su cal
zado.

plintos, seguidos de Ivanchuk y 
Timman con 4.

En sexta posición figura Ules- 
cas con 3,5 puntos.

Respecto a las partidas de 
ayer, destacar la suerte del cam
peón del mundo, Gary Kasparov 
que arriesgó mucho para ganar, 
estuvo a punto de perder, y los 
apuros de tiempo le salvaron 
medio punto. Por su parte, Bel
javsky arrasaba a Boris Gelfand 
en una de las mejores partidas de 
Linares 1992. Illescas se las te
nía con Viswanathand Anand 
que no tuvo excesivas dificulta
des para deshacerse del español, 
cansado por esas 36 horas de 
juego en seis partidas.

Mañana será jomada de 
descanso para todos los jugado
res, antes de entrar en las rondas 
definitivas donde se prevéun es
pectacular duelo entre los eter
nos rivales, Gary Kasparov y 
Anatoly Karpov.

M.C.D. 2022
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Aunque su carrera deportiva es corta, ya ha conocido el sabor de la victoria

Iván del Pozo, un ciclocrosman de lujo

El domingo día 8, 
XIV campeonato de pesca 

“Galerías Rosado”
El próximo domingo día 8, se celebrará el XIV Campeonato 

de Pesca fluvial “Galerías Rosado”, cuyo desarrollo tendrá lugar 
en el pantano de Linares, término municipal de Maderuelo, 
aguas tributarias del río Riaza, antaño ricas en el casi extinguido

Iván del Pozo Sanz acaba prácticamente de aterrizar en el 
ciclismo. Tan sólo cuatro temporadas, aunque también tiene 
pocos años, adornan su corta pero intensa biografía. Diez 
victorias en estos años, además de otras tres en una especialidad 
en la que destaca con gran facilidad, el ciclocross. Entre el barro, 
con la bici a cuestas, subiendo por “caminos de cabras”, bajando 
por senderos suicidas, se encuentra cómodo y se desenvuelve 
“como pez en el agua”. En carretera destaca, según sus propias 
palabras en el sprint.

s. s.

Sus comienzos fueron en la 
categoría de alevín en la Escuela 
Municipal-Kalorsa. En las dos 
siguientes temporadas, ya como 
infantil, continuó en la misma 
Escuela, y logró varios triunfos, 
consiguiendo en uno de ellos 
—en el Trofeo Pedro Delgado— 

el preciado galardón al que 
aspiran todos los chavales, el 
maillot del campeón segoviano 
ganador del Tour. Recaló la 
pasada campaña en el conjunto 
segoviano Melero-Tyndall, di
rigido y patrocinado por el ex 
profesional segoviano de los 
años setenta, y no se amilanó 
ante el cambio de categoría, 
volviendo de nuevo a romper la 
cinta de llegada en otra prueba. 
Ha sido la última una buena 
temporada para él...

Sí, la del 91 ha sido una buena 
tem porada, aunque hemos corri
do poco en la zona de Castilla- 
León, pues nuestra participa
ción ha sido más intensa en 
pruebas de la zona de Madrid. 
Yo de la carrera que guardo un 
recuerdo más agradable es de la 
de Tormellas, en Avila, que 
tenía dos puertos y f ue m uy d ura, 
pues aunque no gané, fui segun
do, ganó un compañero de equi
po y yo anduve muy bien. El 
trofeo de Castilla y León está 
bien, aunque creo que tal vez 
debería haber menos diferencias 
entre el primero y los siguientes 
puestos. En este sentido está 
mejor el trofeo Atalaya-Zusán 
6.

CONTINUA EN EL EQUIPO 
CON MELERO

El pasado año el equipo Mele
ro-Tyndall cubrió una buena 
campaña, con un bloque fuerte y 
homogéneo, dentro de la homo

v u el t a  a Mal l o r c a

Alfonso Gutiérrez se impuso 
en la tercera etapa

Llucmajor (Mallorca) (Efe).— 
Alfonso Gutiérrez, del equipo 
Artiach, fue el vencedor de la 
tercera prueba de la Vuelta a 
Mallorca, disputada con salida y 
llegada en la localidad de 
Llucmajor, sobre 177,77 kiló
metros y que resultó soporífera 
debido a la tranquilidad con que 
se lo tomaron los 150 participan
tes entre ellos Miguel Induráin.

Después de tres pruebas de las 
cinco de que consta la “challen
ge Vuelta a Mallorca, el actual 
campeón del España de fondo en 
carretera, Juan Carlos González 
^ador, que ayer se clasificó 

en la legada tras el ganador, 
continúa líder por segundo día 

geneidad que puede lograrse en 
una categoría como la de cade
tes. Esta temporada mantiene 
prácticamente el conjunto com
pacto, sin fisuras, ahora como 
juveniles de primer año, tenien
do en cuenta la reestructuración 
habida de las categorías de cade
tes y juveniles...

Sí, seguimos los mismos, y yo 
creo que tenemos un gran equi
po para hacer una buena tempo
rada. Este año además hemos 
empezado más fuerte a entrenar. 
Correremos al principio solos, y 
luego junto con los cadetes. Yo 
creo que estaba mejor la separa
ción de las categorías antes, 
pues aunque un año fueras justo, 
al siguiente podías destacar 
más.

Es difícil compaginar los li
bros con la bicicleta, aunque a 
veces todo es cuestión de que
rer...

Para mí sí es difícil, porque no 
voy demasiado bien, al menos 
este año, en los estudios. Aun
que lo cierto es que se puede 
hacer si uno se organiza bien.

CICLOCROSS .

A finalizar la temporada pro
bó fortuna en ciclo-cross, una 
especialidad a la que no le hace 
ascos. Y el debut no pudo ser 
más afortunado, tres victorias y 
cuatro segundos puestos, ade
más de un quinto puesto en la 
general final, que pudo haber 
mejorado, incluso haber gana
do, con otra bicicleta, otra expe
riencia, otra cabeza... .

Sí, efectivamente, lo del ci
clocross ha sido una experiencia 
muy interesante, y espero volver 
a repetirlo el año próximo, aun
que con una bici mejor, y tam
bién con la lección aprendida, ya 
que algunas de las pruebas no las 
gané por averías en la bicicleta y 
por falta de experiencia.

consecutivo, aunque con sólo un 
punto de ventaja sobre Alfonso 
Gutiérrez.

La prueba no tuvo mayor 
historia que el esperado debú de 
Miguel Induráin y la llegada ma
siva, pues fue tal la parsimonia 
con que se tomó la jomada el 
pelotón que se presentó en la 
línea de meta con 45 minutos de 
retraso.

La etapa tuvo un deselance 
lógico, ya que el terreno era ideal 
para los velocistas, lo que no re
sulta tan lógico es que los equi
pos que no cuentan con sprinters 
no intentaran en ningún momen
to buscar el triunfo con alguna 
escapada. .

Iván del Pozo. h er ed er o

salmónido de trucha común.

____________________ PABLO PASTOR
Esta anual convocatoria que 

se produce una semana antes de 
la apertura de la veda de 
salmónidos en nuestra provin
cia, congrega gran número de 
deportistas de la caña, como pre
vio y práctico entrenamiento con 
miras a la temporada que se pre
sume difícil y complicada por el 
bajo nivel de las aguas de los ríos 
segovianos.

El concurso referido al panta
no de Linares comienza al 
despuntar el alba y finaliza a las 
dos de la tarde. Se han instituido 
doce trofeos para premiar las do
ce primeras y más importantes 
capturas, cuya entrega tiene lu
gar a pie de embalse una vez 
finalizada la competición.

Las especies predominantes 

EL MUNDO 
EN SUS MANOS

Éj

Si te cansan las vacaciones 
convencionales; si te gusta elegir tu 
propio itinerario; si la palabra “aventura” 
aún te hace soñar...

A partir del 29 de febrero tienes una 
cita ineludible. Ven al Circuito del Jarama 
y asómate al mundo del camping 
y el caravaning. z--

Las últimas novedades í 
nacionales e internacionales. \ 
Todo lo necesario, y mucho \ 
más, para viajar a tu aire. \

Asómate a la oferta más
uoraí'0' --------

variada. Caravanas, autocaravanas, " 
carros, tiendas, complementos, 
accesorios... Y toda la información, 
soluciones, ideas y consejos que 
necesitas para disfrutar plenamente.

Asómate al mundo sin fronteras.

ACCMA
Con la colaboración de □nna

ASOCIACION COMERCIANTES 
DE CARAVANING DE MADRID

/ te cupón en taq^'a
Presenta evatetu entrada

' y (máximo 4). $

son las de barbo, carpa, minita
llas y ciprínidos en general, aun
que de vez en cuando y como por 
sorpresa, grata por supuesto, se 
clava alguna trucha, aunque és
tas no cuenten en la valoración 
de los premios, ya que no es obli
gado devolverlas al caudal una 
vez capturadas.

Organiza el concurso la 
Sociedad de Cazadores y Pesca
dores de Segovia y patrocina 
“galerías Rosado”. Las inscrip
ciones son de carácter gratuito y 
pueden formularse en el estable
cimiento patrocinador.'

Los cebos permitidos son los 
que estipula la Ley de Pesca Flu
vial, siendo recomendados el 
“verdín”, masillas, patata cocida 
y lombriz.

M.C.D. 2022
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Johan Cruyff cuenta con la baja por sanción de Guillermo Amor
gg RALLY DE PORTUGAL| gg

Carlos Sainz terminó en cuarta posición

Partido vital para el Barcelona en Kiev
El Barcelona se en

frenta hoy con el Dina
mo de Kiev en un parti
do vital para sus aspira
ciones de mantener el 
primer puesto del Gru
po B de la Liga de cuar
tos de final de la Copa 
de Europa y bajo la 
“prohibición” del técni
co Johan Cruyf de pen
sar en el Real Madrid.

Kiev (Ucrania, CEI) 
(Efe).— Aunque con la baja 
por sanción de Guillermo 
Amor, el Barcelona espera el 
partido con la confianza que 
le da su buen momento de for
ma, que contrasta con el de 
los ucranianos, que única
mente han disputado un en
cuentro oficial tras el patón 
invernal, saldado con un

Partido dé ¡da de cuartos de final de la Recopa

Luis Aragonés: “El Brujas es mejor 
equipo que el Manchester”

Madrid (Efe).— Luis Aragonés, 
entrenador del Atlético de Madrid, 
equipo que hoy se enfrenta alBrujas 
de Bélgica en partido de ida de los 
cuartos de final de la Recopa, ha 
declarado que el equipo belga le 
parece más completo y peligroso 
que el Manchester, conjunto al que 
los madrileños eliminaron con ro
tundidad en la anterior eliminatoria.

“El Brajas es muy bueno en de
fensa, no le han metido ningún gol 
en la Recepa y es el menos goleado 
de la liga belga. Además tiene juga
dores rápidos en la delantera y sabe 
salir muy bien al contragolpe. En 
todos los sentidos es más completo 
que el Manchester, aunque éste ten
ga más fama porque ganó la Recopa

empate 1-1 frente a un equipo de 
la Segunda División ucraniana.

El Barcelona no pudo en
trenar ayer por la mañana en 
el estadio ucraniano que le 
había sido designado para la 
sesión preparatoria, debido 
al hielo que existía en el 
mismo, y Cruyff tuvo que 
trabajar con los jugadores 
en unas pistas de atletismo. 
Sin embargo, por la tarde el 
conjunto barcelonista sí pu
do entrenarse en el estadio 
Republicano de Kiev, esce
nario de la confrontación 
europea de hoy.

OLVIDAR AL 
REAL MADRID

La principal preocupa
ción de Johan Cruyff para el 
choque, que comenzará a las 
18 horas (televisones auto
nómicas), es que sus jugado

el año pasado", señaló el técnico 
madrileño. A pesar de ello, Ara
gonés añadió que el Atlético es 
superior al conjunto belga y, en 
circunstancias normales, deben 
eliminarle.

“Somos superiores si todo sa
le bien y nosotros hacemos nues
tro trabajo. Del Brajas no me 
preocupa nada en especial, tie
nen buenos jugadores, pero es 
más peligroso el conjunto, lo 
único que deseo es que sepamos 
romper la muralla defensiva que 
nos van a realizar. Ellos son muy 
buenos en defensa”, dijo.

Luis Aragonés manifestó que 
dos goles serían suficientes para 
ir a Brujas con la seguridad de 

res se olviden del com
promiso del próximo sábado 
ante el Real Madrid en Liga. 
El técnico holandés confía 
en que sus futbolistas man
tengan la concentración, en 
un partido calificado como 
decisivo para confirmar su 
superioridad en el Grupo B, 
que ahora lidera con tres 
puntos tras dos jornadas.

Un aspecto a cuidar será 
el de las tarjetas, pues Stoi- 
chkov, Eusebio, Bakero, Be- 
guiristáin, Nando y Whits- 
chge están a una para 
perderse el siguiente en
cuentro.

La alineación probable que 
puede presentar el Barcelona 
será la formada por Zubiza- 
rreta; Nadal, Koeman, Guar- 
diola, Juan Carlos; Eusebio, 
Bakero, Whitschge, Laudrup; 
Goikoetxea y Stoichkov.

pasar la eliminatoria, siempre y 
cuando el Atlético no recibiera 
ningún gol en contra.

“Tenemos que arriesgarmucho 
en ataque y ellos tienen tres hom
bres muy rápidos arriba, por eso es 
posible que encajemos ¿gún gol, 
pero no me preocupa si nosotros 
metemos cuatro, aunque lo ideal 
serían que se füeran de vacío”, 
precisó Luis Aragonés.

La alineación probable que pre
sentará el Atlético de Madrid será 
la formada por Abel; Tomás, 
Donato, Juanito, Solozábal, Toni; 
Vizcaíno, Schuster, Manolo; Fu
tre y Moya. Arbitro: Bruno Galler 
(Suiza). Estadio: Vicente Calde
rón (21 horas, La 2).

El finlandés Markku Alen, 
primer líder de la prueba

Estoril (Portugal) (Efe).— El 
piloto finlandés Markku Alen 
(Toyota Célica Turbo 4WD) 
ocupa la primera posición del 
Rally de Portugal tras la disputa 
del primer tramo, una superespe- 
cial espectáculo en la que su 
compañero de equipo Carlos 
Sainz finalizó en cuarta posi
ción, precedido por un Lancia y 
un Ford.

Los primeros dos kilómetros 
del Rally de Portugal, tercera 
prueba puntuable para el Cam
peonato del Mundo de la espe
cialidad, se disputaron en el es
tadio nacional de Estoril y su 
única finalidad era ofrecer un es
pectáculo atractivopara el públi
co asistente y para la televisión, 
en una jomada de fiesta nacional 
en este país.

Alen, un piloto que cuenta con

ATLETISMO' ' ■

Seis records mundiales pueden 
ser batidos en San Sebastián

Madrid (Efe).— Seis records 
mundiales corren peligro de ser 
batidos hoy en la reunión de atle
tismo de San Sebastián, que ten
drá además la presencia estelar 
del estadounidense Cari Lewis, 
seis veces campeón olímpico y 
siete del mundo.

Lewis no acostumbra a estar 
en gran forma durante la tempo
rada invernal, pero la presencia 
del búlgaro Nikolai Antonov en 
la carrera de 200 metros y las 
bondades del anillo de Anoeta 
pueden contribuir a que caiga el 
récord mundial del francés Bru
no Marie Rose (20.36).

La participación del ucrania
no Serguei Bubka garantiza el 
asalto al récord mundial de pér

diecinueve victorias mundialis- 
tas, fue el más rápido en recorrer 
los 23 kilómetros de un circuito 
trazado íntegramente sobre tierra, 
aunque sólo ha sido un tiempo 
inferior en dos segundos al regis
trado por el finlandés Juha Kank- 
kunen (Lancia HF Intégrale 16v.) 
y el italiano Massimo Biasion 
(Ford Sierra Cosworth 4x4).

Carlos Sainz, por su parte, tu
vo que conformarse con la cuar
ta posición, aunque se trata de un 
resultado meramente indicativo, 
ya que la verdadera carrera, de 
extrema dureza y dificultad, co
menzará a partir de hoy, con tre
ce tramos cronometrados, y será 
donde pueda comprobarse las 
posibilidades y limitaciones de 
cada participante.

El francés Didier Auriol con
cluyó en quinta posición.

tiga. El argelino Nurredine Mor- 
celi, campeón mundial de 1.500 
metros en Tokio, intentará batir 
dos plusmarcas mundiales de 
una sola vez: la de la milla, que 
pertenece al irlandés Eamonn 
Coghlan con 3:49.78, y de paso 
la de 1.500, que ya está en su 
poder con 3:34.16.

Otra plusmarca mundial en 
peligro, que sería la quinta, será la 
de dos millas. El keniano Moses 
Kiptanui es el candidato. El esta
dounidense Danny Everett ya ha 
batido este año el récord de 400 
(45.01) y en San Sebastián se ha 
propuesto rebajar su marca. San
dra Myers encabeza la representa
ción española, en la que no figura 
José Luis González.

TELEFOTO EFE

TENIS: Javier Sánchez Vi
cario se impuso al francés Oli- 
ver Delaitre por un claro 6-3, 
6-0 y Francisco Clavel eliminó 
al estadounidense Brian 
McPhie (6-4,6-3) en la primera 
ronda del abierto de Indian 
Wells.

BALONCESTO; José Car- 
gol, alero internacional del Real 
Madrid, llegó ayer a un acuerdo 
con la entidad madrileña para 
renovar su contrato por tres tem
poradas más, según informaron 
fuentes del club.

BALONMANO: Las selec
ciones de jugadores nacionales y 
extranjeros que participan en la 
Liga ASOBAL dieron una 
exhibición de buen balonmano 
en el partido de las Estrellas, en 
el que se impusieron los extran
jeros por 28-29.

ATLETISMO: La atleta 
sudafricana Zola Budd, que se 
encuentra en Barcelona para 
promocionar los IX Juegos 
Parolímpicos, mostró su deseo 
de participar en la competición 
de atletismo de los próximos 
Juegos de Verano.

CERCEDILLA CON BLANCA.—La localidad madrileña de 
Cercedilla se vistió de gala para recibir a la esquiadora Blanca 
Fernández Ochoa, medallista de bronce en el eslalon de los Juegos 
Olímpicos de Alberlville, que ayer regresó de Sundvall (Suecia), 
donde disputó el último eslalon de la Copa del Mundo 1991-92. La 
única mujer que ha obtenido una medalla olímpica en la historia del 
deporte español aterrizó en el aeropuerto de B arajas pasadas las 15,00 
horas y allí fue recibida por unos 300 aficionados que se habían 
desplazado desde la localidad serrana en cinco autobuses. Desde allí, 
Blanca y la comitiva se trasladaron hasta el pueblo “más olímpico” de 
España —única localidad de la geografía hispana que cuenta entre sus 
habitantes con un campeón olímpico y una medallista de bronce—.

Wl Junta de 
IgAj Castilla y León

DELEGACION TERRITORIAL 
Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO, 
SESION DE 4 DE FEBRERO DE 1992

ANUNCIO
INFORMACION PUBLICA PARA AUTORIZACION 

DE CONSTRUCCION EN BERNARDOS
Se hace público para general conocimiento, que de acuerdo con lo 
prevenido en el artiículo 44 del Reglamento de Gestión Urbanística, en re
lación con los artículos 85 y 86 de la Ley del Suelo y con el articulo 128 
del Reglamento de Planeamiento, se abre información pública, por plazo 
de quince días sobre el expediente para autorización de emplazamiento, 
que a continuación se reseña:

— Fábrica de embutidos en el sitio de Peña Corba (P.K. 5 de 
la Ctra. Bernardos-Carbonero), del término municipal, 
promovido por “Embutidos Tabanera, S.A.”.

El expediente de referencia se encuentra expuesto al público, durante las 
horas de oficina, en los locales del Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio, de la Junta de Castilla y León, Plaza Platero 
Oquendo, n.9 3, donde podrá examinarse por quien lo desee y formularse 
las alegaciones que se estimen oportunas durante el expresado plazo.

EL DELEGADO TERRITORIAL, Fdo.: Luís Pérez de Cossío
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